Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8929 - 9030

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8929 - Ser humano es el resultado de defenderse de la fuerza divina del amor...

8930 - Difusión del bien espiritual... Gente del mundo...

8931 - El amoroso cuidado constante de Dios se dirige a Sus criaturas....

8933 - ¿Cómo era el ser en su estado original?.... ¿Cómo es como humano?....

8934 - Recepción de Palabra imparable....

8935 - La voluntad del hombre no debe ser forzada....

8936 - En un estado de compulsión, el desarrollo ascendente está asegurado.... como ser humano?....

8938 - El subordinar la voluntad atrae en sí buenos pensamientos

8942 - Participación de las almas de otro mundo en las enseñanzas....

8943 - El hombre no es un producto accidental de un poder creador....

8945 - Declaración sobre "ser humano"....

8947 - Descripción del proceso de la obra de repatriación...

8948 - Dudas sobre la perfección de Dios...

8949 - Confirmación de las predicciones...

8950 - Transferencia de conocimiento inusual....

8951 - Prueba de decisión: Confesar a Jesucristo....

8952 - El apoyo divino durante el trabajo en el viñedo....

8953 - La ayuda constante de Dios para llegar a la perfección....

8955 - Únicamente la oración protege ante la intervención del adversario

8956 - Debe concederse el libre albedrío a *cada* ser humano....

8957 - Confianza plena en Dios y Su amor....

8958 - Divina fuente de gracia....

8959 - La agudeza de la mente es un obstáculo para la cognición correcta....

8960 - El amor reconoce el error en el más allá... Intercesión...

8961 - La materia es poder espiritual condensado...

8962 - “Probad los espíritus, si son de Dios...” 1. Juan 4, 1-3...

8963 - ¿Corresponden los Evangelios a la Verdad?

8964 - El Viernes santo

8967 - El conocimiento del proceso de la obra del espíritu....

8973 - La fe y el amor llevan a la Unión con Dios

8977 - La bendición.... El reino de la luz....

8980 - Grandes sufrimientos pueden proporcionar la Filiación de Dios

8981 - Preguntas sobre el sentido y propósito de la vida en tierra....

8982 - La grandeza del fenómeno natural antes del final....

8983 - Todos los seres humanos tienen que seguir el camino que lleva hacia debajo de la cruz

8984 - Ascensión de Jesús....

8985 - Después de leer el libro “Karmatha”....

8986 - El discurso de Dios tiene que ser deseado....

8987 - Diversidad de las estrellas....

8988 - El derramamiento del Espíritu no fue un evento único....

8989 - Catástrofe natural antes del fin....

8990 - Diferentes direcciones espirituales.... Solo hay una verdad....

8991 - La doctrina del sueño de las almas....

8993 - Todos los seres humanos deben ir su camino cargados con la cruz

8995 - Vivir en el orden divino....

8999 - Jesús descendió a las profundidades después de su muerte en la cruz....

9002 - Por qué nuevas Revelaciones cada vez de nuevo

9005 - ¿Y si Adán no hubiera fallado?....

9007 - Un Jesús provisional....

9009 - El verdadero hogar del hombre....

9010 - Reconocer y confesasr la culpa

9013 - ¿Qué clase de comunicaciones garantiza la Verdad?

9014 - Pidiendo que se dé fuerza a las almas de los difuntos....

9015 - Preadamitas....

9018 - Chispas de luz sacan las almas fuera de la oscuridad....

9025 - Conflagración mundial - Catástrofe natural - Última decisión

9030 - Advertencia ante la alteración de la Palabra de Dios

Ser humano es el resultado de defenderse de la fuerza divina del amor...

B.D. 8929 from 9 de febrero 1965, taken from Book No. 94

Vuestro estar en la tierra es el resultado de vuestra ofensa contra Dios, es el resultado del rechazo de Su fuerza de amor, porque por esto perdisteis todo poder creador y toda luz, caísteis al abismo, estaba oscuro en vosotros y alrededor de vosotros... perdisteis todo conocimiento, todo concepto de Dios y por consiguiente también toda dicha que sólo podía emanar de Dios y llenó los seres que no se habían transgredido contra Él. Caísteis en un estado horrible, que os trajo tormentos de proporciones inmensas y por un tiempo indefinidamente largo.

Pero también debéis saber que la defensa contra Su fuerza de amor fue vuestro libre albedrio, que nadie os obligo a hacerlo, que lo terminasteis en el más claro conocimiento de vuestro estado de extrema felicidad volviéndoos a aquel que era visible para vosotros, aunque sabíais que él también había surgido primero de Dios.

Esta era una culpa sumamente grande que habíais tomado sobre vosotros mismos y, sin embargo, no hay nada que no puede cambiarse de nuevo a un estado de suprema felicidad... No hay nada que pueda resistir Su amor infinito... Y el tiempo no existe para Él, porque Él es desde la eternidad y lo será por toda la eternidad... Solo que todo tiene que desarrollarse según la ley, Él no puede obrar en contra de la ley, y todo tiene que ajustarse a la ley del orden eterno para volver a ser perfecto como era en el principio. Porque salirse de la irradiación de amor de Dios era una ofensa al orden divino, que no podía ser expiada de otro modo que de nuevo a través de una obra de amor, como la realizó el hombre Jesús.

Pero también requiere esta larga caminata a través de las creaciones de la tierra de antemano, donde lo caído a través de los tormentos en el estado atado expía en parte la rebelión contra Dios, donde la resistencia contra Dios se calma lentamente hasta que el ser entonces camina sobre la tierra como ser humano, donde debe tomar la última prueba de voluntad, volverse a Dios por su propia voluntad... o volverse de nuevo a aquello que fue la razón de su caída al abismo...

Cuando vosotros los humanos consideráis que no podéis ser felices sin la irradiación del amor de Dios, que antes erais criaturas impotentes y sin luz porque en otro tiempo entregasteis la luz y la fuerza... entonces también comprenderéis que vuestra existencia como ser humano no es y no puede ser un estado feliz, porque todavía estáis bajo los efectos de vuestro pecado, que os cargará por tanto tiempo hasta que hayáis encontrado el perdón por medio de Jesucristo... Y esto todavía tenéis que pedirlo en la vida terrenal si queréis entrar en el reino del más allá, sin gravamen, donde podéis morar de nuevo en la luz, en fuerza y libertad...

Pero si vosotros, humanos, ignoráis esta obra de misericordia que Jesucristo ofreció por vosotros, entonces nunca os libraréis de esta culpa, y el adversario de Dios logrará volveros a poner en su poder si no os insertáis en la ley del orden divino, que consiste en que viváis una vida de amor. Entonces todavía podéis a encontrar a Jesucristo en el reino del más allá, porque entonces Él no dejará que os perdáis... Pero existe el gran peligro, y es particularmente fuerte en el tiempo del fin, que os falta completamente la fe en Él como Redentor divino en Quien Dios Mismo se hizo hombre... Y entonces es de esperar (temer) una recaída en el abismo. Y comienza de nuevo un tiempo de tormentos interminables para lo espiritual caído, de los que sin embargo no puede prescindir, para conducirlo a la luz del conocimiento... a la irradiación de la fuerza del amor de Dios...

Pero entonces el tiempo del pasado también le parecerá un momento, entonces agradecerá a su Creador y lo alabará por la gloria que ahora podrá disfrutar. Porque haber salido del orden también debe implicar su justo castigo, que es ley desde la eternidad y, por lo tanto, no debe ser considerado como una falta de amor de Dios.

Porque Su amor también persigue lo que ha caído, y Su amor también ha creado la oportunidad para volver a alcanzar la cima... Su amor permitió que el mundo llegara a existir con todas sus obras, y Su amor dispuso todo de tal manera para que el desarrollo ascendente pueda tener lugar ello... Y este amor también logrará que un día todo lo creado sea feliz sin medida..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Difusión del bien espiritual... Gente del mundo...

B.D. 8930 from 10 de febrero 1965, taken from Book No. 94

Que queréis ser activos para Mí y Mi voluntad, os lo recompensaré un día en la eternidad, porque no hay muchas personas que estén dispuestas a aceptar un bien espiritual, que el mundo no considera demostrable y por lo tanto sólo puede ser creído. Y, sin embargo, es lo más importante que este bien espiritual se difunda, porque de ello depende una vida feliz en la eternidad.

Así que quien está activo para Mí y Mi voluntad, éste trabaja, desde una perspectiva mundana, gratis... realiza una actividad que el hombre mundano no estima, que no aporta nada según su juicio, y sin embargo es tan sumamente necesario... pero esto solo será reconocido por el hombre si dispone de un conocimiento al respecto y sabe de qué se trata en última instancia. Porque aunque el hombre mundano alcanza fama y honor, que adquiera posesiones terrenales en exceso... todo se pierde en el momento de la muerte. Pero los bienes espirituales que vosotros, Mis siervos, impartáis a la gente, también permanecen después de la muerte; os seguirán hasta la eternidad, y podéis trabajar con ellos, y seréis felices.

La vida es tan corta, pero es decisiva para vuestra suerte en la eternidad. Pero la gente va a ciegas por la vida terrenal, no pueden y no quieren ver lo que es tan claramente reconocible: que no se os fue dado en balde, que tenéis que una tarea que cumplir y que sólo tenéis que pedir siempre aclaraciones sobre lo que se requiere de vosotros. Vosotros, los humanos, no podéis creer que nacisteis solo para vivir en la tierra. Y si ahora os da información al respecto, aún deberíais aceptarla, aunque este conocimiento no se os puede probar.

Creéis tantas cosas para las cuales tampoco podréis aportar ninguna prueba, y os basta con que alguien os asegure que es así... ¿Por qué no aceptáis también ese conocimiento que es mucho más valioso para vosotros que saber de cosas terrenales? Por lo tanto, a vosotros Mis siervos, se os dice repetidamente que difundáis vuestro conocimiento, y si lográis que una sola persona mundana lo acepte, entonces la obra de salvación ya está cumplida para su alma. Y también ella se encargará nuevamente de que otros tomen nota de las cosas espirituales que llegan a ese reino que antes no lo aceptabais.

Pero Yo lo sé muy bien cuán pocas personas se dejan influenciar por el conocimiento espiritual y, sin embargo, estas pocas ya son una ganancia para Mí, porque al final de un periodo terrestre solo puedo contar con una pequeña manada que mira hacia arriba. Pero la gente del mundo también puede ser ganada todavía, si entra en el reino del más allá con solo un poco de conocimiento al respecto cuando muera... que se lo recuerda y luego comienza a creer que su vida no ha terminado después de la muerte... que es llamada por las personas en la tierra que reciben y transmiten bienes espirituales... entonces, con buena voluntad, todavía puede encontrar la Redención en el reino del más allá... Pero tiene que luchar duro para obtener un poco de conocimiento y recuerda con gran pesar las oportunidades perdidas en la tierra.

No os dejéis disuadir de vuestro trabajo espiritual, por laborioso que parezca. Siempre os ayudaré, guiaré vuestros pensamientos para que siempre deis a las personas lo que necesitan... que Mi discurso siempre les dé lo que mueve sus pensamientos y por lo tanto también reconocen visiblemente Mi obrar. Y Mi bendición siempre os acompañará, porque el que trabaja en la viña con todo su corazón, tampoco lo hará sin resultados, porque Mi palabra es bendecida con Mi fuerza, que fluye a todo aquel que la acepta voluntariamente..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amoroso cuidado constante de Dios se dirige a Sus criaturas ....

B.D. 8931 from 11 de febrero 1965, taken from Book No. 94

Nada puede detener Mi voluntad creadora, nada puede limitar Mi fuerza creadora .... y por lo siglos de los siglos formaré y crearé, por los siglos de los siglos sacaré nuevas creaciones, porque en esto encuentro Mi felicidad y Mi fuerza jamás se disminuye, ya que tiene que estar activa según la ley. Ya que, vosotros, los humanos, aún estáis sujetos a la ley del tiempo y espacio, no comprenderéis esto en todo su significado, porque un ser que está constantemente activo, que no deja de crear, algún día debe llegar a su fin, según vuestros conceptos. Pero el concepto de tiempo se elimina completamente, lo cual también comprenderéis algún día.

Todo el infinito está llenado con creaciones de Mí, en parte espirituales, en parte material, y todas estas creaciones tienen su propósito de hacer feliz a Mi mundo de espíritus y contribuir a que su amor por Mí aumente constantemente .... pero como también sirve constantemente para redimir a las criaturas apostatas de Mí, cuyas cantidades infinitas justifican tales creaciones hasta todas las eternidades ....

Pero dado que toda creación es siempre sólo la expresión de Mi amor, dado que cualquier expresión de fuerza es la irradiación de Mi sustancia original y no existe otra fuerza creadora junto a Mí .... dado que la fuerza de Mi antiguo espíritu de luz finalmente ha sido roto por Jesucristo .... nunca habrá una desaparición de Mis creaciones, en la medida en que existen espiritualmente, porque los mundos terrenales pueden pasar, es decir, cambiarse en sí mismos, una vez que se ha cumplido su propósito, que han ayudado a las almas a la perfección. Pero entonces la fuerza del amor irradiada sólo se transforma porque no puede desaparecer y nuevamente cumple un nuevo propósito.

Pero Mi voluntad creadora es inagotable y Me hace feliz en una medida indescriptible .... porque el Amor .... Mi Ser original .... Me impulsa a hacerlo y éste es ilimitado. Ahora comprenderéis también por qué creé a los seres para Mí .... comprenderéis que anhelaba a tales, porque quería compartir con ellos esta felicidad, porque Me instó a hacer también felices a los seres que tenían forma como Yo en una media inimaginable, que también les di el poder de crear y formar, y que pudieron usarlo según su propia voluntad.

Y todos Mis seres tenían que ser libres, no les estaba permitido estar atados a Mi voluntad, sino que los creó libremente fuera de Mí para que pudieran obrar como aislado de Mí en el libre albedrío .... Y esta voluntad estaba conforme a la Mía, de modo que pasó un tiempo sumamente feliz antes de que algunos seres apostataron .... la apostasía sólo fue la consecuencia del rechazo de Mi fuerza de amor, que sólo podía resultar en una caída al abismo. Porque sin la afluencia del poder del amor el ser inevitablemente debe endurecerse, porque Mi poder del amor da vida a todo, pero sin el poder del amor el ser cae en el estado de muerte ....

Como han caído innumerables seres e innumerables seres se han quedado Conmigo, la acción de rescate de estos seres caídos, también da lugar a la actividad creadora, que es realizada tanto por Mí como por los seres que quedaron Conmigo en Mi voluntad, que sin embargo nos hace feliz y todavía nos hará felices durante tiempos interminables. Porque se trata de un gran objetivo: alcanzar la filiación de Dios en la tierra, que he anhelado desde el principio y por eso no evité la caída al abismo .... lo cual pude hacer, pero entonces habría hecho la voluntad de los seres sin libertad ....

Y así también debéis aprender a ver esta caída al abismo como consecuencia del libre albedrío, al cual no se le negó a ninguno de Mis seres creados, de lo contrario no habría emanado de Mi perfecto .... Pero que mi amor infinito no renuncia a cualquiera de estos seres caídos, también debe ser comprensible para vosotros porque no hay nada en todo el universo que no sea obra de Mi amor .... por lo tanto, nada puede perderse o permanecer o permanecer en las tinieblas para siempre. Porque el amor es más fuerte que el odio, y el amor de todos Mis seres de luz bastaría por sí solo para alcanzar la victoria sobre las tinieblas .... Pero Yo sigo a cada uno de Mis seres hasta la profundidad, y seguramente algún día alcanzaré su ascenso a la altura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Cómo era el ser en su estado original? .... ¿Cómo es como humano? ....

B.D. 8933 from 13 de febrero 1965, taken from Book No. 94

El hecho de que sigáis recibiendo Mi Palabra de lo alto es prueba para vosotros de que aún tengo mucho que deciros, que vuestro conocimiento aumentará cuanto más os abráis a Mi irradiación de amor y más íntimamente establezcáis la conexión Conmigo, que también siempre es la garantía de que Me expresaré. Porque Mi amor aún tiene mucho reservado para vosotros, Mi amor no quiere que permanezcáis ignorantes en tales cuestiones en las que buscáis información ....

Y así también tenéis que ser instruidos acerca de vuestra naturaleza anterior cuando todavía eráis perfectos. Porque vuestra naturaleza no era la que sois ahora .... os podíais mover libremente, vuestra voluntad os podía desplazar a cualquier lugar, no estabais atados, estabais en plena libertad de vuestro pensar y querer, no os impusieron restricción alguna, y fuisteis capaz de ver a través de todo muy esclarecedoramente .... Y sólo reconocíais Mi amor por vosotros y por eso erais indeciblemente felices. Y tampoco os faltó la fuerza para poner en acción vuestra voluntad, esta fuerza de ninguna manera era limitada, y tampoco podía serla porque Mi poder de amor os inundaba constantemente ....

Y cuando ahora considerad cuán lejos estáis de este estado .... como no podéis moveros libremente ni estáis llenos de luz y fuerza .... y cuando consideráis que ahora estáis abriendo vuestros corazones, para ya dejar caer un rayo de luz de amor en ellos, entonces ya os estáis esforzando conscientemente por vuestro estado original, y podéis asumir con toda certeza que alcanzaréis vuestro objetivo, porque es vuestra voluntad volver a regresar a Mí, y esta voluntad significa todo ....

Aunque no sintáis el cambio de la oscuridad a la luz de esa manera en la tierra , entraréis en una luz brillante cuando entréis en el reino del más allá, y de repente estaréis en un estado de libertad, luz y fuerza nuevamente, vosotros os despojaréis de todas las cadenas terrenales, podréis entrar en la luz liberados de toda pesadez terrenal y podréis gozar de todo lo que os habéis estado perdiendo durante eternidades ....

Por eso creadme que vosotros que recibís Mi Palabra y también vosotros que estáis dispuestos a transmitirla ya sois golpeados poderosamente por Mi rayo de luz de amor .... porque vosotros lo hacéis posible que la luz de la cognición os alcanza ya en la tierra, que es siempre un señal del hecho de que Mi amor está destinado a vosotros, que no dejará de sonreíros si estáis listos para ello.

Y, sin embargo, solo son unos pocos que se acercan a su perfección, aunque a todos los hombres se les hace fácil, porque sólo necesitan escucharos y abrirse también a Mi Palabra, todos sólo necesitan tomar Mi mano, que se extiende hacia ellos, y verdaderamente Yo les encendería una pequeña luz, en cuya luz aprenderían a reconocerme y amarme .... Y la vida en la tierra sería un éxito para todos los humanos, porque Mi amor es tan poderoso que concede gracia sobre gracia y en consecuencia “y podrían salvarse por gracia” ....

Pero pequeño es el rebaño de los Míos, y las tinieblas que se cierne sobre la tierra es grande, y por tanto el fin también es inevitable, y tiene que llegar, porque la humanidad se cierra a Mi Palabra de lo alto, que es la única que puede daros aclaración sobre las cuestiones de mayor importancia .... la primera de las cuales es la pregunta: ¿Cuál es la relación del ser humano con Jesucristo, el divino Redentor, en Quien Yo mismo Me hice humano? .... Mientras la humanidad no se haga esta pregunta, está sometida a Mi adversario, y él le impedirá verdaderamente que jamás tenga respuesta esta pregunta .... pues sólo Jesucristo puede salvar a los hombres del abismo cuando haya llegado el fin ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Recepción de Palabra imparable ....

B.D. 8934 from 14 de febrero 1965, taken from Book No. 94

A vosotros humanos no os es posible sacar una explicación puramente espiritual de Mi Palabra hablada a vosotros, porque el estado de madurez espiritual de la gente de la actualidad lo impide, aunque os esforcéis por vivir plenamente en Mi voluntad .... Pero lo que está escondido en lo profundo de Mi Palabra, eso no podéis captar; tampoco seriáis capaz de ponerlo en palabras, incluso si penetráis en el significado más profundo de la Palabra. Porque ya nadie estaría abierto a esto, porque estáis cerca del final y el estado mental ya está tan oscurecido, que incluso los Míos ya no podrían atravesar la oscuridad.

Pero ahora .... precisamente por el esperado final .... Mis revelaciones ha sido dadas desveladas a los humanos, de modo que es imposible una mala interpretación de la Palabra, pues los humanos ahora necesitan una presentación completamente clara, tanto de Mi ser como también de todos los acontecimientos venideros, deben pues tomar nota de todas las interrelaciones, del razonamiento y significado de su ser y la misión del divino Redentor porque están ante la decisión final y una revelación velada no podría traerles ninguna bendición ....

Por eso las revelaciones de lo alto pueden ser tomadas al pie de letra, y pronto se comprará su verdad, ya que el final es inaplazable, y este final está precedido por acontecimientos que Yo he anunciado a los humanos una y otra vez y hasta el fin advertiré y amonestaré a los humanos ....

Pero debéis creer que el fin está cerca, porque no se os puede traer prueba de esto por vuestro propio bien. Pero por eso mismo os doy información del evento natural anterior, que es para mostraros a todos a qué ha dado el reloj mundial. Y bienaventurado aquel a quien este acontecimiento natural da el último impulso para encomendarse a Mí y a Mi misericordia .... Porque será salvo por el tiempo y la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voluntad del hombre no debe ser forzada ....

B.D. 8935 from 15 de febrero 1965, taken from Book No. 94

La voluntad de los hombres no debe ser forzada .... Por eso también debe depender de ellos si y cómo usan la Palabra que les es transmitida desde arriba. Deben ser libres de rechazarla, aunque entonces pierdan una gracia del mayor valor. Pero precisamente el libre albedrío es lo significativo, porque sólo cuando el libre albedrío la reconozca, ellos también recibirán la fuerza con la cual he bendecido Mi Palabra. Sólo entonces están dispuestos a dejarse irradiar por Mí, pues aunque les llega indirectamente, todavía reciben el rayo de luz de Mí, entra en sus corazones y también tendrá un efecto en ellos.

Por eso solo tenéis que hacer conscientes a vuestros semejantes que vosotros mismos estáis en contacto Conmigo, que estáis en gran gracia de recibir Mi Palabra de lo alto, que también debéis transmitirla a vuestros semejantes, y experimentaréis que os encontraréis con un gran rechazo .... Pero donde una semilla cae en buena tierra, allí Mi ganancia es grande, porque esta alma he ganado para siempre .... Pero debéis mencionarlo una y otra vez y explicar a vuestros semejantes que sólo una vida de amor puede realizar tales cosas, que Yo Mismo Me revelo a una persona, que le hablo y le enseño y que toda persona puede tomar parte en esta instrucción si quiere ....

Pero no debe ser forzada, porque el libre albedrío debe decidir por sí mismo si concede entrada a la corriente de gracia desde arriba. Es por eso que cada mandamiento de la iglesia también debe considerarse como una compulsión a las que las personas ahora han de inclinarse si no quieren cometer un “pecado” .... Debéis hacer lo que se requiere de vosotros con total libertad de voluntad, entonces será justo ante Mis ojos .... Porque cada pensamiento, cada dirección de voluntad Me es conocida, y Yo ya cumplo la más pequeña voluntad que se aplica a Mí y lleno el ser humano con fuerza para poder llevarla a cabo.

Vosotros, los humanos, no sois conscientes del factor importante es el libre albedrío en vuestra vida, pero si pudierais apreciar que todo se trata solo de vuestra voluntad, que tenéis que volverla hacia Mí para lograr vuestro objetivo, entonces realmente os apartaríais voluntariamente de Mi adversario y acercaríais solo a Mí, Que os prometo una vida dichosa en la eternidad .... Y sin embargo debéis cambiar vuestra voluntad por vuestra propia voluntad, de ninguna manera deberías ser influenciados a hacerlo, porque Mi adversario también tiene el derecho de luchar por vuestra voluntad y no puedo protegeros de eso si trata de transferiros su voluntad, pero puedo asistiros de inmediato si solo tenéis la voluntad de separaros de él, porque eso Me da el derecho de tener un efecto mentalmente en vosotros y volver esos pensamientos hacia Mí.

Lucho por este libre albedrío vuestro al igual que Mi oponente, pero él tiene un éxito mucho mayor para registrar en los últimos tiempos, pero también le arrebataré a sus seguidores nuevamente si es desterrado por mucho tiempo. Pero vosotros, a quienes todavía puedo ganar antes del final, os libraréis de este terrible destino de un nuevo destierra, y todavía quiero lograr eso solo, que todos acepten la gracia de Mi Palabra hablada desde arriba, que Yo Mismo puedo dirigirme a vosotros y entonces vosotros también tenéis la garantía de emprender el camino correcto hacia la altura, que pueden tomar todos que Me dan su voluntad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

En un estado de compulsión, el desarrollo ascendente está asegurado .... como ser humano? ....

B.D. 8936 from 16 de febrero 1965, taken from Book No. 94

En toda mi creación, sea cual sea, hay progreso en el desarrollo, aunque vosotros, los humanos, no podáis seguirlo .... Sin embargo, mi palabra debe bastarte para que nada vuelva a caer en un estado que ya ha sido superado .... Esto sólo puede ocurrir en la etapa como ser humano, ya que depende del ser humano tomar el camino hacia arriba o descender al abismo de nuevo. Y si consideras que te costó eternidades ser admitido a la encarnación como ser humano, si consideras el camino infinitamente largo que ciertamente tuvo que ganarte esta encarnación una vez, entonces también te sentirás responsable durante este tiempo en la tierra, que realmente sólo puede ser llamado corto comparado con el tiempo de pre-corporación a través de creaciones de varios tipos. Y sin embargo, precisamente este momento como ser humano es decisivo para su destino posterior. Porque antes de que caminaras por la tierra en un estado de compulsión, no podías hacer otra cosa que cumplir con Mi voluntad y, por lo tanto, inevitablemente tenías que ascender. Pero ahora su forma de vida es una cuestión de su libre albedrío .... Lo que teníais que hacer en las etapas preliminares .... servir .... ahora depende de vosotros, ya no estáis obligados a hacerlo sino que el amor dentro de vosotros debe impulsaros a hacerlo, pero tenéis que encender el amor dentro de vosotros mismos, entonces servir se volverá fácil para vosotros y vuestro curso terrenal también os llevará más arriba .... Por eso es lo más importante en la vida terrenal cuando se te presenta el significado de una vida de amor, cuando conoces su efecto y el peligro de la falta de amor, que puede traerte un revés y es terrible para ti. Anteriormente Yo mismo os atraje hacia arriba porque Mi amor os persiguió y una y otra vez os creó oportunidades para que pudierais encarnaros una vez como seres humanos. Pero ahora debo retirar Mi voluntad de ti, debo dejar que sigas esforzándote por ascender .... Aunque te he dado un gran regalo de gracia para tu vida terrenal como ser humano .... dándote una chispa de mi espíritu divino, una parte de mí mismo .... pero que vosotros mismos debéis encender y que es vuestra tarea en la vida .... Y tuve que darte esta chispa de amor, de lo contrario volverías a ser completamente presa de Mi adversario, que ahora también posee el derecho de luchar por tu alma de nuevo, lo que antes no le era posible. Y así, ciertamente, tienes que contar con sus ataques por un lado, pero aún posees un contrapeso .... Mi chispa divina de amor .... con la que puedes mantenerlo alejado de ti, contra la que es impotente .... siempre que alimentéis esta chispa en vuestro interior, que utilicéis plenamente mi don de gracia, pues entonces también alcanzaréis con seguridad la meta que se os ha fijado para la vida terrenal. Pero si ignoras esta chispa de amor, entonces te tiene bajo su control, siempre te arrastrará más profundamente y podrá volver a gobernarte porque vosotros mismos le concedéis el poder de hacerlo. Pero entonces todo tu progreso terrenal anterior habrá sido en vano y no podré salvarte de otra caída al abismo .... Por eso es sumamente necesario que todos los humanos conozcan el Evangelio del amor, que todos experimenten los efectos de una vida de amor, y que entonces sepan también que ustedes mismos son responsables de su vida terrenal. Porque Yo puedo hacer todo, puedo crear todas las posibilidades para ti, puedo guiar tu destino para que me encuentres, pero no puedo forzar tu libre albedrío. Ustedes mismos deben tomar la decisión final y todas las bendiciones que puedan utilizar están a su disposición .... Pero depende de ti si alcanzas la altura desde la que no habrá caída al abismo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El subordinar la voluntad atrae en sí buenos pensamientos

B.D. 8938 from 19 de febrero 1965, taken from Book No. 94

La voluntad de servirme, os exime de toda responsabilidad, pues lo que hacéis, eso es Mi Voluntad, tan pronto como se trate del trabajo en la Viña, tan pronto como emprendáis algo para servir en la divulgación de Mi Palabra. Tenéis que pensar siempre, que vosotros mismos os habéis puesto esa tarea: de que la hacéis como el objetivo de vuestra vida, y que por eso Yo guío todos vuestros pasos y pensamientos, de tal modo que son justos, y que por eso no necesitáis temer de que obráis mal, pues todo lo que hacéis para Mí y Mi Reino es para vuestra bendición, y también aunque, a veces, os parezca lo contrario. Consideraros siempre sólo como Mis herramientas, que Yo siempre hago entrar en acción donde es conveniente, y que no hacen nada por sí mismas, sino sólo pueden ejecutar a lo que la Mano del Maestro las destina. Pues Yo tengo todo en Mi dominio, y aunque tengáis una libre voluntad que Yo no tocaré, pero esa voluntad ya me pertenece a Mí, y por eso puedo utilizarla según Mi Voluntad.

Vosotros no podéis jamás obrar de otra manera de como es Mi Voluntad. Igual lo que emprendáis, vuestros pensamientos estarán dirigidos por Mí, porque vuestros pensamientos propíos se desconectan luego, tan pronto como vosotros mismos os hayáis entregado a Mí, para que Yo pueda conduciros y guíaros. Y la obligación de divulgar la Verdad, será dirigida a vosotros cada vez con mayor intensidad. Pues el fin del mundo lo impone, y el tiempo que os queda en disposición, es cada vez más corto. Y hay que dar todavía pasos enormes, para que los corazones humanos se abran para la Verdad.

Todavía hay mucho trabajo ante vosotros, pero Yo estoy siempre detrás de vosotros como vuestro Maestro y os asigno el trabajo, y aunque a veces parezca que los caminos son intrasitables que debéis andar. Yo siempre encuentro un motivo nuevamente, para que transmitáis y enviéis la Verdad también a aquellos, que Yo quiero aún coger, conmover. Sin embargo, es sólo muy pequeño el grupo que Yo puedo todavía ganar para Mí, pero está en todos los estados. En todas partes se encuentran algunos pocos, que Yo contaré en Mi pequeño rebaño, y que están profundamente impresionados y afectados de la Verdad y quieren huir del error. Por eso dejaros sólo conducir siempre, y no dudéis ni temáis de que la dirección pueda venir de la parte opuesta, pues, ya que Yo poseo vuestra voluntad, no puede actuar ya más Mi adversario en vosotros ni influenciaros. Pues vosotros mismos le habéis sustraído el poder sobre vosotros, os habéis entregado Mí, y en verdad que obraréis así como es Mi Voluntad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Participación de las almas de otro mundo en las enseñanzas ....

B.D. 8942 from 23 de febrero 1965, taken from Book No. 94

Acepta siempre Mis instrucciones, porque sólo Yo puedo ofrecerte la verdad, sólo Yo puedo proporcionarte el alimento y la bebida que tu alma necesita para perfeccionarse. Y aunque el tiempo hasta el final sea corto, todavía puedes realizar mucho trabajo en Mi viña, porque incluso un solo pensamiento dirigido espiritualmente atrae a innumerables almas en el más allá que ahora forman un círculo alrededor de ti, todas las cuales quieren participar para poder recibir comida y bebida, y a las que también apoyo de todas las formas imaginables. Lo que te doy también será compartido por estas almas que vuelven a trabajar con él y así ningún trabajo de la viña se hace en vano. Y a menudo hacen preguntas que yo respondo a través de ti, porque su sed de conocimiento es grande, especialmente cuando no se les dio la iluminación correcta en la tierra .... cuando se les enseñó erróneamente y ahora se dan cuenta de que no pueden hacer nada con su conocimiento erróneo. Por lo tanto, lo más importante para ellos es recibir una explicación veraz sobre Jesucristo y su acto de Salvación, y no se les puede presentar con suficiente frecuencia que deben invocar a Él para el perdón del pecado .... Porque sólo entonces, cuando tomen el camino hacia Él, cuando hayan llevado toda su culpa bajo Su cruz, se les permitirá disfrutar de la luz, y entonces Mi flujo de gracia fluirá igualmente hacia ellos, se les permitirá recibir la luz directamente de Mí, porque tan pronto como vengan por primera vez a ti la voluntad ya está en ellos para recibir una luz a través de ti, y entonces es sólo un pequeño paso que también encontrarán a Jesús y se entregarán a Él. Este trabajo sobre las almas del más allá es tan necesario porque este trabajo tiene un efecto inmenso y significa una contrapartida para Aquel que ya extendió su mano para arrastrarlas al abismo. Lo que una vez encontró su camino hacia ti también permanecerá unido a ti, porque mi amor se ha apoderado de él y nunca lo dejará ir .... Pero todas estas almas deben ser instruidas en la verdad, porque todo error es como una sombra que nubla sus sentidos, y las almas estuvieron expuestas a muchos errores en la vida terrenal de los que deben liberarse lentamente y experimentar así la verdad. Por esta razón el conocimiento verdadero también llega a ustedes los humanos en la tierra, de lo contrario tendrían que lidiar con los mismos problemas en el otro lado, pero tienen la gran gracia de que serán enseñados por la verdad eterna misma. Porque cada pensamiento erróneo que ustedes, los humanos, aún posean cuando dejen la tierra, los seguirá en la eternidad y puede ser un obstáculo para que acepten la verdad si se les ofrece. El hecho de que llame tu atención sobre tantas enseñanzas erróneas ya se debe a que no entrarás en el reino del más allá en este estado, que ya conocías la verdad pura de antemano y ahora puedes transmitir este conocimiento verdadero a aquellas personas que desean conocer la verdad .... Los seres del más allá tienen acceso a todos ellos, cada receptor de la verdad está rodeado de innumerables seres que quieren recibir un buen alimento de ellos .... Y así, el círculo de trabajo es inconmensurablemente grande y también es apoyado por los seres de luz, que sólo son escuchados por las almas del más allá cuando ya han recibido una pequeña cantidad de conocimientos sobre los habitantes terrestres. Entonces también son accesibles a esas enseñanzas, y ahora también progresan hacia arriba en su desarrollo. Que tú, que recibes la verdad directamente de Mí, sólo te ocupes siempre de llevarla al mundo, haz todo lo posible que sirva para la difusión de Mi Palabra, y no habrás hecho ninguna obra en vano ..... Porque el fin no se puede posponer, se acerca con toda seguridad y más rápido de lo que piensas .... sorprenderá a toda la gente, y bendito es el que se mantiene en el pensamiento correcto, que puedes obtener sólo a través de Mi Palabra ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El hombre no es un producto accidental de un poder creador ....

B.D. 8943 from 25 de febrero 1965, taken from Book No. 94

El ser humano, con todos sus vicios, defectos y debilidades, se inclina fácilmente a creer que fue creado por Dios, si es que incluso cree que se originó en Él. Pero a este Creador habría que negarle todo el amor y la sabiduría que le impulsaron a crear a las personas (seres); y entonces cada ser humano sólo sería el producto de un ser autodefectuoso que creó al ser humano (ser) por capricho pero al que nunca se le podría conceder la más alta perfección. Por lo tanto, quien pueda albergar alguna vez un pensamiento semejante está desprovisto de toda luz, tiene un concepto completamente erróneo del Creador de sí mismo, pues la existencia como "ser humano" es sólo la etapa de un proceso de desarrollo de duración infinitamente larga, pero al mismo tiempo es la etapa más importante, pues el ser renuncia ahora a la última decisión de la voluntad como ser humano durante este tiempo para poder entonces también alcanzar de nuevo su estado original en el que una vez fue creado .... Todos ustedes deben saber que su surgimiento del ser supremamente perfecto fue también un estado de máxima perfección y que ahora se encuentran en un estado que ustedes mismos crearon, que por lo tanto no fue obra de su Creador de la eternidad .... Todos ustedes tienen que saber que es sólo un estado interino que ustedes mismos causaron al cambiar su voluntad, pero que pueden cambiar de nuevo a su estado original si su voluntad también está dispuesta a hacerlo. Y por eso tenéis que luchar contra todos vuestros vicios y faltas, tenéis que intentar cambiar y crear un estado para vosotros mismos en el que cambiéis todas las faltas en virtudes, en el que logréis un cambio de una relación completamente opuesta a Dios que os acerque a Él y os acerque de nuevo al estado original en el que una vez salisteis de Él. Nunca puedes considerar tu existencia como ser humano como una vida completada, siempre debes saber que hubo un "antes" y que también hay un "después", pero que debes tomar una decisión en tu existencia como ser humano en cuanto a si quieres ser libre de todas las formas o si volverás a caer en una etapa que ya habías superado hace tiempo. Pero no creáis que sois productos accidentales de una potencia creadora que ha creado arbitrariamente seres a partir de sí mismos más o menos aquejados de faltas y vicios de diversa índole .... cree que a este poder creador se le debe conceder el amor y la sabiduría en la más alta perfección y que te creó con el fin de un propósito .... para poder dejarse irradiar, es decir, su amor, en los seres creados, pero que esos mismos seres impidieron .... que así repelieran este amor y se convirtieran así en lo contrario .... en los seres que ahora sois como seres humanos .... pero siempre con el objetivo de recuperar vuestra antigua naturaleza. Y por lo tanto, sólo considera tu tiempo en la tierra como un pasaje, considéralo como un retorno a tu estado real previsto en el plan divino, ya que surgiste de la manera más perfecta del poder creativo. Y sabed que tenéis que hacer todos los esfuerzos en la vida terrenal para luchar contra todos los vicios que os impiden entrar de nuevo en la unidad con vuestro Creador de la eternidad, que quiere ser vuestro Padre, pero que seréis infinitamente felices si conseguís esta transformación, si hacéis posible el cambio en el amor y así podréis recibir de nuevo el rayo de amor de vuestro Padre, que prepara esta bienaventuranza para vosotros. Solo por eso, vuelve a ser lo que eras al principio .... seres de la más alta perfección, tal y como surgieron de Dios ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Declaración sobre "ser humano" ....

B.D. 8945 from 27 de febrero 1965, taken from Book No. 94

Desde hace un tiempo infinitamente largo, que realmente puedes llamar eternidades, ya estás en la tierra .... no como el espíritu original consciente de sí mismo, sino que en las partículas más pequeñas has recorrido este largo camino que te devolverá al estado original en el que estabas al principio. Si tienes en cuenta que has viajado a través de todas las creaciones .... ya que debe haber una chispa de fuerza de Mí en todo lo que ves que debe ser considerado como una obra de la creación que te rodea, de lo contrario no serías capaz de existir .... entonces también aprenderás a considerar todas estas creaciones como sustancias espirituales que una vez fueron emanadas por Mí, que voluntariamente rompieron la conexión conmigo pero que, ya que es eterna .... debe un día volver a ponerse en contacto conmigo, porque esta es y sigue siendo la ley de que la fuerza emanada vuelva de nuevo a Mí. Sólo entonces valorarás correctamente la etapa como ser humano en la que debes establecer de nuevo esta conexión consciente conmigo. Y todas las creaciones que te rodean te amonestarán para que te esfuerces en conseguir este último objetivo si no quieres volver a tomar el camino de la creación, del que ahora has escapado con Mi ayuda. Y que es así debes creerlo, pues te llega a través del espíritu de parte mía, pero no puede ser probado .... sin embargo, sólo así se te puede explicar toda la creación, y lo hago en vista de que se acerca el fin, que también te dio a los humanos información sobre lo que tú y toda la creación son en el fondo de la materia .... Porque los pocos que están abiertos a ella ven en ella la única explicación, ven en ella mi amor infinito, mi sabiduría insuperable y mi poder infinito .... Y tampoco tienen dudas de que es así .... Sin embargo, son muchas más las personas que viven en la oscuridad espiritual, y hacerles ver la gran responsabilidad de la vida terrenal será un trabajo difícil y, en su mayoría, también infructuoso. Pero también tendrán que esperar que se repita el paseo por las creaciones de la nueva tierra si no los llamo primero de la tierra. Pero si la gente considerara seriamente la cuestión de lo que son, de dónde vienen y cuál es su tarea real en la tierra .... entonces innumerables almas de luz responderían a esta pregunta por ellos, un pensamiento brillante tras otro seguiría estas preguntas .... Y la oscuridad desaparecería. Pero mientras no se encienda una pequeña luz para ti sobre el hecho de que el curso terrenal es la última etapa de un proceso de desarrollo después de un curso infinitamente largo de pre-desarrollo, no pasarás por la vida terrenal responsablemente, y hay un gran peligro .... si no vives una vida de amor .... que tu vida terrenal será una carrera ociosa. Sin embargo, en cuanto vives en el amor, también puedes estar sin conocimiento de tu vida pasada y aún así alcanzar tu meta, pues sólo el amor es necesario para dejarte madurar en la tierra. Pero como el amor se ha enfriado en los últimos días antes del fin, trato de apelar a tu intelecto mostrándote el largo progreso terrenal y explicándote el lento desarrollo de todas las creaciones de forma puramente intelectual, para que pienses en lo que tu Dios y Creador quería conseguir con ello. Sólo trato de estimularte a pensar, porque entonces los seres de luz también pueden intervenir y responder mentalmente a tus preguntas. Pero si ya no hay amor entre las personas y además se niegan a pensar seriamente, entonces ya no se puede esperar la salvación, entonces inevitablemente entrará en vigor la ley que determina la reencarnación en la materia. Pero mi lucha por las almas no disminuirá hasta el final .... Y allí donde todavía existe la posibilidad de un cambio de voluntad, dirijo Mi flujo de gracia para que todavía aumente el número de aquellos que ahora se reconocen como salidos de Mí, que quieren volver a Mí de nuevo, que entran en el reino de la luz y han logrado su propósito de vida terrenal .... que son Míos y lo seguirán siendo para siempre ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Descripción del proceso de la obra de repatriación...

B.D. 8947 from 2 de marzo 1965, taken from Book No. 94

Mundos surgirán y los mismos volverán a desaparecer porque la cantidad de seres caídos era tan grande que no os podéis hacer una idea de eso. Pero Mi amor, sabiduría y poder son ilimitados, y solo tienen un objetivo en mente, llevar a todos estos seres caídos a la perfección, para restaurar una vez más el estado original, que era inherente a todos los seres caídos en el principio. Porque una y otra vez os digo esto, que todo ha emergido de Mí en la más alta perfección y que no descansaré hasta que se vuelva a alcanzar esta perfección.

Y esta obra de repatriación tiene lugar en todos los mundos, que albergan un sinfín de pensamientos Míos que se han convertido en forma, que todos cumplen su finalidad en un orden jurídico, que son tan diversos como la arena junto al mar... pero que también puede hacer que cada ser que ha alcanzado la conciencia del Yo luche por el Creador y Moldeador de todos los mundos, y así ya se ha dado el primer paso hacia el retorno del ser mismo. Entonces mientras surjan todavía creaciones de naturaleza material terrenal, la obra de repatriación aún no está terminada, y todavía pasarán eternidades antes de que lo último caído espiritual haya cubierto el camino hacia la altura...

Pero tampoco tendrá fin lo que una vez salió de Mi mano... Solo que su estado puede y debe cambiar un día, porque ningún ser puede alejarse de Mi amor para siempre, sólo que la resistencia, que el ser Me opone, es a menudo tan grande que aún pasarán tiempos eternos antes de que pueda abrirse camino a través de la(s) creación(es), lo que entonces también le garantiza una vez la perfección. Y eso demuestra de nuevo el poder, que tiene Mi adversario sobre este elemento espiritual, porque sólo entonces se priva de su poder cuando está atado en las más diversas clase de creaciones. Entonces toma irrevocablemente el camino hacia la altura... aunque en la ley obligatoria... pero para el ser mismo esto es un progreso en su desarrollo ascendente hasta llegar a la etapa como ser humano donde el oponente ahora vuelve a tener influencia sobre él.

Pero mientras todavía impide que la sustancia espiritual endurecida se deje capturar de la fuerza de amor de Dios, este espiritual solo le fortalece su conciencia de poder, que por otro lado permite que Mi voluntad creadora se haga cada vez más fuerte para arrebatarle también este espiritual de su esclavitud. Y así es y sigue siendo Mi polo opuesto, que también es inferior a Mi poder si quiero usarlo... Pero por el bien de las criaturas, que un día tendrán que decidir entre Yo y él, él también seguirá siendo Mi polo opuesto por mucho tiempo hasta que él también se entregue a Mí voluntariamente... pero entonces la obra de repatriación habrá sido completamente exitosa para Mí y entonces solo existirán creaciones espirituales, que harán entonces inmensamente felices a todos los seres y ahora ya no perecerán más.

Esta es una descripción del proceso de la repatriación de lo espiritual en pocas palabras, pero para vosotros el tiempo es inimaginable... vosotros humanos tenéis que contar una y otra vez con el surgimiento de nuevos mundos que Me sirven para culminar esta obra de repatriación. Porque Yo no calculo ni con el tiempo ni con el espacio, Mi mundo espiritual es infinito, y Mi amor también ha dado la vida a un sinfín de seres que, sin embargo, la dieron allí y ahora hay que traerlos de vuelta del estado de muerte... al que entraron voluntariamente... al estado de vida.

Y lo que contienen las creaciones de estos mundo son precisamente esos seres espirituales muertos, que han de cobrar la vida nuevamente y esto ciertamente es posible en la etapa como ser humano. Pero ahora como Mi adversario vuelve a usar su poder... del cual tiene derecho porque sus seguidores una vez lo siguieron voluntariamente... la vida terrenal ahora es de gran responsabilidad porque el ser humano probablemente puede alcanzar el más alto nivel de perfección, pero también puede caer infinitamente profundo. Pero el tiempo no Me importa, porque un día hasta el peor espíritu se rendirá a Mí y a Mi amor, y un día Mi oponente también regresará a la casa de su Padre y será feliz en Mi amor..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dudas sobre la perfección de Dios...

B.D. 8948 from 4 de marzo 1965, taken from Book No. 94

Dado que solo se os concede un corto tiempo en la tierra, dado que el final está terriblemente cerca y, por lo tanto, no hay más tiempo disponible para vosotros en el que podéis obrar para Mí, vuestra tarea también es más difícil y requerirá toda vuestra fuerza, todo vuestro compromiso, si todavía queréis poder hablar de éxitos. Y tampoco es un trabajo fácil que debéis hacer por Mí, porque todavía se trata de enviar un rayo de luz a la oscuridad destinado a brillar intensamente, para que reconozcáis qué oscuridad ya ha impuesto el oponente sobre vosotros, y sólo podéis desenmascarar su ajetreo y bullicio a través de una luz de lo alto.

Creédmelo, que él solo quiere presentarme a Mí y Mi imagen a vosotros de una manera distorsionada, ya que espera el mayor éxito si se os presenta Mi ser de manera incorrecta, ya que vosotros humanos no os preocupáis por eso porque también mantiene atados vuestros pensamientos. Pero una y otra vez os daré una luz desde lo alto, aunque solo unos pocos la aceptan. Pero precisamente estos pocos tiene la tarea de seguir llevando la luz, para dar a conocer que soy un Dios de amor, Que no desea nada más que reconquistar a Sus criaturas como hijos Suyos... Y como un Dios de amor Me revelo una y otra vez como un Dios de Quien una vez emergisteis perfectamente y que seguiré siendo un Dios de amor por toda la eternidad...

Tan pronto como perdéis esta creencia de que solo puedo ser altamente perfecto, también habéis sucumbido a una falsa enseñanza, que él, como mi oponente, solo trajo al mundo para nublar vuestra visión de que no debéis reconocerme más como lo que soy... Y así logró poner en duda Mi perfección, y por eso Yo tengo que revelarme una y otra vez de nuevo y en vista del fin cercano lo hago con toda urgencia repitiendo tanto el acto de la creación como también expliqué la caída al abismo a las personas con toda claridad para que piensen por sí mismas y, por lo tanto tengan que reconocer las tonterías de lo que les presentó Mi oponente.

Una y otra vez utiliza a los que quieren trabajar para Mí porque puede intervenir en sus mentes si se les da la oportunidad de hacerlo. Pero ahora el final es inminente, y por eso envié un fuerte espíritu de luz a la tierra, que puede resistirlo, y a través de él se les proporcionará una vez más la pura verdad, que, sin embargo, también requiere vuestro libre albedrio para aceptarla. Porque vuestro libre albedrio no está sujeto a ningún compulsión...

Pero no quiero que una persona que se toma en serio la verdad se mueva en un pensamiento equivocado. Y por eso también vosotros debéis reconocer vuestra misión como urgente y servirme con toda vuestra voluntad. Porque esta es la única manera de dar claridad sobre esa cuestión, que también concierne al mayor problema... la perfección de Mi ser... en la que todos tenéis que creer si no queréis dudad de Mi grandísimo amor, que dio a todo lo que emanó de Mí y que verdaderamente no quería que os alejarais de Mí... que, sin embargo, permite que todo lo malo que habéis hecho tenga al final un efecto para que os sirva a la perfección...

Nunca se os permite dudar de Mi amor porque os permitió surgir, irradiaba continuamente hacia vosotros y su efecto era luz y fuerza, el conocimiento más claro y poder, que tampoco se habría retirado de vosotros si vosotros mismos no os hubierais resistido a aceptarlo... Pero luego se hizo evidente la influencia de ese poder sobre vosotros al que erais dependiente, y ese poder os mantendrá en las tinieblas porque solo podéis resistir su voluntad cuando expresáis vuestro deseo por Mí...

Entonces Mi amor os será dado de nuevo, entonces Me revelare de nuevo a vosotros y os daré la más completa claridad, y podréis distinguir el error de la verdad... Porque sólo podéis ser felices a través de la verdad... Pero el error os retiene en las tinieblas porque es su parte, quien es y seguirá siendo Mi oponente por mucho más tiempo..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confirmación de las predicciones...

B.D. 8949 from 6 de marzo 1965, taken from Book No. 94

No os dejéis engañar, aunque se dude de la verdad de Mis mensajes desde arriba... No tardará mucho en recibir la confirmación de lo que os sigo anunciando. Pero las personas que están todavía demasiado apegadas al mundo y sus bienes son difíciles persuadir para que acepten, pero el acontecimiento les afectará aún más, porque tienen que darlo todo y estarán felices de poder mantener sus vidas. Ciertamente es un tiempo de pruebas difíciles para todos los hombres que se ven afectados por los acontecimientos naturales, pero Mi ayuda es evidentemente concedida a todos los que se vuelven a Mí con plena fe.

Es por eso que no debéis perder ninguna oportunidad de hacer conscientes a los semejantes de esa intervención de Mi parte, pero que también rompe un evento terrenal desastroso, del cual es claramente evidente que esta necesidad no es traído sobre vosotros por los hombres, sino que Yo Mismo determino la tribulación que cada individuo debe tomar sobre sí, que ciertamente no será menos dolorosa, sino que debe ser considerada como la manera de obrar de un poder superior, contra la cual nadie puede luchar con sus propias fuerzas.

Y vosotros, los humanos, ahora tendréis que decidir si queréis reconocer tal poder o si también queréis negarlo... y eso solo determinará también vuestro futuro destino. (Si negáis este poder, entonces el oponente os apoyará, ante el cual caeréis completamente) Porque entonces un poder os apoyará, ante el cual caeréis completamente... Actuaréis despiadadamente con vuestros semejantes, lo haréis a expensas de los cuales obtendréis todo lo que necesitéis para continuar con vuestra antigua vida... Pero (Y) su mano (poder) no os soltará más...

Pero el que cree no será abandonado, Yo Mismo le daré la fuerza necesaria para aguantar, porque es evidente su amor por el prójimo, y... como él mismo mida...también le será medido a él... porque nada es imposible para Mí. Y maravillosamente estos experimentarán Mi ayuda y se ponen en su lugar. Y que así será ya está establecida en las Escrituras y proclamado una y otra vez por videntes y profetas. Pero ya no hay nadie quien sea capaz de creer tan firmemente en esto que se comprometa plenamente con ello, e incluso los destinarios de Mi Palabra tienen momentos en que también sienten surgir ligeras dudas en sí mismos...

Pero una y otra vez les es dada Mi tarea de darse a conocer a los demás seres humanos, y ellos también llevan a cabo fielmente el trabajo en la viña. Porque una cosa es cierta para ellos, que ha llegado el tiempo del fin, y por eso también consideran posible Mi intervención... especialmente entonces cuando también está confirmado en las Escrituras que “vendrá un terremoto tan grande como el mundo nunca lo ha visto”. Y así se cumplirán todas las profecías, porque Mi Palabra es verdad y tiene que cumplirse, solo que a vosotros los humanos no se os da el día y la hora. Y es por eso que siempre posponéis el acontecimiento siempre en un futuro lejano, sin considerar que el futuro también se convertirá en presente algún día, y un día las personas que precisamente están viviendo en este momento se verán afectados...

Que se os diga a todos vosotros que el tiempo que todavía se os concede en la tierra es muy corto, y no dudéis de Mi Palabra, que envío a la tierra porque no debéis permanecer en la ignorancia de los acontecimientos que están por venir, porque todos vosotros todavía tendríais tiempo para cambiaros si esta fuera vuestra voluntad seria... pero que también caigáis irrevocablemente en manos del oponente nuevamente y estéis atados con él, que tengáis que recorrer de nuevo el camino a través de las creaciones de la tierra... sobre lo cual no se os puede advertir lo suficiente porque es un destino amargo que tenéis que aceptar nuevamente, pero no se puede evitar porque todo tiene que ser rectificado y restablecido el orden legitimo para que lo espiritual aún atado en la forma sea ayudado a poder emprender el camino de regresar a Mí una vez en la etapa de conciencia del Yo... lo que por tanto también requiere una transformación total de la superficie de la tierra..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transferencia de conocimiento inusual ....

B.D. 8950 from 8 de marzo 1965, taken from Book No. 94

Vosotros no podríais informar desde vuestro interior acerca de cosas que están cerradas a vuestro conocimiento terrenal, que os eran desconocidas hasta aquel momento en que Mí Espíritu podía obrar en vosotros. Y eso debe ser tanto para vosotros como los demás, que lo notan, la prueba de una fuerza que quiere expresarse, porque simplemente no podéis negar tal conocimiento porque no podéis proporcionar ninguna evidencia de lo contrario. Pero no estáis obligados a creerlo porque tal creencia no tendría sentido.

Pero deberíais buscar a sondear este poder, que os da información sobre el reino que se encuentra fuera de vuestra área terrenal .... Deberíais tomar nota del hecho que un “ser” se expresa, que quiere daros una luz, sobre todo lo que todavía está oculto para vosotros, porque solo podréis ser liberados de vuestra ceguera espiritual, que mantiene cautivo vuestro ojo espiritual, a través de un conocimiento de un tipo inusual. Donde hay puestos límites para el pensamiento intelectual humano, allí estos límites serán superados a través de explicaciones que Mi Espíritu tiene reservados para vosotros, pero que solo son entendidas por aquellos que quieren echar un vistazo al área, que mayoritariamente se niega como existente .... pero que en realidad es el mundo real....

Y a aquellos Me revelo a través de Mi Espíritu, proporcionándoles inicialmente el conocimiento sobre su origen y el objetivo, dándoles conocimiento sobre su existencia como seres humanos .... sobre sus ofensas pasadas contra Mí y sobre el camino del regreso a Mí. A diferencia de la obra de Mi Espíritu en el hombre, a vosotros no se os puede dar ningún conocimiento al respecto, y también esta obra en vosotros depende de ciertas condiciones, pero todos vosotros podréis cumplir estas condiciones, porque quiero hacer feliz a cada uno individualmente, si solo se deja hacer ....

Pero los hombres carecen del deseo de una aclaración correcta y correspondiendo a la verdad, y esa es la señal de un vínculo demasiado firme con el mundo terrenal, que no permite que tales pensamientos surjan en ellos y por lo tanto siguen caminando en su ceguera espiritual .... Y así también el proceso de una transferencia de conocimiento inusual es increíble para vosotros los humanos, estáis más bien inclinados a presentarlo como un entusiasmo religioso o propia fantasía y no os dejáis impresionar por el contenido, porque no estáis impulsados por ningún deseo de conocer la verdad .... Aunque sería beneficioso para todos vosotros conocer todos los procesos en el reino espiritual antes de vuestra existencia como ser humano, para que ahora supierais acerca del significado de la vida terrenal.

Pero debido a que toda coacción se excluye para no quitaros vuestro libre albedrío, solo puedo brindaros información al respecto .... Lo querréis creer o no, sois libres de hacerlo. Pero si pensáis que vuestra vida no está terminada con la muerte corporal .... si solo queréis creer esto .... Y que entonces tenéis que aceptar el destino que os ha traído la vida terrenal, entonces pasaríais más responsablemente a través de ella. También aceptaríais es conocimiento sin dudarlo que verdaderamente os brinda aclaración sobre todo lo que mueve vuestros pensamientos ....

Y vosotros mismos estableceríais el vínculo Conmigo, Que Yo Mismo soy la salida de ese bien espiritual, porque el estado oscurecido en lo cual os encontráis me da pena cuando camináis por la tierra sin luz. Porque todo lo que es y existe alrededor de vosotros demuestra un Creador, y el orden legal, que sois capaces de reconocer, os demuestra que este Creador es un “ser pensante”, que Él Mismo tiene voluntad y debe ser tratado como el poder al que todo está subordinado .... Pero ese poder se encuentra en otra área por la que debéis luchar, porque es vuestro verdadero hogar. Y ya saber algo de este reino, esto debería ser todo vuestro asunto, porque cada uno es considerado según sus deseos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Prueba de decisión: Confesar a Jesucristo ....

B.D. 8951 from 10 de marzo 1965, taken from Book No. 94

Qué camino toméis, lo determináis vosotros en el libre albedrío, sin embargo, siempre que tengáis conocimiento tanto de Mi voluntad como del ser de Mi adversario, que siempre obra en contra de Mi voluntad. Y eso siempre lo experimentáis a través de la voz de la conciencia .... siempre tendréis el sentimiento del bien y del mal en vosotros, porque reconocéis en vosotros mismos los efectos de hacer el bien y el mal. de modo que Mi voluntad prevalecerá en vosotros cuando os sentéis impulsados hacer el bien, mientras que el trabajo del oponente desencadena en vosotros impulsos innobles y os defenderíais si el prójimo dejaría escapar tales impulsos sobre vosotros.

Y así toda persona puede decir que sabe muy bien cuándo está cometiendo una injusticia, porque se rebela tan pronto como se comete contra sí mismo. Pero entonces Mi oponente lo tiene en su poder, del cual solo Uno puede liberarlo, si se entrega a Él .... Jesucristo, el redentor de la humanidad .... porque rompió su poder con Su muerte en la cruz, y pagó el precio de compra por todos los pecados del pasado, del presente y del futuro. Lo hizo por amor a los hermanos caídos. Pero ellos tienen que aceptar la Redención a través de Él en su libre albedrio.

Todo hombre tiene que reconocerse y confesarse como pecaminoso y querer librarse de la culpa del pecado, entonces su voluntad también experimentará un fortalecimiento, porque Jesucristo adquirió esta gracia de voluntad fortalecedora para vosotros en la cruz. Y precisamente por la voluntad de los hombres lucha el oponente con una persistencia para no perderlos .... Pero el mundo de la luz también lucha por ellos, y Yo realmente hago todo lo posible para ganarlos para Mí. pero no puedo forzar a ningún hombre, así como Mi oponente tampoco puede forzar a nadie .... Así que el hombre mismo toma la última decisión.

Esa es la prueba de voluntad, si vosotros los hombres Me elijáis a Mí o a Mi oponente como vuestro Señor .... y podéis ser felices si se os ofrece todavía la posibilidad de una decisión en el reino del más allá, que también os ofrece la elección de subir a la cima, si todavía encontráis al divino redentor allí o hundiros de nuevo a las profundidades, para que luego pueda tomar posesión de vosotros por completo y volver a estar irrevocablemente desterrado en la materia.

Si mi amor solo fuera determinante, entonces os librería de repente de su poder, pero esto contradice Mi ley del orden eterno y también contradeciría Mi justicia, que exige la expiación de toda culpa y sin esta expiación no puedo aceptaros en el reino de la luz. Por eso tenéis que reconocer a Aquel y pedirle perdón por vuestra culpa, Quien ha hecho expiación por vosotros en vuestro nombre.

Que vosotros ahora en los últimos tiempos ignoráis completamente el Evangelio de amor que es precisamente esto lo que ha causado vuestro punto bajo espiritual debe ser considerado como obra de Mi oponente, quien está sin amor y trata de sofocar esto también en vosotros para dificultaros el camino de regreso hacia Mí. pero solo podéis recuperar Mi amor a través del amor para que el amor brille sobre vosotros y os vuelva a cambiar a vuestro ser original. Y es por eso que vuestro estado es tan desesperado, si vosotros mismos no deseáis esta transformación, si la voluntad no despierta en vosotros para volver a unificarse Conmigo, y de ese modo, priváis a Mi oponente de sus derechos sobre vosotros ....

Pero esto es exactamente lo que tenéis que lograr vosotros mismos, no puedo ni debo obligaros a hacerlo, porque se trata de una decisión de vuestro libre albedrío, que solo hace posible un perfeccionamiento, incluso si tengo que esperar siglos ....

Pero una vez lo lograré, una vez os dirigiréis a Mí, y voluntariamente dejarais que Mi amor brille sobre vosotros nuevamente y sean felices nuevamente, como lo era al principio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El apoyo divino durante el trabajo en el viñedo ....

B.D. 8952 from 12 de marzo 1965, taken from Book No. 94

Vais a ser guiados por los caminos a los cuales hay que llevar Mi evangelio, y no hay nada sin sentido y propósito de lo que estáis haciendo .... Porque conozco a los corazones a los se tiene que hablar y quien se va a abrir todavía a Mi regalo de gracia, va a llegar a la meta, a la unión conmigo todavía en tierra. Pero lo sabeis que ya no quedan mucho que os escucharán, (porque el mundo terrenal los tiene presos todavía. A pesar de eso no debéis dejar de intentarlo, porque entre aquellos siempre hay algunos que van a escuchar) y se quedarán impresionados del bien espiritual ofrecido. Porque sus almas preguntan por alimento, y vuestras palabras les son consuelo aliviante, porque sé exactamente cuando están abiertos para recibirlas y les hablo Yo mismo directamente a través de vosotros. Seguid solo a vuestro trabajo del viñedo, no dejéis bajar los ánimos si aparentemente no tenéis éxito, porque se guiar a todos los pensamientos, conozco las posibilidades que no conocéis, pero que son determinantes para que se sientan tocados por Mis palabras .... Pensad siempre que ya basta un pequeño aviso para ayudarles a encontrar la creencia en un Dios, que cuida a todos los hombres con amor, que los quiere salvar del abismo que habla por esto con vosotros. Pensad que tenéis la posibilidad de llevarles una prueba .... Intentad aclararles con todo amor que solo Me tienen que llamar por su espíritu y en la verdad para poder esperar a Mi ayuda en cualquier penuria corporal y del alma .... Y dejadles la decisión libre .... y con esto habéis hecho lo que se tenía que hacer, porque cada corazón humano tiene que encontrar el camino por sí mismo .... Esa es la tarea de los discípulos del tiempo final, la cual deben cumplir fielmente y con conciencia, que trabajan en Mi nombre para llevar el evangelio al mundo, que llevan por delante el amor al semejante como lo más importante y cuyo cumplimiento garantiza la vida eterna en felicidad. No queda mucho tiempo a todos, y por esto vuestro trabajo es cada vez más urgente, no debéis ceder en vuestro trabajo o poneros indiferentes, porque os habéis ofrecidos como intermediarios que hablan a los semejantes en Mi nombre, pero que Yo los necesito, porque Yo no puedo hablar directamente con los hombres y debéis llevar este trabajo con obediencia. Pero pocas veces se desplaza el trabajo por un servidor que se ha ofrecido su servicio, pocas veces se cede en el reparto de la verdad, porque cada vez se le transmite la verdad desde arriba y reconoce la urgencia, porque mientras pueda actuar en él, se ha sometido su voluntad completamente a Mi y va a ser guiado por Mi en todos sus caminos como Yo lo considero oportuno por su bien. Y el fin aproximado determina que cada servidor se pone en marcha con todas sus fuerzas para contribuir en la salvación de los almas como sea posible a él. Pero podéis contar con Mi apoyo seguro .... Quiero llenar a cada uno con fuerzas, quiero daros una pista si debéis hablar a un hombre para llevarles a Mi palabra .... el servicio para Mi siempre será un deseo sobresaliente para vosotros, vais a sentir una alegría y no lo sentís como una carga, porque todos que me sirven son Mis hijos que tienen seguro la bendición de su padre ....

amén

Traducido por Bea Gato

La ayuda constante de Dios para llegar a la perfección ....

B.D. 8953 from 13 de marzo 1965, taken from Book No. 94

No conozco otra meta que haceros felices eternamente, y aunque debéis pasar en la tierra por sufrimiento y tristeza, sirve todo para transformaros nuevamente a lo que fuisteis al principio: seres perfectos que solo a través de la voluntad libre se convirtieron en Mis “hijos” con los cuales pude crear y trabajar con toda felicidad .... Pero como se trata de un estado que no termina, vuestra vida terrestre sólo es un momento muy corto y por esto también todo la penuria y toda la tristeza está limitada. Y Me vais a dar las gracias que Yo aplico todos los remedios para formarlos para que podáis gozar de la bendición eterna, porque vosotros mismos podéis adjuntar a la imperfección más luz, vosotros mismos podéis participar en la redención de almas innumerables que pasan todavía sobre la tierra con el mismo reto a llegar a la perfección. Y todas aquellas almas tienen que sentir todavía gran miseria y tristeza, están metidas todavía en la lucha contra fuerzas oscuras, todavía no han tomado la decisión por Mí, y por esto las calamidades aumentarán cada vez más, porque la humanidad Me da pena, porque se encuentran poco antes del final, y aplico todos los remedios para hacerles fácil la decisión por Mí .... Pero voy a obtener poco éxito, pero a pesar aseguro a todos los hombres que van a llegar un día al reto, que ningún alma tiene que yacer eternamente en la oscuridad, que un día van a volver hacia Mí .... Pero el alma misma determina la duración de su vuelta .... Porque están sometidos a la ley del tiempo y espacio, y estarán sometidos hasta haberse perfeccionados, hasta que el tiempo y el espacio serán eliminados .... hasta que puedan quedarse donde quieran y hasta que el pasado, el presente y el futuro ya no se entienden como términos separados. Entonces contemplan el pasado solo como un instante, pueden entenderlo, pero ya no sienten ningún dolor, cualquier suceso entenderán, porque lo reconocen como un remedio de Mi amor y Me cantan elogio y gracias porque les dí la oportunidad de llegar a la perfección. Entonces vuestra vida terrestre os parece solo como un instante, comparado con la eternidad .... Pero como hombres estais equipados todavía con los términos del tiempo y del espacio y solo termina con vuestra perfección, porque también es consecuencia de vuestra caída a la profundidad, que estáis limitados en todos vuestros sentidos, pero siempre por vuestro propio tormento y por el mejor aguante de la existencia terrestre, porque solo se os carga con lo que sois capaces de aguantar. Pero durante la vida terrestre también tenéis la oportunidad de cargar vuestras culpas en los hombres de Aquel que murió en la cruz por vosotros y vuestra culpa de pecado .... si se lo entregáis a Él, todo os parezca soportable, y vais a cargar todo con paciencia para poder llegar más fácil a vuestro reto .... finalmente a la unión completa Conmigo, Yo que os pueda regalar entonces felicidad ilimitada. Pero si vosotros mismos Me frenais a hacerlo de modo que no Me reconocéis y Me negáis como todo el tiempo anterior este reconocimiento, estais sin fuerza, porque Mi amor no os puede iluminar, y vais a sentir cualquier sufrimiento aún más fuerte, vais a vivir con tortura y tristeza durante la vida terrestre o ser apoyado por Mi adversario que pide como pago vuestro alma. El sufrimiento es una señal que Yo no os dejo caer, que Yo lucho por vuestro alma, porque todavía no queréis aceptar a Mi amor .... lo cual apartaría la pena .... aceptadlo con paciencia y sabed que Yo hago de todo para dirigir vuestra mirada hacia Mi, y tomad la vida terrestre sólo como una prueba trascendente que debeis aprobar .... Todo se desvanece como pasa a todo lo terrestre .... Pero si pasáis despiertos y salvos de la prueba, vais a darme gracias eternamente que Yo os he salvado ante la caída a la profundidad que tiene como consecuencia un nuevo pasaje a través de la creación de la tierra ....

amén

Traducido por Bea Gato

Únicamente la oración protege ante la intervención del adversario

B.D. 8955 from 15 de marzo 1965, taken from Book No. 94

Cuanto más se acerca el final, tanto más violenta es la actividad del adversario; pues todos lo notaréis porque no pasará ni un sólo día en que no os inquiete, o que sentís su perfidia de otra manera. Ahí lo único que ayuda es rezar... uniros con Aquel que también es un Señor sobre el adversario, al que Él había vencido por su muerte en la cruz. Pero una oración íntima os devuelve la paz interior - la que el adversario os quiere quitar; porque si os dirigís a Mí, entonces su poder está quebrado, con mucho que se esfuerce a provocaros inquietud.

Las luchas contra él serán cada vez más vehementes, y él no dejará de acosaros... de modo que cada vez de nuevo Yo debo deciros que únicamente la oración os protege ante su actividad. Porque entonces me demostráis que me buscáis a Mí, y que queréis estar liberados de él. De modo que entonces también puedo aplicar mi Poder contra él pues puedo parar sus intervenciones porque así, mediante vuestra voluntad, vosotros mismos me dais el derecho sobre él.

En el tiempo final el adversario se pondrá más y más furioso, sin embargo, aún así no tendrá éxito ante los Míos, los que me anhelan íntimamente y que invocan mi Protección. Y, ¿a quienes iba Yo a proteger con más gusto que a aquellos que siempre quieren estar unidos conmigo, y que se han ofrecido a servirme? Sed conscientes de que Yo también tengo Poder sobre él... que no estáis expuestos indefensos a él... y que tendréis la fuerza para rechazar cualquiera de sus intervenciones.

Esta fuerza la debéis obtener de mi Palabra, pues siempre debéis abismaros en ella y habrá Luz alrededor de vosotros - la que él huye y así ya estaréis liberados de él. Ya no permitáis que el mundo os cautive, porque entonces él se introduce furtivamente y os seduce con sus bienes. Entonces también tendrá cierto poder sobre vosotros sin que os enteréis de esto porque os puede engañar. En este caso Yo no puedo venir para ayudaros porque vosotros mismos os dais a su mano, olvidándoos de Mí; por lo que tendréis que luchar mucho para conseguir vuestra conexión íntima conmigo. De modo que sólo entonces os daréis cuenta lo que significa el haberos soltado de Mí, porque una vez que el adversario posee algo, también lo agarra.

Pero Yo no dejo caer a nadie que me anhela seriamente - sólo que tendrá que luchar mucho para volver al grado en que se encontraba antes.

Por eso tened cuidado que el adversario no adquiera el poder sobre vosotros. Por eso, cuando os encontráis en apuros, ¡llamadme a Mí!, porque Yo siempre estaré dispuesto a ayudaros - si esta llamada viene del corazón. Pero no permitáis que el mundo se os imponga, porque entonces os atenderá aquel que es el señor de él... y entonces Yo no puedo sino esperar a que volváis a encontrar el camino de regreso a Mí...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Debe concederse el libre albedrío a *cada* ser humano ....

B.D. 8956 from 28 de marzo 1965, taken from Book No. 94

Respetaré la libertad de voluntad de Mis criaturas siempre y para siempre. Porque el libre albedrio es el signo de la divinidad de los seres, que nadie forzará, ni Yo Mismo ni Mi oponente. Pero en la etapa de su existencia en la tierra el ser humano puede subordinar este libre albedrio a lo Mío, lo que significa que ahora puedo dirigirlo Yo Mismo y entonces está liberado de cualquier responsabilidad. Pero mientras viva como humano en esta tierra, siempre estará expuesto a la opresión de oponente y este tratará de influir en su voluntad una y otra vez, porque solo en el estado de perfección el oponente pierde el poder sobre él, porque entonces es irradiado a través de Mi amor, que el oponente huye ....

Sin embargo, el oponente solo puede influir en una persona de tal manera en que obre mentalmente en él, que lo estimula a la acción pecaminosa, a violaciones contra el orden divino .... al menos a todas las acciones contrarias a Dios, porque a cada acción primero precede el pensamiento, y este precisamente es la influencia directa de Satanás .... Por cierto, que los seres de luz tendrán la misma influencia en el hombre, y esta lucha tiene lugar continuamente en el reino espiritual por el alma del hombre, pero que ahora el hombre mismo lleva a la decisión.

Y dado que toda persona tiene dificultades todavía en sí misma o varias deficiencias, el oponente siempre encuentra un lugar para colarse, por lo que el objetivo principal es siempre confundir mentalmente a la persona, porque todo acto tiene sus raíces en el pensamiento. Y dado que la voluntad del hombre es libre, también puede desviar sus pensamientos en cualquier dirección .... Pero como ahora también tengo que considerar que Mí oponente intervendrá cuando se trate del suministro de la pura verdad .... Y como Yo no puedo hacer que la voluntad del hombre, que se Me ofrece como destinario de la Palabra, no sea libre .... es comprensible que solo la unión más íntima Conmigo pueda excluir el peligro de un error, que ahora tiene que ser establecido para estar seguro ante la intervención del contraespíritu ....

Aunque los espíritus de luz siempre estuvieron disponibles para el propósito de una misión, también tuvieron que pasar por las profundidades, por lo que no se salvaron de las debilidades y errores humanos, y sus vidas a menudo son extremadamente difíciles .... Por lo que ahora es comprensible, que cumplen con su misión y que, sin embargo, su libre albedrio no impide la aceptación de ideas erróneas, a menos que el sincero llamado a la protección contra el error precede .... Porque no puedo proteger al hombre contra las ilusiones mentales por el oponente, si él mismo no pide esta protección y así se entrega completamente a Mí ....

Así que también debéis tener en cuenta el hecho de que las ideas erróneas, dadas por Mi oponente, siempre se han infiltrado en las revelaciones divinas, porque el hilo del pensamiento podía ser engañado precisamente donde se discutió un determinado pensamiento, donde no me pidieron una respuesta de antemano.... Pero ahora existe el mismo riesgo que el oponente trabaje en el libre albedrío de una persona y vosotros podéis tener las mismas preocupaciones ....

Pero de cara al fin, donde se trata del suministro de luz al valle de la tierra oscura, envié a la tierra un fuerte espíritu de luz, quien también .... como cualquier otro hombre .... Tiene que disponer de su libre albedrio, quien además no se toma menos en serio al servirme de “destinario de la Palabra”, pero al quien Yo Mismo puedo otorgarle protección contra cualquier error, porque él lo pide, y porque tampoco tiene la carga de un conocimiento previo, que Mi oponente aprovechó con motivo de una herejía de tan gran importancia que Mi antiguo sirviente no quiso separarse .... pero que también es tan extremadamente grave que he tratado una y otra vez de corregirla ....

Pero eso es precisamente a lo que se aferra la gente, siempre basándose en la credibilidad de aquel que también podía equivocarse, porque tenía libre albedrio. Siempre debéis tener en cuenta que Yo nunca uso la compulsión, e incluso se trata de traeros a vosotros los humanos la más alta sabiduría .... que vosotros sois y debéis permanecer libres, porque de lo contrario actuaría en contra de Mi ley del orden eterno .... Pero las personas que querían ser instruidas en la verdad pura se ofendieron de eso y sus pensamientos se acercaron más a la verdad ....

Por lo que solo los ciegos lo han aceptado y han dado creencia a una enseñanza que Me confronto con el mal .... una doctrina en la que Mi oponente tiene el mayor interés porque Me presenta como insuficiente como nunca puedo ser. Y ahora pasará una ola de limpieza sobre la tierra, donde se discutirá esta cuestión, para que todos los que deseen seriamente la verdad también vean claramente por qué y cómo es que tal error podía colarse .... Porque el libre albedrío lo explica todo que, sin embargo, tampoco se debe negar a un “destinario de la Palabra” y que él mismo sólo necesitaba someterme voluntariamente, lo que no hizo con esa pregunta....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Confianza plena en Dios y Su amor ....

B.D. 8957 from 2 de abril 1965, taken from Book No. 94

Encomendados siempre sólo a Mi gracia .... y la será vuestra en abundancia .... Yo soy capaz de hacerlo todo, y así también puedo remediar cualquier debilidad física si os confiáis en Mí con fe. Porque todo es posible para Mí, el Ser más poderoso del infinito, Que da Su amor a cada una de Sus criaturas. Pero, ¿quién dispone de una confianza tan fuerte que no tiene la menor duda sobre este poder y amor Mío? Probablemente estéis convencidos de que es posible para Mí, pero no Yo Mismo quiera y pueda probaros que Mi amor también es tan grande y quiere ayudaros en vuestra necesidad .... Y es esta duda sobre Mi amor la que ata Mis manos, que el amor no puede obrar con todo su poder y dejaros recuperar en el momento ....

Creed en Mi amor, que no conoce límites, que os ha seguido hasta lo más profundo y está destinada a vosotros por toda la eternidad .... (02.04.1965) Porque Mi amor no tiene fin y quiere haceros felices. Y este amor tampoco se ha disminuido a través de vuestra caída al abismo, porque como Mi Ser original es puro amor, esto sería imposible porque no conoce límites. Y una vez que vosotros, seres humanos, os imagináis que sólo el amor determina todo Mi Ser, entonces ya no podría haber ninguna duda en vosotros de que este amor está siempre dispuesto a ayudaros .... pero una condición previa es que Me devolváis el amor, que también sentáis amor por Mí, aunque no en la misma medida, porque no sois capaces de ello, pero tiene que llenar todo vuestro ser. Pero entonces también podríais creer y confiaríais en Mí sin dudar que cumpliera todas vuestras peticiones.

Pero aunque no experimentéis Mi amor como deseáis, podéis estar seguros de que poseéis Mi amor, porque Yo sé verdaderamente lo que os sirve mejor, y además estoy más que dispuesto a tomar vuestra cruz, si queréis cargarme con esa, si creéis que no podéis llevarla solo por vosotros mismos .... Soportad, pues, con paciencia y humildad todos los sufrimientos, porque el tiempo en la tierra pasa rápidamente. Pero un día también Me lo agradeceréis, porque podréis entrar en el reina de la luz y de la felicidad .... porque entonces os libraréis de toda escoria y ahora podéis disfrutar de todas las glorias por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Divina fuente de gracia ....

B.D. 8958 from 3 de abril 1965, taken from Book No. 94

Cuando la divina fuente de gracia se derrama en el corazón de un ser humano entonces se abre un manantial del que podéis puede sacar agua viva, que tampoco se secará nunca mientras la voluntad del humano esté dispuesto a ello. Porque Yo Mismo os he dado esta promesa, que ríos de agua viva brotarán de vuestro cuerpo, y ¿de qué otra manera podrían entenderse Mis Palabras? Vosotros mismos sois capaces de absorber Mi divina corriente espiritual y dejarla fluir porque quiero daros este cuidado de amor para que recibáis fuerza de Mí directamente y podáis dotaros siempre de nuevas fuerzas para vuestro peregrinaje en la tierra .... que no sea que os hundáis impotentes en una región desolada, si aún os queda el largo camino hacia arriba por recorrer.

Porque Mi amor no os deja sin ayuda, siempre está dispuesto a proveeros con alimento, de un trago fresco de vida y de un pan delicioso con que os podáis refrescar. Pero siempre tenéis que estar preparados vosotros mismo para abrir la fuente en vosotros mismos, y también tenéis que dejar que vuestros semejantes participen del delicioso don que fluye hacia vosotros sin interrupción. Porque todos vosotros lo necesitáis urgentemente, si queréis terminar vuestro camino terrenal lleno de fuerza, todos debéis ser alimentados con comida celestial, para poder lograr vuestro objetivo algún día, para poder regresar a Mí, de Quien una vez emanasteis.

Antes de que Mi corriente de gracia no puede tocaros, os encontráis todavía en las más densas tinieblas, porque ese es el pan del cielo, el agua viva, para que de nuevo toméis nota de la razón de vuestra existencia en esta tierra. debéis recuperar el conocimiento que perdisteis y debéis recibir tal conocimiento de Mi Mismo, Que Yo abro esta fuente, dondequiera que se encuentre un corazón dispuesto. Porque con el conocimiento también recibís la fuerza para cumplir vuestra tarea en la tierra, os mantenéis en contacto constante Conmigo porque de lo contrario Mi flujo de gracia no podría tocaros, y estáis seguro lo lograr vuestro objetivo porque os habéis apartado de Mi oponente que ya no os mantiene en su poder porque os volvéis a Mí ....

Y así, por lo tanto, se cumplen todas Mis promesas para aquel que también cumple las condiciones que he puesto al respecto. Porque todas Mis Palabras que hable en la tierra, no fueran dichas en vano. ¿Pero quién les hace caso? Se han convertido en Palabras vacías, a las que vosotros no dais sentido, que habláis sin ser conscientes de su gran significado .... Pero Mi Palabra es espíritu y vida, os da conocimiento espiritual y por tanto vida verdadera, como todo lo demás que viene de Mí dará vida a lo muerto ....

Y todos vosotros estáis muertos cuando encarnáis como seres humanos y todos debéis ser traídos a la vida .... Pero lo que poco a poco va cobrando vida hay que nutrirlo con alimento fuerte y bebida refrescante .... y una tal comido Yo os la ofrezco a todos vosotros, pero dejo libre a cada uno para aceptarla, pero bendito quien se acerca a Mi mesa y se deja alimentar y beber por Mí .... Llegará a la vida y ya no perderá más esta vida .... Cada persona puede prepararse como recipiente de Mi corriente espiritual, y también consideraré a cada persona según su amor y su grado de madurez, que siempre aumentará cuanto más reciba de Mí ....

Quien establece un vínculo íntimo Conmigo puede sentirse abordado por Mí, porque este vínculo le garantiza el pensar correcto, y por eso todo ser humano sólo necesita prestar atención a sus pensamientos .... pero no debe aceptar los pensamientos de aquellos que a sí mismos aún no tienen una relación íntima Conmigo, solo debe consultarse siempre consigo mismo y saber que entonces no puede pensar incorrectamente, siempre que no esté cargado con un conocimiento que no está dispuesto a renunciar .... Entonces primero debe librarse de ello y entregarse incondicionalmente a Mí y Yo le enseñaré según Mi promesa de que derramaré Mi Espíritu sobre toda carne, porque a nadie se le negará la verdad a quien la busque seriamente ....

Pero si vosotros humanos sois evidentemente guiados a una fuente de donde brota Mi agua viva, entonces acostaos en el manantial, bebed del agua de la vida y coged fuerza para vuestro camino terrenal, porque en verdad, entonces habéis encontrado una corriente de gracia, que seguramente os llevará a la meta .... a la unión Conmigo, al regreso final a la casa de vuestro Padre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La agudeza de la mente es un obstáculo para la cognición correcta ....

B.D. 8959 from 5 de abril 1965, taken from Book No. 94

No es buena señal cuando los seres humanos se pierdan en la falta de fe, porque entonces están fuera de todo vínculo con su Dios y Creador, solo piensan en términos puramente mundanos y todo lo que hacen solo sirve para mantener y prosperar el cuerpo, el cual, sin embargo, perece cuando ha llegado la última hora del hombre. Y donde solo el mundo terrenal es el contenido de la vida, allí la vida terrestre sigue siendo una ociosa, las personas (almas) dejan sus cuerpos exactamente como estaban al comienzo de su encarnación y no han hecho ningún progreso, ellas han perdido el propósito de su vida terrenal, y no importa cuán altamente desarrolladas estén (fueran) sus mentes ....

Precisamente la agudeza de la mente les impide reconocer un mundo espiritual, si están completamente sin amor, porque entonces negarán rotundamente a un Dios y Creador y solo permitirán que todas las creaciones sean válidas solo según la ley natural, sin pensar en el hecho de que también debe haber un Legislador, a Cuya voluntad todo está subordinada .... Entonces ya se ha alcanzado el “nivel superior de desarrollo” del ser humano en un sentido puramente humano ....

El hombre se cree superior por su intelecto y difícilmente puede ser superado, pero en su desarrollo espiritual no ha progresado lo más mínimo, y sin embargo puede ser inferior a un ser humano que está muy por debajo de él porque es valorado por Dios según su amor, que también produce en él la creencia en una Deidad .... no importa como La llame .... Y si este hombre también permite que el Espíritu obre en él a través de su amor, entonces se acercará al pensamiento correcto, y entonces es salvo por el tiempo y la eternidad.

Y ahora también existe el peligro de que incluso aquellas personas, a las que no se les puede negar una cierta creencia en Dios, se incorporen a escuelas de pensamiento erróneas, a las que se aferran con una tenacidad, que no quieren aceptar a Jesucristo como Redentor del mundo y que por lo tanto .... si no reciben la debida aclaración de antemano .... entran al reino del más allá sin Él cuando mueren .... y allí tampoco no quieren aceptar nada al respecto para entonces todavía ser capaz de encontrarlo. Y el número de aquellos es muy grande .... Y por eso la luz de la verdad brillará una y otra vez, porque solo la verdad hace libre. Pero precisamente la verdad no es aceptada por personas con una agudeza de la mente inusual, a excepción de unos pocos que ahora también están en el pensamiento correcto y se sientes dependientes de un poder que domina todo ....

(05.04.1965) Estos pocos también llevarán consigo su conocimiento mundano al más allá y desde allí podrán dar aclaración a aquellas personas que ahora piensan de la misma manera, que reconocen a Dios .... pero esto rara vez será el caso. Pero los otros pasan al otro lado sin ningún conocimiento, se quedan completamente vacíos y pobres en la puerta del reino del más allá, y una gran oscuridad los rodea y que no se va hasta que lentamente cambien su pensamiento a través de seres de luz. Pero también existe el peligro de que se hundan aún más en las tinieblas y que vuelvan a acercarse a un nuevo destierro, lo que fácilmente puede ser el caso al final de un periodo terrestre, porque no les queda mucho tiempo para un cambio de corazón.

Entonces su “desarrollo progresiva” no les sirve para nada, espiritualmente todavía están muy por debajo de una persona que es despreciada por su raza y, sin embargo, puede encender el amor en el corazón, que todavía cree en un Dios, no importa cómo se Lo imagine, pero siente y cree que ha emanado de ese Poder .... Y si a tal persona todavía se le da conocimiento del divino Redentor Jesucristo, entonces también él pertenecerá a los redimidos, porque precisamente esas personas lo toman más en serio y viven responsablemente su vida en la tierra .... Porque aquí también se aplica: “Los últimos serán los primeros ....”

Por eso hay una gran bendición en la actividad de los mensajeros, que se encargan de llevar la Palabra de Dios, que no escatiman esfuerzos y trabajan desinteresadamente para la difusión de la enseñanza de la obra de Redención de Jesucristo, ya que es lo más importante de lo que deberían tomar conocimiento los seres humanos. Pero quien cree que la vida se acaba con la muerte corporal ha usado mal su agudeza de la mente, porque hay pruebas suficientes de que no hay un perecer, sino que todo simplemente se cambia, no hay nada que termina de existir, sino que todo sólo cambia su forma exterior.

Y así el alma humana es imperecedera, pero después de la muerte el alma vuelve a aparecer en la forma que corresponde a su vida en la tierra .... Por lo tanto, vuelve al estado de muerte, ya que ella misma no pude darse vida en la tierra .... Y este estado es extremadamente agonizante, pero que aún puede experimentar una mejora con la ayuda de los seres de luz, quienes no dejarán a ninguna alma a su suerte, a menos que ésta misma se endurezca de nuevo en su sustancia y tiene que recorrer el camino por la tierra nuevamente. Porque Dios es justo y la vida terrenal es un don de gracia que el hombre también tiene que aprovechar, porque le es posible que adquiera para sí la vida que le convierte en el ser más feliz para siempre .... Pero no puede ser considerado con felicidad en contra de su voluntad, porque Dios respeta el libre albedrío del ser humano ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor reconoce el error en el más allá... Intercesión...

B.D. 8960 from 7 de abril 1965, taken from Book No. 94

Todo os será revelado todo lo que todavía es un secreto para vosotros en la tierra y debe permanecer porque vuestro estado de madurez no sería capaz de captarlo. Pero tan pronto como entráis (en el reino del más allá) con solo un pequeño destello de conocimiento, también sabéis que podéis ampliar vuestro conocimiento en cualquier conocimiento... y también sabéis como hacerlo, que solo tenéis que estar activos en el amor en todo momento y que luego seréis considerados sin medida. Pero este pequeño destello de luz tiene que estar en vosotros, entonces os encontraréis allí donde se imparte más conocimiento y vuestro desarrollo ascendente continuará. Y el deseo de oír más y más aumentará cada vez cuanto más se os ofrece, pues mis dones son inagotables, pero también debe ser deseados desde el fondo del corazón...

Y así todo ser humano que vive enamorado en la tierra puede saber también que está en posesión de una luz que le ilumina el camino que ha de recorrer. Sólo se valora el amor, y el estado del alma ahora también corresponde a su grado cuando entra en el reino espiritual. Pero entonces también reconocerá el error como tal y se liberará de ello, porque del error no se puede esperar un bienaventuranza, el error confunde el pensamiento (de las personas) y primero debe pasar una larga lucha antes de que el alma se haya liberado de ello...

El hecho de que ahora la mayoría de la gente abandone la tierra en el error significa poco si el hombre hubiera superado el amor propio y cambiado al amor al prójimo desinteresado. Entonces se encontraría en esos lugares donde brilla una luz, donde brilla hacia la tierra o le es impartida por los mensajeros de luz. Su destino depende, pues, del grado de su amor, y sólo Yo puedo reconocerlo, porque ningún pensamiento Me está oculto.

Si el esfuerzo de una persona tiene como objetivo alcanzarme... si solo se preocupa de hacer lo que Me agrada, entonces ha dado prueba de que quiere cumplir con su tarea terrenal, y si ahora también se equivoca de camino en el que es difícil encontrarme, entonces se valora su voluntad, que está destinada a Mí, y Yo lo ayudaré a alcanzar la perfección.

Pero sólo puede amarme quien ve a su prójimo como a su hermano, porque el amor al prójimo desinteresado es siempre prueba de amor por Mí... porque solo palabras sin una fe viva no lo reconozco, pero entonces el alma tampoco se separa de su error, porque sólo el amor es la luz que le da el destello de conocimiento, entonces la entrada en el reino del otro lado es sólo una continuación de lo que el ser humano se ha propuesto por amor a Mí, porque el error lo mantiene preso hasta que pueda librarse de ello.

Sin embargo, como vosotros los humanos en la tierra no sabéis en qué estado un ser humano deja la vida terrenal y tampoco se os puede decirlo abiertamente, para enviar vuestros pensamientos de intercesión a todas las almas, esta intercesión también es muy necesaria, si queréis salvar a cada alma de un tiempo que puede durar mucho tiempo hasta que se libere de su error. Solo tendréis certeza de que las almas de amor han entrado en esferas de luz, pero las demás almas aún necesitan vuestra intercesión, y os lo agradecen verdaderamente, después de todo, sólo una oración enviada con amor a Mí tiene éxito. Pero no las oraciones en masa que se supone deben ayudar al alma a la felicidad.

Pensad en todos los difuntos, y llamadlos a vosotros que queréis llevarles Mi Palabra, que los ilumina, que es alimento y bebida para las almas, un alimento con el cual pueden fortalecerse porque muchas almas están todavía en gran angustia, que caminan el crepúsculo, si no están envueltos en la más profunda oscuridad. Pero incluso entonces podéis redimir a estas almas a través de la oración sincera, que ellas percibirán como una bendición y lentamente abandonarán su resistencia hacia Mí...

Quiero que todas las almas encuentren todavía la Redención, que las profundidades no las vuelvan a tragar, quiere que se les presente una y otra vez la obrad de la Redención de Jesucristo, que también comprenderán cada vez más, cuanto más luz se les llega. Porque la intercesión en el amor es una fuerza que beneficia a todos aquellos a quienes se dirige vuestra intercesión... Todas las almas os la piden porque se sienten infelices, mientras no hayan encontrado aún la Redención por medio de Jesucristo, Quien murió en la cruz por todos los pecados...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La materia es poder espiritual condensado...

B.D. 8961 from 10 de abril 1965, taken from Book No. 94

Todas Mis creaciones son lo espiritual caído, seres originales, que una vez rechazaron su actividad y por lo tanto fueron transformados en todas esas creaciones que veis, y también aquellas que está ocultas a vuestros ojos, pero que en parte sirven al espiritual caído como un caparazón exterior, o aún están atados en las creaciones de todas clases. Debéis saber que dejo surgir la creación precisamente a causa de lo espiritual caído, pero que también surgen y han surgido creaciones espirituales, que Mi voluntad solo creó para el mundo, que se mueve en la luz, pero que estas creaciones son incomprensibles para vosotros porque pertenecen a las glorias que he preparado para aquellos que Me aman...

Así que todo lo visible para vosotros... incluso los cuerpos celestes más distantes que son reconocibles para vosotros como chispas de luz... el mundo que Mi amor ilimitado ha creado para lo espiritual caído, pero tan diversos en su clase, que también pueden absorber lo espiritual en todos los grados de madurez, pero que no son reconocibles para vosotros. Pero lo que no es visible para vosotros... son creaciones espirituales que Mi constante voluntad creativa sacó fuera de sí misma, que sólo podéis ver cuando vosotros mismos hayáis alcanzado un grado de madurez que os permita verlas espiritualmente.

La cantidad de seres caídos es incomprensible para vosotros y requiere un sinfín de escuelas. No podéis considerar solamente las creaciones de la tierra como tales, aunque se hable de materia “terrestre”... sino que todas estas creaciones son sustancia más o menos sólida que, según el grado de la apostasía de Mí que se ha alejado más cerca o más lejos, o también seres espirituales, que ya han reducido la distancia de Mí y aún no han alcanzado la más alta plenitud de luz.

Pero todos estos seres siguieron un vez a Mi oponente cuando se alejó de Mí, sólo que él no pudo impedirlo a aquellos que se separaron de él y no se hundieron en las profundidades más extremas. Usé sus sustancias para aquellas creaciones que podían mostrar condiciones de vida mucho más fáciles, es decir, no requería creaciones tan pobres y necesitadas como se dejan ver en la tierra, porque se supone que las sustancias más duras deben llegar a madurar en ella, (esta maduración) sin embargo, se puede terminar con la filiación de Dios que solo se puede lograr en esta tierra. Mi versatilidad no conoce límites, y así siempre se os permitirá ver nuevas creaciones durante vuestra maduración, si esta vida terrenal no os ha traído el éxito de que podéis entrar en el reino de la luz completamente espiritualizados, donde os esperan maravillosas creaciones espirituales, que os harán felices sin medida.

Sin embargo, no hay necesidad de dudar que Yo ahora también pueda crear materia, que es espiritual-no caído, porque nada es imposible para Mí y toda materia es poder espiritual condensado, que por lo tanto se ha condensado en forma... Pero tal proceso tiene lugar cuando Yo Mismo persigo un propósito específico con ello, como sucedió cuando creé un caparazón para un espíritu puro de luz, en el que quería encarnarme Yo Mismo y esto nunca puede ser en un alma una vez caído...

Porque también un espíritu que no ha caído, que camina sobre la tierra con el fin de lograr la filiación de Dios, tiene que pasar por las profundidades y, por tanto, necesita un cuerpo terrenal, que, sin embargo, alcanza la maduración más rápidamente, en el que la resistencia contra Mí es más fácil de romper y que ciertamente alcanzará su objetivo en una vida terrenal...

Pero Yo sé de la condición de cada alma individual y Mi esfuerzo consiste en arrancar las almas de Mi adversario en el menor tiempo posible y así apartar un alma tras otro del espíritu original Lucifer... para que al final solo queda el hijo perdido, que se entrega de nuevo a Mí, a quien aceptaré nuevamente por que ha vuelto a la casa de su Padre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Probad los espíritus, si son de Dios...” 1. Juan 4, 1-3...

B.D. 8962 from 13 de abril 1965, taken from Book No. 94

La voluntad del hombre debe permanecer libre, no se le puede obligar, ni a aceptar ni a rechazar, porque esta es la ley del orden divino. Pero siempre os será posible reconocer lo que se os ofrece a través de M gran amor y gracia y, por lo tanto, no debéis apresuraros a dar algo solo porque revela existentes y os da una verdadera iluminación...

Considerad, que solo se os ofrecen mejores cosas, que debéis abandonar los pensamientos negativos que os dan una imagen equivocada de Mí... considerad, que siempre se corrige algo que no se puede conciliar con Mi perfección... considerad además, que no puede estar obrando ningún espíritu maligno que os dé información acerca de Jesús y Su obra de Redención... considerad también, que nada permanece inmutable como una vez salió de Mí, porque no hay ser humano que ya sea perfecto y por tanto cada ser humano puede cometer errores... pero que si se ha cometido un error, siempre tengo que corregirlo para llevaros de vuelta a la pura verdad.

Entonces, cuando vosotros, los humanos, reconozcáis a partir de las aclaraciones a cerca de Jesucristo y su obra de Redención, sobre la razón y el significado de la misma que solo un buen espíritu puede estar obrando... y cuando se os informa constantemente que, originalmente os puse afuera en toda perfección... si sólo os presento el acto de la creación de tal manera que no necesitáis dudar de Mi perfección, entonces también he tenido Mi razón para eso, que consiste en el gran error que demasiada gente ya ha aceptado...

Así que tuve que refutar este y elegir un recipiente que podéis verificar en cualquier momento de su credibilidad a través de la aclaración sobre Jesucristo y Su obra de Redención, sobre el razonamiento y el significado de la misma. Y en verdad, sólo Yo Mismo podría hablaros, sólo Yo Mismo podría explicaros todas las conexiones y daros la prueba de que estáis siendo dirigidos por Mí... Pero ¿por qué no queréis aceptar ahora la aclaración sobre el error que es claramente obvio? Porque Yo no Me contradigo, pero cualquiera que piense seriamente sobre Mi naturaleza puede ver una contradicción evidente...

Pero si se os ofrece la pura verdad, entonces también se os resolverán otras preguntas, que inevitablemente tuvieron que seguir a un pensamiento erróneo como este: ¿por qué Me esforcé tanto en (supuestamente) “hundido en pecado por Mí Mismo” para sacar lo espiritual de esa desafortunada condición?... ¿y por qué entonces quiero llevaros a la perfección si Yo Mismo no soy perfecto? , lo cual es evidente por el hecho de que Me consideráis con debilidades humanas... una afirmación que nunca salió de Mí y por lo tanto se debe considerar como una influencia satánica.

No puedo desafiar esta falsa enseñanza con suficiente frecuencia... que todos los opuestos existen dentro de Mí... pero que vosotros habéis dado por sentado, precisamente porque vosotros como seres humanos no podéis imaginaros nada perfecto. Todo el acto de la creación habría tenido lugar sin el amor y la sabiduría, y sin embargo el amor y la sabiduría fueron decisivos... Sin embargo, es incompatible con Mi amor y sabiduría que Yo creé mis criaturas con malos instintos, porque entonces no se podría hablar de un pecado “contra Mí”, pero esto tuvo lugar y consistió en “el rechazo de Mi poder de amor...”

Por este pecado, el ser va por el horrible camino a través de la creación, y este pecado a su vez es abolido nuevamente por el hecho de que el ser humano en libre albedrío desea nuevamente la irradiación de amor de Mi parte. Este pecado de rechazar Mi poder de amor tenía como consecuencia el oscurecimiento del espíritu, en el cual el ser estaba receptivo a las malas cualidades ahora nacidas de Mi oponente. Así que ha convertido su esencia en lo contrario y tiene que despojarse de todas estas malas cualidades durante la caminata por la tierra, por lo que lo ayudo en todos los sentidos.

Pero el gran pecado de rechazar Mi poder de amor requirió la obra de Redención de Jesucristo para ser redimida... no puede ser redimido por el ser mismo porque tuvo lugar en el estado de la más clara cognición, en el estado de perfección, que el ser debería haber retenido, pero el pecado ya era la acción del oponente, quien fue el primero en rechazar Mi amor y ahora en esta condición dio luz a todo a todo el mal de sí mismo y lo transmitió a los seres que voluntariamente se entregaron a él y por eso cayeron al abismo con él...

¿De qué os sirve si os hablo constantemente de Mi amor sin fin, que una vez “habría provocado el mismo” que os caísteis? Este amor sin límites solo lo puede tener un ser sumamente perfecto, y Éste también se esfuerza por devolveros la perfección anterior, a la que renunciasteis voluntariamente. De esta manera Yo lucharé una y otra vez contra las enseñanzas erróneas para devolveros la fe en Mi perfección, para que Yo también gane todo vuestro amor, el cual se supone que restaurará el estado original en el que vosotros emergisteis de Mí...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Corresponden los Evangelios a la Verdad?

B.D. 8963 from 15 de abril 1965, taken from Book No. 94

Esta pregunta que os preocupa es bien comprensible si deseáis moveros dentro de la Verdad. No se puede negar que por todas partes se hayan producido cambios porque Yo no intervengo en la libre voluntad del hombre cuando él mismo introduce modificaciones - en parte como consecuencia de traducciones erróneas y en parte también causadas por el uso del idioma que en todas partes es distinto y que a veces también facilita las interpretaciones más diversas. Y si volvierais a los antiguos textos originales, incluso entre estos se mostrarían diferencias, pero estas no alteran mi Doctrina sino reproducen mis Palabras tal como Yo las había pronunciado, porque estas Palabras mías son y seguirán siendo imperecederas.

Ahora deseáis saber quienes por parte de Mí estaban encargados de anotar mi divina Doctrina de Amor, como también mi modo de Vida. Ahí os digo que Juan –mi discípulo favorito– recibió el encargo directamente de Mí, de modo que él había cumplido directamente con este encargo. Pero también mi apóstol Mateo –el que también sabía escribir– había legado escritos, pero eso más bien refiriéndose a hechos terrenales, por lo que me resultaba en un escribiente igual de fiel. En sus textos se nota pequeñas diferencias, pero eso no se debe ver así como si cada escribiente hubiera visto los acontecimientos de otra manera, sino en estos casos se trata de acontecimientos repetidos en otras ocasiones, pues frecuentemente Yo había repetido lo mismo.

Pero este mismo Evangelio de Mateo todavía os resulta oculto, dado que fue reemplazado por él de un discípulo del mismo nombre al que el Espíritu de Dios incitó a escribir - igual que a los evangelistas Lucas y Marcos que sólo años después anotaron lo que oían sobre Mí y mi Obra de Redención. Podéis estar seguros de que ellos se encontraban en la influencia de mi Espíritu, porque de otro lado nunca habrían entamado semejante obra... Y cada hombre que tiene el espíritu despierto será capaz de reconocer las pequeñas modificaciones que con el tiempo se han introducido; pero siempre podrá atenerse a mis dichos directos porque Yo protejo mi Palabra contra modificaciones.

Aunque ahora también podáis interpretar estas Palabras mías erróneamente –lo que en otras ocasiones también hicisteis pues a las Palabras de Mí pronunciadas les atribuisteis un significado distinto–, pero entonces consta que un hombre que tiene el espíritu despierto siempre las reconocerá como erróneas...

Como ahora sabéis que sin las menores dudas podéis considerar todos los Evangelios como comunicados por mi Espíritu –si tan sólo os queda claro que el proceso de la Revelación está repartido en diferentes épocas– allí veis que el Evangelio de Juan fue el primero que Yo había comunicado; pues como Juan había presenciado todo, también podía informar lo más detalladamente sobre todo ello. En fin, también podéis tener toda confianza en los demás Evangelios pues no se contradicen sino con el tiempo pueden haber sufrido ligeros cambios que sin embargo son insignificantes pues pueden ser reconocidos.

Si los traductores se atienen rigurosamente a los antiguos textos originales y si no cambian las palabras conforme el uso del idioma, entonces se puede suponer que los Evangelios se mantienen puros; pero aun así hay que evitar estos cambios, porque estos pueden interferir considerablemente en el sentido. También la preparación de “explicaciones” requiere un espíritu despierto... para eso no sirve tener unos estudios mundanos aunque estos rocen caminos espirituales...

Pero cada vez de nuevo se encuentra “explicaciones” que desvían de un pensar correcto. Pues hay numerosos textos que han encontrado interpretaciones meramente mundanas, a pesar de que había que comprenderlos de manera puramente espiritual - lo que, por supuesto, siempre sólo se refiere al texto en cuestión, para el que las explicaciones habían sido preparadas.

Por la causa de la libre voluntad del hombre Yo no puedo interferir, pero a ser posible protejo la Palabra que Yo había hablado en mis tiempos en la Tierra, para que os la pueda comunicar a vosotros, los que deseáis vivir en la Verdad. Preguntas como esta siempre sólo hará el hombre que va en serio, el que no se conforma con lo escrito de lo que no conoce el origen... pero que mediante tales preguntas siempre demuestra que ama la pura Verdad - de modo que también me ama a Mí mismo, por ser Yo la eterna Verdad misma...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El Viernes santo

B.D. 8964 from 16 de abril 1965, taken from Book No. 94

La carga del pecado con la que Yo había cargado mis hombros era inmensa, por lo que el pecado sólo podía ser expiado por un sacrificio igual de inmenso - en mi caso la vía crucis, la expiación y la muerte en la cruz, extremadamente dolorosos y crueles. Vosotros los seres humanos no sois capaces a imaginaros tan sólo aproximadamente la profundidad de sufrimientos, porque Yo me sentía abandonado de la Fuerza de Dios... Yo, El que siempre estaba en Unión con el Padre, tenía que continuar en el camino todo solo... un camino que me parecía eterno, pero aun así me comprometí seguirlo en mi Amor ilimitado porque tenía Piedad de la humanidad y Yo sabía que únicamente este sacrificio de Mí mismo podía conseguir la Redención a los seres humanos.

Cada vez de nuevo tuve que experimentar la crueldad de aquellos verdugos, y todo el mundo infernal participó en ella. Pero Yo no debía defenderme aplicando la Fuerza de Dios inherente a Mí, porque esta Obra de Redención debía ser Obra de la libre Voluntad, por lo que Yo como “sólo hombre” debía pasar por este camino de la Pasión, siempre orando que pueda cumplir con él... que no fracasara antes... que también pudiera soportar la muerte en la cruz, porque únicamente esta llevaba a cabo la Obra de Redención...

Sólo una vez que estéis en el Reino del Más Allá –cuando podréis ver mi crucifixión– podréis evaluar los tormentos y las humillaciones en las dimensiones en que Yo los tenía que sufrir. Pero durante vuestra existencia como hombres en la Tierra no tenéis conceptos para mis sufrimientos, porque también con sufrimientos inferiores vosotros mismos ya habríais perdido la vida... Pero mi Voluntad de redimiros era tan poderosa que esta me dio el Poder para aguantar todos los sufrimientos hasta el extremo; de modo que también podía sufrir la muerte conscientemente y aun podía rezar para mis atormentadores: «Padre, ¡perdónales porque no saben lo que hacen!».

Los torturantes no sabían que en Mí clavaron al Padre mismo en la cruz - El que quería redimir a los seres humanos de todo pecado... Pero Yo sabía que Él sólo se había retirado de Mí para no ejercer Influencia sobre Mí como hombre, porque únicamente el Hombre Jesús podía sufrir, y este Sufrimiento reconciliaba al Padre.

Por eso pronuncié las Palabras: «Todo está cumplido...», con lo que Yo quería decir que se trataba de un acto predeterminado hace eternidades, que ahora había llegado a su realización... Pero la realización de todo esto se extendía por el pasado, la presencia y el futuro; por lo que todos los seres que en aquellos tiempos remotos habían apostatado de Dios están redimidos...

La muerte del Hombre Jesús en la cruz la podréis experimentar en el Más Allá, pero no hay ser humano que lo pueda mientras viva en la Tierra, ni podrá evaluar los tormentos horrorosos porque para eso no tiene la comprensión necesaria. Porque el gran Sufrimiento del Hombre Jesús no consistía solamente en los tormentos corporales que le fueron infligidos, sino mucho más aún había sufrido su Alma pura que desde el Reino de la Luz había descendido a la Tierra por la causa de esta Obra de Redención.

Lo que para un Alma pura significa el hallarse en medio del lodo del pecado... lo que para un alma perfecta significa encontrarse en medio de criaturas imperfectas, esto sólo lo percibe un alma que ya se halla en el Reino de la Luz; pero entonces también podrá evaluar la profundidad del Amor que ha inducido a Jesús prestar Ayuda a los hermanos pecadores, los que entonces quedarán impresionados por respeto y cantarán júbilo y gratitud a Aquel que redimió el mundo de todo pecado.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El conocimiento del proceso de la obra del espíritu ....

B.D. 8967 from 21 de abril 1965, taken from Book No. 94

En verdad recibís de Mí todo el conocimiento de la tierra que os haga falta en cuanto me abráis vuestro corazón y trabajáis por MÍ y Mi reino. Así no os tiene que preocupar si no vais a entrar al conocimiento que no importa para el desarrollo del alma durante la última época del mundo, de momento importa mucho más que lleguen a una creencia activa, que sepan del motivo y del significado de la obra de la salvación, que sepan de la fuerza del amor y sus consecuencias .... de eso depende su destino en la eternidad .... Y por eso abro este conocimiento a los hombres aunque revela igualmente secretos de la creación, pero será solamente una margen pequeña de Mis revelaciones porque no importan tanto de momento. Pero el acto de la creación de todos Mis creaturas hago resaltar de forma especial, porque se han arrastrado errores que importan mucho y que hace falta corregirlos ....

La tarea para Mis trabajadores del viñedo contiene toda la preparación que haga falta para la salvación del hombre en la época final. Deben saber que hay uno que se ha sacrificado por ellos y por eso deben saber de su culpa del origen y que no la pueden eliminar por sí mismos. Entonces deben conectarse con Él que les trae la salvación y Al que deben reconocer antes para que la obra de salvación se pueda cumplir con Él. Y sobre todas estas interacciones podeis dar testimonio de forma profunda los que reciben Mi palabra. Los podéis preparar al final, lo cual anuncio como aproximado a través de vosotros, podéis explicarles que solamente a través de la caridad pueden formar exitosamente su final de forma que no lo tienen que temer en cuanto cumplan este mandamiento y cambiar su amor egoísta por un amor al semejante ....Tambíen podéis abrirles el conocimiento sobre la supervivencia del alma que pocos lo van a admitir, pero lo pueden defender todos Mis sirvientes con convicción porque recibieron el conocimiento directamente de Mí.

Así podéis indicar a la acción de Mi espíritu. Y será lo más duro porque casi nadie lo creerá de los que no hayan despertado por sí mismos el espíritu y por eso les parecerá la actuación del espíritu como increible .... Pero también hay gente que leen la biblia y siguen sin entender, sino sería más fácil de llevar a los hombres a la verdad, les abriría más fácil Mi acción del espíritu, entonces contrarían con más facilidad lo que les estáis trayendo y moviéndose en un pensamiento verdadero. Y la fe debe encontrar cada uno por sí mismo lo que puede conseguir únicamente el amor .... Así lo más importante es conseguir que los hombres vivan una vida llena de amor, hacerles ver los efectos y las consecuencias de una vida sin amor que les llevará a una muerte segura.

Incluso los líderes siguen sin entendimiento del significado de Mis palabras, las que he pronunciados Yo cuando estuve en el mundo, son ciegos y “predican”, traen la salvación al hombre o piensan que la traigan, pero pasan de lo más delicioso, de Mi palabra pronunciada desde lo alto, la cual les revelaría la aclaración de todas las preguntas no solucionadas. Pero se sienten llamados aunque son líderes ciegos que no pueden dar luz a nadie. Y por eso el número de los cuales será muy reducido a los que podéis dar la verdad auténtica y que no tienen que temer al final.

Y tampoco lo van a creer eso y lo aplazan a un momento muy lejano y serán muy sorprendidos y no estarán preparados, pero no prestan atención a Mi revelación y por eso les espera un final con susto, serán atrapados otra vez en las creaciones del nuevo mundo, sino tendré compasión antes y les llamo anteriormente de la tierra, entonces se les dará la oportunidad de encontrar a la luz y a Jesucristo, Él que ha salvado los hombres del pecado y de la muerte ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La fe y el amor llevan a la Unión con Dios

B.D. 8973 from 9 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Si contempláis mi infinito Amor que por vuestros pecados se ha cargado con los sufrimientos y la muerte más amargos para volver a abriros la puerta para el Reino de Luz, entonces tan sólo esta Obra de Expiación ya debería induciros a volver a amarme con todo el fervor del que fuerais capaces... Pero precisamente de tal amor carecéis, pues ya no sois capaces a cultivarlo porque mi adversario todavía os mantiene atados, y hará todo lo posible para evitar que actuéis en el amor.

Pero no es el caso que seáis totalmente incapaces, porque lleváis en vosotros una pequeña Chispa de mi Amor. Y sólo hace falta que la alimentéis para que crezca en vosotros y se forme una llama luminosa. Pero esto, de nuevo, depende de vuestra voluntad que es totalmente libre, de modo que ni Yo ni mi adversario la podemos forzar. Y esta libre voluntad es la que hace todo posible, porque pues puede realizar la Unión más íntima conmigo - pero también puede entregarse del todo a mi adversario. Tan sólo una minima voluntad dirigida a Mí ya es suficiente para que Yo os regale Fuerza y continuamente os manifieste mi infinito Amor...

Y si ahora en Jesús me invocáis a Mí mismo por ayuda contra mi adversario, entonces vuestra voluntad será fortificada y ya le habéis escapado porque aspiráis a la Luz... pues vivís vuestra Vida terrenal conscientes de su propósito, con lo que también alcanzaréis la última meta: la Unión conmigo.

¿Qué debéis hacer ante todo para que vuestra Vida no resulte en una existencia vana? Ante todo tenéis que tener fe en un Poder que os ha creado... Una vez que hayáis reconocido este Poder os resultará fácil entrar en comunicación con él vía pensamientos. Porque la fe en Mí ya es una prueba que queréis separaros de vuestro antiguo señor, porque este procurará a sacudir cualquier fe en vosotros. Pero vosotros os dirigís a Mí por iniciativa propia, y Yo os ayudaré a encontrar el camino correcto que lleva a Mí.

Ante todo voy a poneros al corriente de Redentor divino Jesucristo, en El que Yo me he hecho Hombre, y os explicaré lo que Él significa para vosotros. Y cuando sabéis que en todo momento os podéis dirigir a Él... que Él y Yo somos Uno... entonces también le entregaréis vuestra culpa... la que dio lugar a vuestra existencia como hombres en esta Tierra... y entonces también os resultará posible a experimentar el gran amor que Yo exijo de vuestra parte - el amor que hace falta para poder entamar la Conexión conmigo. De modo que así todos podéis llegar a una fe en un Ser que es extremadamente poderoso, sabio y amoroso, y entonces –cuando lo reconocéis como sumamente perfecto– también podréis amarlo.

Y entonces también sabréis que debéis anhelar este Ser... y sabréis que todavía os encontráis lejos de Él a causa del pecado de la apostasía en aquellos tiempos remotos... pues sabréis que este Ser quiere recuperaros y que solicita vuestro amor que es lo único que puede anular el pecado original - si este fue entregado a Jesucristo, El que en la cruz redimió la culpa del pecado...

Únicamente vuestro amor puede volver a llevaros a Mí... únicamente amor hace falta para poder volver al Reino de Luz... ¡pues únicamente el amor os puede restituir todas las aptitudes que poseíais en gran medida, y las que os habías jugado! Únicamente el amor es el enlace entre Yo y vosotros, porque es vuestro elemento primario, como también Yo mismo soy el Amor.

Si tenéis fe en Mí, esto significa que la Chispa en vosotros ya está despertada a la Vida, porque esta Chispa alumbra esta fe y cada vez se encenderá más, hasta que finalmente llevará a la Unión... Por eso tened fe en Mí, tened fe en que Yo soy y que Yo os he creado, como también todo lo que veis alrededor de vosotros. Y no podréis por menos de uniros conmigo en vuestros pensamientos. Esto hará que recibáis Fuerza y llegaréis a ser sabedores, es decir, os penetrarán los pensamientos correctos, de modo que también os moveréis en la Verdad. Y si os está permitido tomar conocimiento de campos que antes os estaban ocultos, en esto veréis la transmisión de mi Fuerza de Amor.

Pero siempre todo depende del grado de amor en que os encontráis. Por eso permitid que el amor en vosotros entre en actividad, porque el amor es todo; pues os da claridad a vuestros pensamientos, y también la fuerza para realizar lo que sirve para la salvación de vuestra alma.

El amor os llevará a Jesucristo. Y si ahora me habéis reconocido a Mí en Jesucristo, entonces seguro que vais el camino a la perfección y vais a regresar a vuestra Casa paternal, de la cual en otros tiempos os habíais alejado voluntariamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La bendición .... El reino de la luz ....

B.D. 8977 from 19 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Todos vosotros sois Mis criaturas salidos de Mi amor, y este amor no se disminuye, está y se queda con la misma fuerza y os cuidará siempre aunque os habéis separado de Mí voluntariamente. El amor es Mi sustancia de origen y todo lo creado está iluminado por Mi mismo y por eso no puede disminuir. ¿Pero qué quiere el amor? Nada más que regalarse y hacer feliz a los que quieren recibir el amor .... Todo fue llamado a la vida por amor, la fuerza amorosa es todo una obra de creación para la vida eterna y lo que me tiene a Mi como origen .... ¿Qué os estáis imaginando bajo el “amor”? Está siempre con el anhelo para la unión, también puede ser un amor mal dirigido, al que os vale vuestro amor .... Pero este deseo está dentro de vosotros de querer obtener lo que amáis .... Si habéis salido de un amor muy puro, Mi deseo a obteneros es igualmente parecido. Yo os quiero hacer felices, construir estados benditos, regalaros todo lo que habíais dejado voluntariamente atrás. Quiere volveros al estado, que .... como sois productos del amor .... era un estado de mayor felicidad. Y cuando en el estado de la imperfección os falta una comparación, no os podéis imaginar tampoco en que existe esta felicidad. Se os considera siempre según el estado del desarrollo del amor en el cual os estáis moviendo, y con el aumento del amor vais a sentir cada vez más felicidad. Aquella felicidad se refleja en innumerables acontecimientos espirituales, en un tipo de acciones de creación, en la contemplación de creaciones espirituales, con anhelo y cumplimiento constante, en la escucha de Mi palabra .... Todo esto produce una felicidad eternamente profunda a la que al hombre falta cualquier término .... Porque Mi amor profundo y eterno os quiere hacer siempre feliz, quiere regalaros lo que poseéis anteriormente ....

(19 de mayo 1965) Pero la felicidad mayor siempre será la transmisión de Mi flujo de amor, porque siempre habrán sitios sin luz que debéis proporcionar con luz .... Y la transmission de Mi flujo de amor significa de ofrecer la verdad, la cual tenéis de sobra, la cual obteneis ilimitadamente y en la cual encontráis vuestra bendición que todavía no entendeis del todo, porque pasar la luz a sitios oscuros da mucha felicidad, porque aumenta continuamente y no se rechaza por aquel ser. Siempre el alma quería ayudar, y siempre encontrará almas necesitadas, y aquel ayuda les da mucha felicidad y nunca será efectuada por el propio bien, sino el alma será empujado para ayudar siempre por el amor, en cada alma el amor está metido con una fuerza que por sí misma ya proporciona felicidad que es extremenda .... Ningún alma “busca” la felicidad como recompensa .... Ningún alma desea esto, pero el amor exorbitante le empuja a realizar continuamente esta acción, la bendición está en si mismo, da igual si se expresa en la creación y formación o en el reparto de la verdad .... Siempre se siente como “felicidad”, porque se expresa siempre en hacer feliz a otros seres, no se puede hablar de una “recompensa” propia. El mundo espiritual os ofrece mucha gloria, pero que originalmente fue vuestra parte y que ahora podéis poseer de nuevo y la cual os dará una bendición extrema .... Entonces es el estado original en el cual os estábais moviendo y ahora como hombres estáis en un estado deficiente, de hecho que una “felicidad eterna” os parece apetecible. Pero no podéis haceros una imagen de lo que se entiende bajo esta felicidad, pero debéis saberlo que no vais a querer volver al estado deficiente en el cual (vosotros) no habéis entendido por completo el amor .... y lo quereis pasar a aquellos seres que necesitan la luz .... Porque regalar la felicidad a otros será la mayor felicidad para vosotros, y para esto siempre se ofrecen ocasiones para vosotros, mientras os puede iluminar Mi rayo de luz al que siempre podéis pasar a áreas donde existe la oscuridad, y entonces es vuestra tarea que os va hacer felices a vosotros mismos ....

amén

Traducido por Bea Gato

Grandes sufrimientos pueden proporcionar la Filiación de Dios

B.D. 8980 from 23 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Frecuentemente os fue dicho que sólo podéis lograr la Filiación de Dios si en amor os entregáis a Mí, y si también soportáis con devoción los sufrimientos que os tocan para poder deshaceros de todas las escorias del alma, para que a vuestra entrada en el Reino del Más Allá mi Luz de Amor os pueda penetrar plenamente, porque toda enfermedad... todo sufrimiento que el alma humana aún tenga que pasar en esta Tierra disolverá toda envoltura; y ahora el Rayo de Luz de mi Amor puede penetrar el alma con toda plenitud porque esta ha renunciado toda resistencia.

Por eso, no os dejéis asustar por un grave terremoto, sino sed conscientes de que este os producirá una bendición que compensará plenamente todo sufrimiento... y aguantad pacientemente porque vuestra recompensa será considerable; y el tiempo que el hombre tiene que sufrir en la Tierra es muy corto comparado con la suerte maravillosa que espera al alma - una suerte que abarca toda la eternidad...

Por eso cargaos con gusto con un destino lleno de sufrimientos... Que sepáis que es mi gran Amor el que os carga con esta vida terrenal para que dentro de poco tiempo podáis alcanzar la meta que Yo he marcado desde eternidades.

Porque lo que ahora sigue a vuestra vida terrenal no hay manera de explicároslo - pues es la suerte más maravillosa que está prevista precisamente sólo para mis “niños” - los que adquieren todos los derechos del Padre, con lo que estos entonces también son capaces de realizar lo mismo - donde no se producen diferencias porque estos ya han alcanzado la Meta suprema...

Pero también para estos “niños” Míos Yo soy insondable, es decir, su aspiración a Mí es continua. Ellos me anhelan, y sus anhelos siempre se cumplen... Y esto es la cima de su bienaventuranza: nunca dejarán de aspirar por Mí porque nunca podrán ser saciados del todo, dado que soy insondable y siempre seguiré siéndolo...

Por eso, en la vida terrenal, debéis cargaros con las condiciones más pesadas; pues pasaréis muchos exámenes, pero tendréis que aguantar, incluso pasando los mayores sufrimientos - siempre sabiendo que únicamente el gran amor a Mí y al prójimo pueden disminuir vuestro sufrimiento, pero también debéis ser conscientes de que no sois capaces de un amor que podría eliminar todos los sufrimientos... Y por eso os corresponde que estéis agradecidos si os está permitido el pasar sufrimientos porque esto sólo os sirve para vuestro perfeccionamiento.

Por algo Yo os he dicho: “¡Cargaos con vuestro fardo y seguidme!”. Porque Yo sabía que únicamente el paso por el sufrimiento más pesado os puede proporcionar la Filiación de Dios, porque como hombres no sois capaces de un amor que lleva directamente a la Filiación de Dios, pues incluso la vida terrenal resulta demasiado corta si no, a la vez, os cargáis con sufrimientos...

Por eso no preguntéis por qué Yo hago que un hombre tenga que sufrir... Pensad más bien en el éxito del sufrimiento... pensad en que se disuelven todas escorias que todavía impiden que la plena Irradiación de Amor penetre en el alma... y que siempre se trata de un estado pasajero que después será sustituido por una eterna felicidad - una felicidad por la cual después habríais aceptado aún muchos más sufrimientos, si esto no hubiera excedido vuestras fuerzas físicas.

De modo que los que tenéis que sufrir extraordinariamente, sed conscientes de que el anhelo por ser “niños” es el que da lugar a que os ponga en semejantes estados... y que vendrá el día en que vosotros mismos estaréis agradecidos por todos los inconvenientes que os han tocado en la vida terrenal.

Pero todo esto siempre requiere la plena fe en Mí... la fe en la continuación de la vida después de la muerte física... y la fe en mi Amor infinito, en la que vais a considerar todos los acontecimientos como proceso de repatriación a Mí de aquello que en otros tiempos había caído - con el objetivo de la Filiación de Dios, la que sólo puedo facilitar tras el camino por la Tierra. Y si tenéis esta fe, entonces también soportaréis pacientemente todo sufrimiento; pues siempre veréis únicamente un medio en él y os cargaréis con todo lo que como seres humanos de todos modos no podéis remediar... pero lo portaréis con devoción, conscientes de que mi Sabiduría y Amor os cargan con el sufrimiento para llevaros hacia el fin supremo - aunque pocos lo alcanzarán.

Pero también los demás pueden llegar a la bienaventuranza si al entrar en el Reino del Más Allá no carecen totalmente de Luz porque también allí aún pueden aumentar su grado de Luz... pues pueden ascender más y más, y actuar disfrutando de una bienaventuranza inconmensurable - pero ya no pueden lograr la Filiación de Dios, porque esta requiere un paso por la Tierra.

Pero aún podrán repetir este paso una sola vez, para cumplir con una misión - ocasión a la que no les faltarán sufrimientos de toda clase para alcanzar la suprema madurez... para poder entrar en el Reino espiritual como verdadero “niño” del Padre... y para que al lado de Él eternamente puedan crear y surtir efecto, conforme a su Voluntad... pero aun así en toda libertad, tal como Él lo ha previsto desde el Principio...

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Preguntas sobre el sentido y propósito de la vida en tierra ....

B.D. 8981 from 24 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Profundizar el sentido y el propósito de la vida en tierra debía mover siempre vuestros pensamientos, hasta que se os da un respuesta clara, la cual proporcionaré a cada hombre que esté seriamente dispuesto a recibir una contestación. Pero los pensamientos están mucho más atados en la materia terrestre, intentais lograr sus bienes y pensáis demasiado en el bienestar del cuerpo que solamente es la funda para poder existir como hombre .... el alma que no puede morir. Pero antes de que no mováis estos pensamientos, no se os puede dar aclaración, porque a una contestación hace falta una pregunta anterior, la cual es prueba que el hombre piensa seriamente en estas cosas. De verdad, voy a contestar si veo esta pregunta dentro de vosotros, si queréis saber, lo que fue base anterior para vuestra existencia humana y si sois preparados de sacar consecuencias de este conocimiento que os paso. No sabéis que hay un número incontable de seres luminosos esperando a que se lleven preguntas de este formato a la eternidad para poder daros finalmente la contestación .... no sabéis, que vuestra guía espiritual intenta animaros continuamente que movéis preguntas espirituales por dentro, que un día vais a salir de este mundo a soltais todas las cosas terrestres para echar un vistazo al reino espiritual .... Pero quién de vosotros cree todavía en el reino, que está fuera del mundo, que es el reino auténtico, lo cual podéis llamar patría del origen .... ¿Quién cree que os encontráis solamente por un plazo determinado en la tierra y que vais a entrar a este reino y que lo vais a pisar en un estado que estáis creando vosotros? ¿Quien cree que el sentido y el propósito de la vida en tierra es la revocación al amor, que el hombre tiene que practicarlo en medio del mundo terrenal? Todos veis el mundo como un fin absoluto y no consideréis que es solo un medio para llegar al propósito auténtico. Por eso dais al mundo un valor demasiado alto y solo veis todos las cosas que os valen para el bienestar corporal .... Si vierais el sentido y propósito real de la vida y preguntaros cómo tratarlo justamente .... si preguntarais de que medida estáis contemplando a vuestro alma y si le dais el alimento adecuado para que pueda desarrollarse, entonces hubierais entendido el sentido auténtico y estuvierais en el camino correcto que os llevaría a la perfección. Entonces aprenderíais a rechazar a la materia, sólo os preocuparíais buscar lo que hiciera falta al alma y dejar más atrás al cuerpo ....

Hicierais más preguntas espirituales, a las cuales se os darán respuestas, y vuestra vida no sería en vano, entonces pudierais recibir luz y volver a pasar la luz a vuestros semejantes, los cuales también mueven sus pensamientos en el ámbito espiritual. Sólo preguntaros esta única cosa, cual es el sentido de vuestra existencia en tierra, y vais a recibir una pregunta de vuestros supervisores espirituales y que vuestras preguntas espirituales no tengan fin, porque soy Yo, Él que os da la respuesta a través de los mensajeros de luz mientras la anhelais verdaderamente. Solamente esta única pregunta necesito de vosotros, pero se tiene que hacer seriamente de cada uno, aunque se lo haga mentalmente y en silencio .... Porque os abréis a través de esa pregunta a todas la fuerzas que actúan en Mi nombre, que quieren el bien para vosotros que os ayudan continuamente y que os quieren guiar al camino adecuado y que intentan animaros a andar por el camino de la creencia y del amor, que siempre va hacia Mi, Él que soy el amor enterno. Entonces vuestro anhelo para el mundo terrestre disminuirá hasta poder superar completamente la materia, hasta que vuestra vista estará dirigida completamente hacia lo alto donde haya vuestra patria verdadera .... El mundo material se os dio únicamente para la prueba, quien seria capaz de superarla ha aprobado la prueba y podrá entrar seguramente al reino espiritual, pero él que se deja manejar por el mundo terrenal, se queda en el poder del adversario al que pertenece el mundo terrestre. Y para él tiene que pasar mucho tiempo hasta ser liberado, si, está en peligro de perderse totalmente en él y convertirse en lo que ya había superado hace tiempo .... convertirse en materia dura, que anhelaba en tiempos de tierra y su destino será la solidificación en la creación del mundo nuevo .... (porque su destino es la congelación rígida en la creación del mundo nuevo.)

Amén

Traducido por Bea Gato

La grandeza del fenómeno natural antes del final ....

B.D. 8982 from 25 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Deberíais prepararos todos al final, para que podais entrar por lo menos con un pequeño rayo de conocimiento al reino de más allá. Porque pasará solamente poco tiempo, pero será suficiente si estáis de buena fe para formar vuestro amor. Se ofrecerán suficientes ocasiones en cuanto se realizo Mi intervención .... en cuanto os habrá perseguido una catástrofe natural la cual pondrá todo anterior a la sombra .... No os podéis imaginar lo que va a pasar, pero debéis creer en ello porque Mi voz sonará muy fuerte para hablaros una última vez antes de que llegue el final. Será un suceso terrible .... lo cual a los Míos no tocará tanto porque están fieles en su fe y pueden someterse por completo y pueden obtener la ayuda en cualquier momento a la cual están esperando.

Y entonces cada uno de los hombres tendrá la oportunidad de amar desinteresadamente para llegar a un nivel más alto de madurez porque habrá mucha penuria y cada uno podrá ayudar aunque sea solamente con palabras de consuelo a un Dios que ama, Él que pide solamente un rezo confiado para prestarle su ayuda visiblemente. Lo que podéis prestar de ayuda espiritual al hombre, ayudará a su alma a salvarle del destino terrible de la nueva solidificación en la materia de la tierra. Pero también en la tierra podéis ayudar porque la voluntad de prestar ayuda os da la capacidad de ayudar, porque por donde no habrá la posibilidad humana de ayudar, tendré innumerables ayudantes a Mi lado y ellos se preocuparán de vosotros de una manera inusual. Solamente una fe firme os pido y lo habrá dentro de vosotros en cuanto veais como todo se cumple lo que os he anunciado de forma de que tenéis que rendiros con cuerpo y alma a Mi y Mi reino para prestar vuestro afán.

En este tiempo deberíais ser útiles, deberíais practicar amor sin cesar la que siempre os va a prestar fuerza, pensad en vuestro alma porque no sabéis cuanto tiempo se os permite quedar en la tierra, porque puede ser que el tiempo que os queda sea muy corto, además si no podéis llegar a una firmeza de fe, la que os hubiera sido posible el aguante hasta el final. Entonces Mi gracia es más grande si os recupere antes de este mundo .... si encontrasteis acceso al reino de más allá donde haya posible un avance y no el peligro de caerse atrás a las profundidades .... porque lucho por cada alma y conozco sus voluntades y así también melo sé donde haya una posibilidad de salvación y la aprovecho .... solamente una cosa no consigo, sacaros a la fuerza de las manos de Mi enemigo ....

El tiene el mismo derecho a reteneros, porque antaño le habeis seguido por propia voluntad. Y así solamente os puedo prestar ayuda cada vez en cuando os queréis liberar de su violencia. Y lo haré de cada manera posible de forma de que os anuncio la gran penuria aproximada .... para que os podáis fortalecer con rezos si lo creeis .... es una ayuda significativa. Todos son capaces de conectarse conmigo en el rezo, pedir a vuestro padre de que sea compasivo de que los fenómenos naturales no tengan consecuencias tan graves para él lo cual puedo realizar en cualquier momento. Y cada rezo por este motivo que se realiza con espíritu y veras hacia Mí lo escucharé y por eso no todos lo hombres están afectados de la misma manera y expresaré Mi voluntad para fortalecer a la fe de los que están dudando ....

Los que están perplejos aumentarán el odio hacia los creyentes y que degenerará en hostilidad bajo la cual los Míos tendrán que sufrir. Pero pueden contar con Mi protección, mientras estén trabajando por Mí y Mi reino sabre guiar sus pasos para que no estén sin éxito y las almas, a las cuales habrán traído la salvación espiritual en su penuria terrestre, les darán las gracias ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Todos los seres humanos tienen que seguir el camino que lleva hacia debajo de la cruz

B.D. 8983 from 26 de mayo 1965, taken from Book No. 94

No se os puede decir suficientes veces que todos vosotros tenéis que seguir el camino que lleva hacia la cruz. Y Yo tampoco puedo eximiros de este calvario porque todos estáis cargados con la culpa del pecado que el Hombre Jesús ha expiado para vosotros, porque antes no podréis entrar en el Reino de Luz, el que únicamente Él os puede abrir.

Por eso a vosotros los seres humanos cada vez de nuevo hay que llamaros la atención sobre la argumentación y el significado de la Obra de Redención, porque la fe en esta Obra es todavía muy débil, y siempre los hombres la tomarán por una leyenda, la que se les quiere imponer como realidad, pero de la que no hay pruebas históricas...

Pero Jesús vino a este mundo a causa de una Misión muy importante y también ha cumplido con ella, realizando el calvario conflictivo, cargándose con los pecados de toda la humanidad y sufriendo la muerte en la cruz, soportando sufrimientos y dolores más profundos - una muerte que abre la puerta del Reino de Luz a todas aquellas almas que acuden a su cruz... los que quieren formar parte de los redimidos... los que Le confiesan sus pecados y Le ruegan por remisión. Porque únicamente la libre voluntad de aceptar la Obra de Redención y sus Gracias suelta vuestras cadenas con las que os mantiene cautivo aquel al que en otros tiempos habíais seguido voluntarios, con lo que pecasteis contra Mí.

A vosotros los hombres ya no se puede aportar pruebas, de modo que debéis creer que el Hombre Jesús ha muerto la muerte más cruel para vosotros, para expiar la culpa de vuestros pecados ante Mí. Pero lograréis a establecer esta fe, y cada vez de nuevo sabréis mediante mi Espíritu que con toda convicción podéis dar la cara por esta fe, porque precisamente el efecto que surte el Espíritu en el hombre sólo es posible desde la muerte de Jesús en la cruz, mediante la Obra de Redención... mediante la cual en el hombre de nuevo pueden manifestarse facultades que estaban paralizadas mientras el hombre todavía se encontraba bajo la carga de su antiguo pecado original - y este efecto surtido por el Espíritu funcionará eternamente...

Siempre y eternamente los seres humanos podrán tomar nota de la gran Obra de Piedad que el Hombre Jesús ha llevado a cabo por la antigua culpa original. Pues no era solamente Obra de un ser humano, sino Yo mismo me encontraba en el Hombre Jesús, y así expié vuestra culpa. Porque a Él le estimuló el Amor a cargarse con el gran sufrimiento... el Amor que era Yo mismo y que en toda plenitud podía penetrar al Hombre Jesús, de modo que el Amor mismo llevó a cabo la Obra de la Redención... y el Hombre Jesús era “solamente” una envoltura para Mí, para sufrir y morir visiblemente para los seres humanos, porque Yo siendo Dios no podía sufrir...

Pero Él mantuvo este cuerpo suyo, para ahora –unido conmigo– ser y seguir siendo un Dios visible para todos mis seres. Por eso ahora también comprenderéis que ningún hombre puede pasar por alto de la cruz si alguna vez quiere retornar a Mí al Reino de los espíritus bienaventurados... Ahora comprenderéis por qué el antiguo pecado original os mantiene alejado de Mí... y que por mi Justicia Yo no puedo expiarlo de otra manera que por el reconocimiento del mayor Sacrificio de Amor y la súplica por perdón... Solamente entonces podréis regresar a vuestra Casa paternal, la que en otros tiempos habíais abandonado voluntariamente pues habíais seguido a las profundidades a aquel que es un enemigo de toda Vida y el que también quiere manteneros en el estado de la muerte.

Pero vuestra voluntad es libre, con lo que muy bien podéis entamar el camino hacia Mí, hacia Jesucristo, para volver a ser bienaventurados y seguir siéndolo eternamente. Yo no puedo quitaros la libertad de vuestra voluntad, pero tampoco mi adversario puede obligaros a subordinaros a la suya pues debéis decidiros vosotros mismos. Y por eso cada vez de nuevo se os llama la atención sobre Jesucristo y su Obra de Redención, y también sobre su Calvario y su muerte atroz en la cruz, para que también en vosotros se despierte la consciencia de que vosotros mismos habíais dado lugar a esta Obra de Expiación... con lo que ahora también seguís el camino hacia debajo de Su cruz, voluntariamente declarándoos culpables y rogándole por perdón.

Y mi Amor ilimitado os absolverá de vuestra culpa... mi Amor ilimitado que se hallaba en el Hombre Jesús soltará vuestras ataduras y os abrirá la puerta por la que podréis entrar en mi Reino donde hay Luz y bienaventuranza, donde de nuevo podréis ser penetrados de mi Luz de Amor, tal como era en el principio.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Ascensión de Jesús ....

B.D. 8984 from 27 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Mi ascensión es también un evento dudoso para vosotros hombres porque no podéis creer que sólo un proceso ocurrió visiblemente, que todas las almas que se ha vuelto perfectas experimenten, el cual vosotros simplemente no podéis seguir y por eso Mi ascensión también os parece increíble a vosotros, pero que en realidad sucedió, sin duda solo visiblemente nuevamente para los Míos, para Mis discípulos y para todos los que creyeron en Mí y en Mi misión, que creyeron que el Ser supremo Se albergó en Mí, y por eso también ellos pudieron experimentar todo lo inusual, sin ser obligados a creer.

Y el propósito de Mi ascenso visible a la cima era solo era solo que Mis discípulos, a quienes les había dado la tarea de salir al mundo a proclamar Mi Evangelio .... pudieran defenderme a Mí y a Mi Palabra con toda la fuerza de fe, porque Me vieron ascender al cielo con sus ojos físicos, y experimentaron la culminación de su fe de tal manera, que desaparecí ante sus ojos, que pudieron verme y reconocerme claramente y que de repente ya no estaba porque el reino espiritual Me había acogido de nuevo, el reino donde Yo reino en poder y gloria ....

Mi cuerpo se había espiritualizado, y era este caparazón espiritual lo que era visible para los discípulos hasta que desaparecí de sus ojos. Pero esta Mi ascensión no les había dejado ningún vacío, sino que sólo les trajo la confirmación de que era verdad cada Palabra que habían oído de Mi boca. Y es por eso que ellos también defendieron cada palabra con plena convicción y se convirtieron en verdaderos heraldos para Mí, que podían hablar llenos de Mi Espíritu, que por lo tanto también mencionaron todo lo que sucedió durante la obra de misericordia .... que dieron testimonio de Mí y de la obra de Redención ....

Que M ascensión sea repetidamente puesta en duda por lo hombres es porque el destino real del ser humano les es desconocido, que el proceso de espiritualización del cuerpo les es ajeno y no pueden obtener información al respecto hasta que se deciden seriamente a aumentar su madurez espiritual .... Entonces ellos también podrían creer este proceso, que no fue otra cosa que el traslado del cuerpo espiritualizado al reino del más allá, donde la vida continuará en toda bienaventuranza. Pero esto primero incluye la creencia que el alma continuará viviendo .... Cualquiera que no tenga esta creencia no querrá creer en un evento que debería ser prueba para vosotros los humanos de que el alma seguirá viviendo después de la muerte.

Sin embargo, a Mis discípulos no les faltaba esta creencia, solo que aún no se les había dado una prueba tan clara de Mi presencia .... Pero Yo pude hacerles visible este proceso porque ya habían penetrado en un conocimiento y ahora solo experimentaron la confirmación de eso. Ciertamente estaban tristes de saber que finalmente estaba allí donde estaba su verdadero hogar, pero sabían que Yo quería prepararles el hogar donde un día deberían quedarse para cosechar los frutos del caminar en la tierra, que consistió en la propagación del Evangelio y mostro a muchas personas el camino hacia arriba.

Y por más difícil que fueran los caminos que tenían que recorrer, Me habían experimentado, sabían que Yo estaba ahora con ellos, que guiaba sus pensamientos y les daba instrucciones una y otra vez, lo que debía facilitarles su misión .... Porque ya nadie les podía robar la creencia de que Yo era Dios Mismo, que ellos también ahora reciben la fuerza directamente de Mí, y así también fueron llenos de Mi Espíritu, como les había prometido .... sabían que ellos solo tenían que cumplir su misión para luego también poder salir del valle de la tierra y entrar al reino de la luz ....

Pero a vosotros, hombres de los últimos días, todo esto os parece una leyenda que no podéis creer, pero Mi ascensión al cielo realmente tuvo lugar, lo cual será comprensible para todo aquel que ya ha penetrado más en el conocimiento espiritual y él mismo trata de esforzarse para espiritualizar su cuerpo .... Entonces él también ascenderá a la luz eterna, sólo que permanece y debe permanecer oculto a los demás seres humanos para no obligarlos a creer ....

Pero esos discípulos ya estaban vivos en su fe, y Yo sabía que eso solo les ayudaba a fortalecer su fe, por lo que solo podían experimentar Mi ascensión aquellos para quienes ya no significaba ninguna compulsión de creer. Y entonces también debéis aceptar vosotros que realmente sucedió, y podréis hacerlo una vez que os hayan dado un poco de información sobre el significado y el propósito que vuestra vida en la tierra realmente tiene .... Entonces toso esto se vuelve comprensible para vosotros, para lo cual el completamente ignorante no puede reunir ningún entendimiento ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Después de leer el libro “Karmatha” ....

B.D. 8985 from 28 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Es correcto si Me preguntáis cuando no estáis seguros si estáis recibiendo mensajes del reino espiritual que pueden pretender ser la verdad .... Porque todos vosotros no sabéis, si y cuándo Mi oponente interviene bajo la apariencia de piedad, especialmente cuando se le ofrecen recipientes que son difíciles de controlar porque parecen ir en la misma dirección y, sin embargo, están siendo servidos por fuerzas que quieren difundir bienes espirituales erróneos ....

Siempre se os ha dicho una y otra vez que Yo Mismo, como la Verdad eterna, quiero ser abordado para transmitir la pura verdad y que Yo no puedo contradecirme a Mí Mismo .... Pero si se os da una imagen que os describe el desarrollo de un niño, que primero tiene que ser formado en Mi reino para una misión posterior en la tierra, entonces esto contradice Mi representación de los espíritus primordiales no caídos o de los espíritus primordiales caídos que ya alcanzaron la luz, que caminan sobre la tierra en una misión con el fin de lograr la filiación de Dios ....

Así que estáis deliberadamente engañados, desde un lado que es en sí mismo ignorante, pero que se deleita en una representación novelesca, que también tenía este don de expresión imaginativa en la vida terrestre, y que ahora está buscando de nuevo recipientes que están en la misma condición, pero sin atacarme a Mí Mismo, que simplemente no informan conforme a la verdad, que simplemente se envuelven en la túnica de un ángel de luz para así traer la falsedad al mundo. Entonces, solo esos seres siempre inspirarán al escritor que no se sostiene en la verdad, que por lo tanto tratan de difundir el error en nombre de Mi oponente y con el propósito de credibilidad Me representan como Aquel, Que soy, pero también confirman todo lo que es error ....

Y en esto radica el verdadero mal de tales mensajes, que Yo Mismo debo confesarme a una abierta falsedad .... Quien conoce Mi acto de creación sabe de que manera sucedió, sabe que todos los seres fueron creados perfectamente y que se apartaron de Mí, pero que nunca creé seres, que primero tuvieron que ser criados por seres superiores de luz, sino que todos estaban en el mismo nivel, solo que se apartaron más tarde por la caída, para ahora recorrer el camino de regreso a través de las profundidades, que ahora probablemente también puede ser llamados de la tierra como niños y ahora también pueden continuar el curso de desarrollo en el más allá, pero que Yo Mismo no creé seres imperfectos para Mí, y que esta es la falsedad que Mi oponente está tratando de difundir.

Además el pensamiento fue decisivo para sondear el desarrollo previo de un ser humano que se ofreció a servirme, y esto llevó a esta descripción, porque siempre hay seres que se declaran dispuestos para difundir el error, y si también sucede bajo el manto de la piedad. E incluso que tal informe no puede llamarse fatal, todavía se basa en una falsedad, y esto siempre es un peligro, porque solo la pura verdad puede hacer que una persona sea completamente feliz.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El discurso de Dios tiene que ser deseado ....

B.D. 8986 from 30 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Si yo Mismo os imparto un bien espiritual, entonces vosotros también tenéis el deber de transmitirlo, siempre que los mensaje sean para todos, que han der servir a todos los seres humanos para la transformación de sus almas al amor, así que todo lo que se puede llamar como conocimiento, que entra en el área espiritual, que no poseíais antes, pero que debe conducir al reconocimiento de eso. Porque a través de estas transmisiones Me dirijo a todos los seres humanos. Os anuncio de nuevo Mi Evangelio de amor, por así decirlo, pero al mismo tiempo os doy el razonamiento que necesitáis, que debe entenderse como todo lo que ha causado vuestra existencia humana en esta tierra, lo que cuenta como propósito y objetivo de la vida terrenal .... en resumen, todo lo que os devuelve el conocimiento luminoso que habíais perdido a través de vuestra caída de pecado ....

Y así, Mis mensajes de arriba incluyen todo, por lo que el curso de desarrollo ascendente está garantizado para vosotros. Y por eso tendréis que ver la importancia de transmitirlo y también que Yo Mismo haré todo lo posible para apoyaros en este trabajo, porque sé qué resistencia encontraréis y cómo os lo impedirá Mi oponente, pero que es impotente porque se trata de difundir la luz del amor divino y él huye de esta tan pronto como reconoce fuertes portadores de luz entre vosotros.

Entonces, si vosotros os ofrecéis a Mí para transmitir Mi Evangelio de amor, él no puede poneros bajo su poder, porque estáis luchando a Mi lado, os levantáis por Mí y así también experimentaréis Mi protección. Y que se os permita ser receptores de Mis mensajes, a los que Me dirijo directo o indirectamente, es nuevamente se basa en vuestro amor, que aumentará cuanto más recibáis. Por lo tanto no debéis temer que dejaré que Mi fuente de gracia se seque mientras queráis servirme ....

Pero tengo que enfatizar una cosa, que tenéis que hacer una distinción entras las mediaciones espirituales que os llevan a un conocimiento profundo, a un conocimiento que de otro modo os está oculto y esas comunicaciones que han de ser consideradas como consejos .... dirigidos a vuestros semejantes, que esperan un consejo de vosotros. Pues entonces Yo también Me expresaré si Me lo pidáis con sinceridad, porque Yo hablo a todo niño que espera este discurso .... Debéis mantener eso aparte, que .... que si no se espera un discurso así ....Yo tampoco Me expresaré, a menos que hable a todos y entonces cada uno reconozca también, como dirigido a sí mismo, que ahora puede aceptarlo y atenderlo según su voluntad, pero también rechazarlo.

Debéis recordar siempre que a todos doy pan espiritual, que pueden aceptar o no, para que nadie se sienta obligado .... pero que no opto la manera por conquistarlo por un discurso personal si él mismo no lo desea de corazón .... Cuando a una persona se le ofrece Mi Palabra, que fue transmitida a vosotros desde arriba, es completamente libre de aceptarla como también dirigida a sí mismo, pero también puede rechazarla.

Pero si se le habla sin su petición directa, entonces rechazará inmediatamente esta Palabra, no podrá resistir un ligero malestar, y esto también está justificado porque no tenía conexión Conmigo y rechaza tal “discurso directo” como inverosímil. Porque todo tiene que suceder sin compulsión de voluntad, y por eso siempre Me dirijo a la gente de tal manera que no se sienten obligados a creerlo .... Pero hablar personalmente es siempre una compulsión de voluntad que no le sirve de nada, de hecho que incluso le puede hace dudar de todos los receptores de la Palabra.

Por eso también aconsejo a cada ser humano que se haga sus propias preguntas, que ciertamente responderé en su corazón después de un oración sincera, porque precisamente la oración sincera también Me impulsará a expresarme en él .... Porque tal oración es lo que anhelo, cuando entonces se haya establecido la unificación Conmigo, que Me permite expresarme. Pero también un mediador debe asegurarse de que el interrogador mismo Me presente sus peticiones, que él mismo intente unificarse Conmigo con la misma ansiedad .... que él no sólo formula una pregunta que le debo responder, sino que el mismo se esfuerza se esfuerza por la respuesta a su pregunta en oración sincera, lo que luego también le traerá la respuesta a través de un mediador ....

Siempre tenéis que considerar que cada ser humano tiene que adquirir la madurez de su alma por sí mismo, que ciertamente podéis ayudarlo a ir por el camino correcto, pero que la voluntad del ser humano debe permanecer siempre libre, lo cual no os está permitido peligrar a través de anuncios, que se dan arbitrariamente a aquellos que no los han deseado en sus corazones. Porque tampoco Me dirijo a ellos, porque debe haber un deseo por Mi discurso directo, si no se trata del gran conocimiento, de la cognición en el área espiritual, que Yo pongo a disposición de todos los seres humanos sin distinción ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diversidad de las estrellas ....

B.D. 8987 from 31 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Sin embargo, todavía podéis entrar en el área que es insondable para vuestro entendimiento tan pronto como Mi Espíritu pueda obrar en vosotros .... Entonces no hay límites para vosotros, porque Mi Espíritu es Mi parte y Yo Mismo lo sé todo, nada Me es desconocido y, por lo tanto, también puedo impartiros lo mismo a través de Mi Espíritu, puedo abriros todas las áreas .... Pero depende de vuestro grado de madurez, en qué medida podéis conocer los secretos de la creación, y dependiendo de vuestro grado de madurez puedo instruiros, aunque también el más mínimo conocimiento corresponde plenamente a la verdad.

Pero depende de vosotros aumentar vuestro grado de madurez para poder penetrar más y más profundo, lo que siempre solo puede lograr el amor. Porque el amor se une íntimamente Conmigo, y entonces vosotros también seréis llenos de Mi Espíritu, seréis capaces de mirar toda la creación brillante y claramente y comprender todas las interrelaciones. También conoceréis la naturaleza de las creaciones, de su propósito y su respectiva finalidad. También sabréis acerca de la diversidad de las estrellas, que son tan polifacéticas porque todas albergan también almas de diferentes grados de madurez y .... ya que tenía innumerables ideas y las pude realizar también .... por lo que también formé a cada estrella según diferentes pensamientos (leyes), pero todas las cuales están destinados a servir a la repatriación de los espíritus una vez caídos.

No soy un ser que está sujeto a una limitación, que una vez se agota y gasta sus fuerzas .... estoy constantemente creando y nuevos pensamientos van saliendo de Mí y toman forma .... Tengo tantas moradas diferentes en donde tiene lugar el desarrollo posterior de los seres en el camino de regreso a Mí; mis creaciones son innumerables y cada vez más creaciones surgen de Mi amor porque también siempre tengo reservadas nuevas delicias para todos Mis seres, porque todos estos seres se elevan más y más a la altura en cuanto se encuentren una vez en este camino.

Y así también los humanos en la tierra .... una vez que hayan alcanzado una vez un pequeño atisbo de cognición en el más allá .... ahora también ascenderán y una recaída en el abismo es imposible. Innumerables cuerpos celestres están nuevamente listos para la acogida de estos seres, siempre acordes a su grado de madurez, que aumenta constantemente y, por lo tanto, siempre requiere un cambio de su lugar de residencia ....

Vosotros los humanos podéis ver innumerables constelaciones desde la tierra, que para vosotros .... aunque podéis verlas .... se vuelven incontables. Y todavía existen en toda la creación incontables cuerpos celestes que son invisibles para vosotros, de modo que superan con creces vuestra capacidad de estimación como ser humano .... Por lo tanto, solo podéis contemplar toda la creación en la luz más brillante, porque entonces vosotros mismos ya no conocéis ninguna limitación. Pero entonces vuestra felicidad tampoco conoce más límites porque sabéis acerca del destino de cada estrella y también acerca del grado de madurez de sus habitantes, y siempre trataréis de aumentar este para poner a todos en el mismo estado en el que vosotros vivís ahora; en estrecho contacto Conmigo Mismo y constante irradiación de amor ....

Pero la condición para vuestro ascenso es que tengáis un atisbo de cognición .... Y eso significa que la verdad ya ha penetrado en vosotros, porque antes os movíais en la oscuridad o andabais en crepúsculo ligero .... que no podíais separaros de las falsas doctrinas. Y el número de ellos es grande .... Los seres de luz ciertamente tratan de cambiar esta situación, pero mientras sean rechazados no hay esperanza y aún es de temer una recaída en el abismo ....

Pero tan poco como haya un poco de amor en ellos, tampoco se cerrarán a las ideas de los seres de luz, que una y otra vez los señalan a Jesucristo, entonces también abandonarán su error y aceptarán la verdad, y el camino hacia arriba es seguro para ellos. Pero el conocimiento podría haberse abierto a estas personas ya en la tierra si hubieran prestado atención a la voz del espíritu en ellos, porque el haber alcanzado ya el conocimiento en la tierra también les abre la puerta al reino de la luz para las personas, y ciertamente encuentren el camino de regreso a la casa del Padre para poder unificarse con Él para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El derramamiento del Espíritu no fue un evento único ....

B.D. 8988 from 4 de junio 1965, taken from Book No. 94

Solo exijo vuestra disposición para dejar que Mi amor irradie sobre vosotros para entonces también poder derramar Mi Espíritu, que os introduce en toda la verdad .... os pido que voluntariamente os abráis de nuevo a Mí, para entonces poder deleitaros con el conocimiento que una vez poseísteis, pero que voluntariamente renunciasteis. Es tan fácil comprender que tenéis que cancelar vuestro antiguo pecado dándome de nuevo el amor al que vosotros mismos Me habíais renunciado, y que os dejéis irradiar de nuevo por Mi amor como antaño cuando aún Me erais devotos .... para que volváis a entrar en el estado original, que os hizo indescriptiblemente felices. Y de nuevo seréis bendecidos, pues recibir Mi amor es la mayor felicidad que podéis prepararos vosotros mismos. Pero para ello se necesita siempre vuestro libre albedrío ....

Con el derramamiento de Mi espíritu en vosotros volveréis a alcanzar el estado de cognición, porque en esto consiste el efecto de Mi Espíritu, que os abre de nuevo el conocimiento que una vez os llenó de felicidad, y por lo tanto también reconocéis el gobierno y la obra de vuestro Dios y Padre, de modo que conocéis acerca de todas las correlaciones y ya no andáis en la ceguera del espíritu .... que estéis en la luz, porque el conocimiento de la verdad es luz en la que ahora os es permitido caminar, que os impulsa a llevar la luz donde aún existe oscuridad espiritual.

Desde el momento en que vosotros mismos os abrís a Mí, vivís vuestra vida en la tierra conscientemente, porque reconocéis clara y distintamente que tenéis ante vosotros una meta que debéis alcanzar y que también podéis alcanzar, porque siempre podéis sacar de Mi la fuerza que conlleva el proceso de la obra del espíritu .... Y aunque estéis físicamente débiles, vuestra alma aún podrá gozar de esta fuerza, porque todo lo que viene de Mí sólo puede tener un efecto bueno para vosotros. Y vuestro anhelo sólo estará dirigida a la unificación Conmigo .... Os esforzaréis por cumplir Mi voluntad, que siempre consiste sólo en que os practiquéis en el amor, que os practiquéis en todas las virtudes, y por lo tanto maduréis en vuestra alma.

El derramamiento del Espíritu en un recipiente que se abre a Mí es lo más alto que un ser humano puede adquirir en la tierra, porque entonces ya ha entrado en Mi reino, la luz de la cognición brilla para él y voluntariamente se ha acercado nuevamente a su estado original, pues ser lleno de Mi Espíritu presupone también la Redención por medio de Jesucristo .... Y entonces también está libre de Mi adversario, que tratará de tentarlo una y otra vez, pero sin éxito.

El derramamiento del Espíritu no es una imaginación porque el hombre puede comprobarla a través de un enorme y extenso conocimiento que antes no ha poseído, pero yace latente en todo ser humano y sólo hay que despertarlo .... Pero el ser humano ahora también sabrá que está pensando correctamente cuando representa este conocimiento, lo sabrá porque su espíritu mismo se lo dice, y nadie podrá arrebatarle la fe.

(04.06.1965) Cualquier que permita que Mi Espíritu se derrame en él, éste es un candidato para Mi reino con todas sus glorias porque ha dado el último paso para entrar en este reino al establecer voluntariamente el vínculo Conmigo como la fuente de luz y fuerza desde la eternidad .... él mismo se puso en el estado en que estaban Mis primeros discípulos cuando podían ser irradiados por Mi Espíritu y entonces Me proclamaban en voz alta, porque al igual que ellos lo habían hecho, el último ahora ya no podrá callar, hablará sin timidez de que Yo Mismo Me doy a conocer a él, él anunciará el Evangelio del amor y se moverá completamente en un camino espiritual. Él mismo también será convencido de hablar solamente la pura verdad, porque Mi Espíritu Mismo se lo introducirá a ella ....

Y aunque haya pasado mucho tiempo desde que estos Mis discípulos experimentaron el derramamiento de Mi espíritu sobre ellos, los pocos que en los que se repite el mismo proceso también se convencerán de la verdad y la defenderán. Y así Me aseguro una y otra vez que haya discípulos que hablen en Mi nombre, y esto especialmente en los últimos tiempos, donde se ha perdido casi toda la fe en una obra del espíritu. Y a éstos también los envío de nuevo con el fin de transmitir la verdad a los hombres dispuestos que desean la pura verdad, pero que solamente puede emanar de Mí Mismo .... precisamente a través de la obra de Mi Espíritu en el hombre.

El hecho de que vosotros humanos sólo veáis este acto del derramamiento del Espíritu sobre Mis discípulos como un acto único, que os falta el conocimiento de que este acto podría darse en todos aquellos que vivieron una vida de amor como Mis primeros discípulos .... eso prueba la falta de amor y la influencia de Mi oponente, quien siempre está empeñado en manteneros en las tinieblas. Pero sin embargo, una y otra había hombres que han sido iluminados por Mi Espíritu, que se tomaban en serio permanecer en la verdad. Y éstos también obran en el silencio, pero que pronto dejaron de escucharse, Pero Mi oponente obraba tan obviamente, que eligió apoyarse precisamente en aquellos, que en realidad se suponía representaban la verdad, que se creían ser llamados a estar en la pura verdad para anunciarla ahora ....

Y así, los hombres “llenos del espíritu” siempre fueron atacados porque su conocimiento espiritual contradecía sus propias enseñanzas. Y así quedo, el error se afirmó cada vez más, porque no se tuvo en cuenta lo que se dio a los hombres a través de Mi Espíritu, y porque al final incluso esta obra quedó desconocida para los hombres y no siquiera los que conocen las Escrituras se ocuparon de este problema, que podrían haber resuelto con las propias Escrituras .... Y así el acto del “derramamiento del Espíritu” sólo fue otorgado a Mis primeros discípulos .... pero todo lo que está escrito en las Escrituras también se aplica para todos los seres humanos .... cada uno puede ponerse en el estado en el que se le conceda la misma gracia si sólo lleva una vida de amor y prevalece en él el deseo por la pura verdad, la cual entonces también ilumina al ser humano desde dentro, es decir, “Mi Espíritu está en él” ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Catástrofe natural antes del fin ....

B.D. 8989 from 5 de junio 1965, taken from Book No. 94

Mi preocupación de amor se aplica a todas Mis criaturas, lo cual se expresa una y otra vez a través de Mi discurso, porque quiero que les sea fácil el camino hacia Mí, quiero que Mi voluntad les sea presentada con toda claridad, a la cual .... si se esfuerzan seriamente por ella .... obedecerán. Y por lo tanto no son solo oidores sino también hacedores de Mi Palabra. Y Mi amor se extiende también a aquellos humanos que aún están lejos de Mí, a los que no puedo hablar directamente, pero a los que tampoco quiero perder, a los que no quiero dejar en manos de Mi adversario, que los tira irrevocablemente de nuevo al abismo .... Y por el bien de esos todavía dejaré llegar un gran juicio sobre la tierra, el cual vengo señalando desde hace mucho tiempo. Estoy haciendo un último intento antes del final, que seguirá poco después ....

Obviamente Me doy a conocer, pero sin obligar a los hombres a creer. Porque no importa cuál elemental sea el impacto de las fuerzas de la naturaleza .... solo una parte de los hombres siempre reconocerá Mis declaraciones obvias en ellas, mientras que la mayoría aún negará a un Dios y Creador con el razonamiento de que un Dios, Él que creó todo, no destruye Sus propias obras .... Y no se les puede obligar a pensar diferente, y se les concede el destino de ser desterrados nuevamente en las creaciones de la nueva tierra.

Pero a los pocos que Me reconozcan a Mí y a Mi voz en la catástrofe venidera, los ayudaré en todas las necesidades terrenales y trataré de fortalecer su fe para que no se pierdan al final, o los llamaré de antemano al reino del más allá. Porque Mi amor sigue a cada alma para reconquistarla, para ahorrarles un repetido caminar a través de la creación de la tierra. Y pienso en el hecho de que todavía estáis sujetos bajo la ley del tiempo y el espacio, que significa un tiempo inimaginablemente largo para vosotros en el que permanecéis en la infelicidad nuevamente, hasta que alcanzáis nuevamente la etapa como ser humano nuevamente, donde volveréis a sentir el tiempo y el espacio en el estado de conciencia del “yo”, pero aún tendréis que sufrir indescriptiblemente de antemano.

Si la humanidad ahora se ve afectada por esa catástrofe natural, entonces probablemente quedará paralizada de horror por el tamaño y alcance del acontecimiento, y los hombres que quedan atrás se verán atrapados por el temor de que este acontecimiento se pueda repetirse y que ningún país está a salvo de verse también afectado por ello. Y, sin embargo, sólo unos pocos hombres querrán reconocerme en ello y cambiar su vida .... Porque la mayoría carece de fe y sólo lo ven como un hecho natural, que solamente es más grande que todos los anteriores, que hay que aceptarlo, independientemente de que requiera muchas víctimas ....

Y no será posible hacerles creer en el final, que será extremadamente significativo y transcendental para ellos. Se inclinan más por relacionar los acontecimientos naturales con los intentos humanos de penetrar en el universo, pero no reconocer en ellos ningún poder o fuerza divina, que niegan porque ya están tan enredados en las tinieblas del espíritu que les resulta imposible cambiar su forma de pensar. Y, sin embargo, este acontecimiento natural es la última señal antes del final que debería dar a pensar a todos ....

Y con Mi amor también persigo a todas mis criaturas que no son del todo repelentes y también pensarán en lo que pretendo hacer con eso y que ven todo como un discurso a aquellos que no reconocieron Mi voz tranquilla y por lo tanto tienen que ser abordados en voz más alta .... Porque hasta el final sigo cortejando a cada alma para que encuentre su camino hacia Mí y se entregue a Mí, y en verdad, Mi amor se apoderará de ella y se salvará por el tiempo y la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Diferentes direcciones espirituales .... Solo hay una verdad ....

B.D. 8990 from 6 de junio 1965, taken from Book No. 94

Encontraréis algo que corresponda a la verdad en cada dirección espiritual, pero con mucha más frecuencia encontraréis puntos de vista erróneos y, por lo tanto, todo tiene que ser sometido a un examen, el origen debe ser establecido .... por lo que no todo puede representarse como verdad, porque hay un sinfín de diferentes direcciones espirituales, pero que todas difieren entre sí. E incluso eso ya debería daros a pensar, porque solo hay una verdad y esta emana de Mí Mismo. Pero la verdad pura siempre se ganará por la obra de Mi Espíritu en el hombre, y por eso es determinar primero dónde pudo obrar y por lo tanto también obraba. Y el contenido entonces debe estar de acuerdo con Mi mensaje directo desde arriba ....

Pero, ¿quién puede afirmar por sí mismo que Mi Espíritu obra en él? ¿Quién tiene la garantía de que la verdad pura le fue transmitida y le será transmitida? Se os dará una respuesta clara a esta pregunta: Quien, sin ningún conocimiento previo, adquiera conocimiento desde adentro, de Mi plan de Salvación desde la eternidad, del significado y propósito de su existencia, de Mi gobierno y obra en el infinito, ¿quién podrá justificar todo y conoce todas las interrelaciones .... éste está iluminado de Mi Espíritu y su conocimiento corresponde a la verdad plena, en la cual el contenido de cualquier dirección espiritual debe ser examinado y cualquier enseñanza contraria a este conocimiento puede ser rechazada ....

Entonces, ciertamente tenéis la oportunidad de someter vuestro conocimiento previa a tal prueba, pero ¿quién usa esta información para entrar en posesión de la verdad pura por ti mismo?! Cada uno no se desvía de su propio punto de vista, y así por la influencia de Mi oponente, se han infiltrado un sinfín de enseñanzas erróneas, aunque cada dirección espiritual alberga un grano de verdad en sí. ¡Pero en una cosa están todos de acuerdo en no aceptar nada de lo que realmente es la verdad! .... Porque precisamente este proceso de la “obra de Mi Espíritu en el hombre” es ajeno a todas estas direcciones espirituales, y por eso la gente rara vez cree que Me revelo a aquel que cumple las condiciones que he adjuntado a eso. Y esta condición es que el hombre viva en el amor, porque el amor le une Conmigo y entonces Yo Mismo también pueda expresarme ....

Todo ser humano podría cumplir esta condición, y también se mantendría en la verdad, en el pensar correcto. Y todos aquellos que cumplan con este fácil mandamiento Mío, también se convencerán de que la verdad les es traída cuando reciben tal conocimiento obtenido “a través de la obra del Espíritu”. Pero el número de ellos es pequeño precisamente porque los humanos carecen de amor .... y así de nada os sirve si sois seguidores de un dirección espiritual, sin importar de qué tipo, si defendéis con entusiasmo sus enseñanzas .... sin embargo, estáis muertos en espíritu porque no reconocéis la verdad, que es la única que os hace avanzar en el camino hacia arriba .... Y mientras no sepáis nada acerca de vuestro verdadero propósito de la vida en la tierra, también el conocimiento que vosotros poseéis, es falso y nunca puede llevaros hacia arriba.

Esto solo puede ser logrado por el amor, que todos vosotros podéis practicar pero no estáis dispuestos a hacer, pues vuestro amor propio aún es demasiado grande y por lo tanto la verdad todavía está cerrada para vosotros, es decir, no lo reconocéis como tal. Y os moveréis en el error, así como también entraréis con este error en el reino del más allá, donde será mucho más difícil libraros de él, porque allá tampoco aceptaréis la verdad cuando se la os ofrece.

Y así siempre depende del grado de vuestro amor, si vuestros pensamientos se acercan a la verdad, y es por eso que solo se os puede transmitir la enseñanza del amor, para que vuestro pensamiento sea correcto, para que Mi Espíritu pueda expresarse en vosotros, para que luego reconozcáis y aceptéis la pura verdad, que ciertamente os llevará hacia lo alto, hacia la perfección .... Porque las tinieblas siempre lucharán contra la luz, pero este mundo pertenece al príncipe de las tinieblas, y sólo quien se aparta de él puede entrar en Mi reino. Y Yo verdaderamente ayudo a cada uno, a que Me reconozca a Mí y la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La doctrina del sueño de las almas ....

B.D. 8991 from 7 de junio 1965, taken from Book No. 94

Debido a la voluntad de querer defender a Mi palabra, la cual os he pasado, os abro el conocimiento sobre los errores que habéis representado hasta ahora. Es la doctrina sobre el sueño del alma que os da una imagen completamente falsa sobre el alma y su estado cuando entra en el reino espiritual. Esta doctrina se establece con el razonamiento que en la biblia no se habla en ninguna parte de un alma inmortal .... pero se puede contradecir ya solo con la frase: “Quien cree en Mí va a vivir eternamente ....” Y el sueño es el hermano de la muerte .... entonces un durmiente no va a vivir, sino estará muerto, va a caer en la noche oscura en el estado de la muerte, entonces no se puede hablar de una vida eterna. Es muy malo para todos que se despiden de la tierra con esta conciencia, porque os falta cualquier conocimiento y va a durar mucho tiempo hasta que lleguéis a tener solo una idea ligera. De verdad, estais dejando la tierra en ceguera completa, y en el más allá solo vais a obtener un poco de luz, si vuestra vida terrestre fue una vida en amor. Pero si no soltais esta doctrina errónea no vais a saber que habéis muerto, porque os encontráis en el estado de la autoconciencia, que para vosotros es la conciencia de seguir viviendo, solo que pensais estar en otros lugares, pero no vais a estar tranquilos .... la tranquilidad que para vosotros es el estado del sueño. Y así vais seguir viviendo, pero no en el estado de la felicidad, sino en pensamientos turbios según la doctrina errónea que habéis seguido en la tierra. Todo lo que ha salido de Mi, sigue viviendo eternamente, pero puede entrar en el estado de la muerte en el reino del más allá, y este estado de la muerte están eligiendo aquellos que han defendido esta doctrina falsa. Y no estáis buscando a la vida, que debe ser vuestro destino si entráis en el reino espiritual. Porque a partir de entonces empieza vuestra vida, suponiendo que estáis llevando una vida en amor y sabéis separaros de esta doctrina errónea. Aunque estais creyendo en la “resurrección en el último día”, cuando todos que están descansando en sus tumbas va a ser despertados, va a ser también vuestro destino, que no vais a llegar a la vida antes de haber entendido la absurdidad de esta doctrina, y vuestra vida presenta se establece igual de modo que la estais pasando en un sin hacer, en el estado de sueño para mucho tiempo, y os estáis moviendo tanto tiempo en un mundo que estais viendo como la tierra que habéis dejado atrás ya hace tiempo. Justamente los hombres que están defendiendo a esta doctrina errónea no saben a qué espíritu de origen están siguiendo, y teneis que sacar un exceso de amor para poder entender de repente cual es la realidad, y sois de suerte si encontráis a un intercesor en la tierra que os ayuda de llegar al conocimiento auténtico. Pero siempre depende del grado del amor, a que en el momento de la despedida de la tierra os venga rápidamente esta conciencia. Pero como no creeis en la “inmortalidad del alma”, no vais a creer a una mediación desde del reino espiritual, la cual os daría conocimiento, y es vuestra desventaja, porque os daría entendimiento de un ascenso continuo de las almas, que entran en el reino del más allá, y pudierais rechazar a esta doctrina errónea como satánica la cual solo apunta a reteneros del ascenso en el más allá y que os traería una vida auténtica la cual debéis obtener todos un dia ....

amén

Traducido por Bea Gato

Todos los seres humanos deben ir su camino cargados con la cruz

B.D. 8993 from 11 de junio 1965, taken from Book No. 94

No se puede deciros suficientes veces que todos vosotros debéis seguir el camino a la cruz, y que Yo tampoco puedo dispensar a nadie de este calvario porque todos vosotros estáis cargados con la culpa de pecados, la que el Hombre Jesús ha expiado... y que antes no podéis entrar en el Reino de Luz que únicamente Él os puede abrir.

Por eso, a vosotros los seres humanos, cada vez de nuevo hay que llamaros la atención sobre el porqué y la importancia de la Obra de Redención, porque la fe en ella está todavía muy débil. Siempre los hombres la tomarán por una leyenda cuya credibilidad se les quiere mostrar, pero que históricamente no puede ser comprobada.

Pero Jesús ha venido al mundo por una Misión muy importante, y también cumplió con ella, pasando por el calvario más pesado y cargándose con los pecados de toda la humanidad. Con los Sufrimientos más amargos y los dolores más agudos Él sufrió la muerte en la cruz, la que abre la Puerta al Reino de Luz a todas aquellas almas que de esta manera se someten a Su cruz - las que quieren formar parte de los redimidos los que Le confiesan sus pecados y Le invocan que se los perdone.

Porque únicamente la libre voluntad de aceptar la Obra de Redención y su Gracia sueltan vuestras cadenas con las que os ha atado aquel al que en tiempos remotos habías seguido voluntariamente, con lo que habíais pecado contra Mí... A vosotros los seres humanos ya no se puede presentar pruebas porque debéis creer que el Hombre Jesús, por vosotros, murió la muerte más cruel, para ofrecerme de esta manera la expiación como satisfacción por todo ello.

Pero vosotros lograréis a tener esta fe, y cada vez de nuevo os enteraréis mediante mi Espíritu que podéis profesar esta fe con toda convicción, porque precisamente esta forma de surtir efecto en el hombre sólo se hizo realizable mediante la muerte de Jesús en la cruz –la Obra de Redención–... que de nuevo se pueden manifestar en el hombre las aptitudes que durante tanto tiempo estaban cegados mientras el hombre todavía se encontraba debajo de la carga de su pecado original.

Y este efecto surtido por el Espíritu siempre tendrá lugar, siempre y eternamente... y siempre y eternamente los seres humanos podrán tomar nota de la gran Obra de Compasión, la que el Hombre Jesús ha realizado a causa de la culpa original... Porque no se trataba solamente de una obra humana, sino que Yo mismo me hallaba en el Hombre Jesús, y así expié vuestra culpa... porque a Él le incitó el Amor para cargarse con este gran sufrimiento - el Amor que era Yo mismo y que en toda Plenitud podía penetrar al Hombre Jesús... de modo que el Amor mismo realizó la Obra de Redención... sólo que para Mí el Hombre Jesús era una envoltura para que pudiera sufrir y morir visiblemente para los hombres, porque Yo como Dios no podía sufrir...

Pero Él guardó este cuerpo suyo para que ahora, como unido conmigo, para todos mis seres sea un Dios visible y siga siéndolo. Y ahora también comprenderéis que ningún ser humano puede pasar ante la cruz ignorándola, si un día venidero quiere regresar al Reino de los espíritus bienaventurados... y también comprenderéis por qué el pecado original os separa eternamente de Mí... y que por mi Justicia Yo sólo puedo redimirlo si vosotros reconocéis el mayor sacrificio de Amor y si pedís remisión.

Sólo entonces podréis regresar a vuestra Casa paternal, la que en otros tiempos habíais abandonado voluntariamente, siguiendo a las profundidades a aquel que es un enemigo de toda Vida que también a vosotros os quiere mantener en el estado de muerte. Pero vuestra voluntad es libre, y del mismo modo también podéis seguir el camino a Mí, a Jesucristo, para volver a ser bienaventurados y para seguir siéndolo eternamente.

Yo no puedo privaros de la libertad de la voluntad, pero tampoco mi adversario puede obligaros a prestar vuestra voluntad a él. Pues vosotros mismos debéis decidiros, y por eso cada vez de nuevo se os llama la atención sobre Jesucristo y su Obra de Redención... y se os llama la atención sobre su Calvario... sobre su muerte amarga y cruel en la cruz... para que también en vosotros se despierte la consciencia que vosotros mismos disteis lugar a esta Obra de Expiación... y para que os pongáis en el camino debajo de su cruz, para que voluntarios le confeséis vuestra culpa y le roguéis por Remisión.

Y mi Amor infinito os absolverá de vuestra culpa... mi Amor infinito que se hallaba en el Hombre Jesús soltará vuestras ligaduras y os abrirá la Puerta por la que podréis entrar en mi Reino donde hay Luz y Bienaventuranza... donde de nuevo os podrá penetrar mi Luz de Amor, tal como fue al principio.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Vivir en el orden divino ....

B.D. 8995 from 14 de junio 1965, taken from Book No. 94

Si todos vosotros los humanos os movierais en el orden divino, entonces vuestra maduración estaría garantizada, porque entonces vivierais en el amor, que es el epítome del orden divino. Entonces también estaríais en la verdad más completa porque la luz de la verdad brillaría en todos vosotros y esta verdad os conduciría inevitablemente a Mí. Pero ¿qué pasa con la humanidad? El amor propio está en primer lugar, pero el amor al prójimo, que es desinteresado, rara vez es practicado por una persona, por lo que la puerta y el portón están abiertos para Mi oponente, donde puede lograr un efecto y también lo consigue, llevándoos al error, que os conducirá más y más en sus manos y que nunca puede conducir a Mí.

Y entonces también sabéis la razón de vuestro punto bajo, sabéis también porque existe la gran necesidad terrenal en el mundo, sabéis que uno es el enemigo del otro, porque a todos vosotros os falta el amor, porque se ha enfriado entre los hombres, y sin amor una liberación de Mi oponente no es posible. Por lo tanto, se ha establecido un límite para vosotros los hombres de la actualidad, porque ya no aprovecháis la vida terrenal para llevar vuestra alma a la madurez .... Pero los pocos se mueven todavía en el orden divino, Yo los conozco .... ellos pertenecen a los que son Míos, a quienes arrebataré como la tribu de la nueva raza humana .... Los demás tendrán que repetir el camino de nuevo, porque la tierra será disuelta y transformada completamente nueva en su forma exterior.

El desarrollo ascendente de lo espiritual debe continuar entonces nuevamente, porque todo está empujando hacia la perfección .... Todo lo que aún está atado en la forma quiere avanzar en su desarrollo y para ello es generado nuevamente en las nuevas creaciones .... por lo que al principio prevalecerá un estado armonioso, donde todo lo espiritual atado servirá con gusto y, por lo tanto, siempre se liberará de la forma. Y es por eso que el acto de disolución y remodelación no puede ser visto como un acto de desamor, porque lo espiritual en la última forma como ser humano ha fracasado, y así dio en sí mismo el ímpetu para la destrucción completa de la forma externa y se termina un periodo, para dejar permitir que siga una tierra completamente nueva, donde las almas también llegarán más rápidamente a la madurez.

Pero nadie quiere creer en ello y no aprovecha el corto espacio de tiempo terrenal, y aunque Mi Palabra se transmite constantemente a vosotros desde arriba, la gente no lo cree y se ríe de todos los que les llaman la atención sobre esto. Pero como solo el amor les daría este conocimiento, la condición de los humanos también es desesperada, incluso si la gran necesidad de antemano dará a muchos la oportunidad de despertar el amor en ellos en vista de la gran tribulación que vendrá sobre la humanidad. Debido a que todavía se puede esperar una salvación, que las personas serán tocadas por la miseria de sus semejantes y serán amorosamente activas. Entonces Yo también acudiré obviamente en ayuda de aquellos, quienes el amor impulsa al alivio de la necesidad. Pero solo habrá algunos de ellos ....

Pero el fin, sin embargo, llegará irrevocablemente y sorprenderá a los humanos .... Se iniciará un nuevo periodo de redención que comienza de nuevo con una vida paradisiaca que dura mucho tiempo y muchas almas entrarán en el reino del más allá, donde pueden volver a obrar como seres de luz ....

Solo puedo llamaros a todos:

Una vez se termina el tiempo que os fue asignado en esta tierra .... Y si falláis, no se os ahorrarais la suerte del nuevo destierro para que regresáis de nuevo al estado de ser humano después de un tiempo infinitamente largo y entonces tenéis que volver a tomar la decisión, a quien queréis pertenecer .... a Mí o a Mi oponente .... y vuestra suerte siempre será cómo resulte esta decisión ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesús descendió a las profundidades después de su muerte en la cruz ....

B.D. 8999 from 20 de junio 1965, taken from Book No. 94

Cuando vivía en la tierra Mi pensamiento eterno era proteger a las personas para que no se hundieran en las más profundas tinieblas y evitar que entraran en el limbo (lo que también les impedía entrar en el limbo), por eso les proclamaba constantemente la enseñanza del amor para que les fuera fácil creer en Mi acto de Salvación y así la obra de salvar a estas personas ya había tenido éxito. Sin embargo, toda la gente vivía aún demasiado en el mundo terrenal, sólo unos pocos tenían fe en una continuación de la vida, y éstos también fueron receptivos a Mi enseñanza de amor, y les fue fácil reconocerme a Mí mismo porque también pude instruirlos y aceptaron todo como verdad. De ahí que una gran parte de los que me experimentaron a Mí también pudieron entrar en Mi reino como "redimidos", sin embargo, fueron muchos más los que se cerraron a Mi enseñanza, permanecieron sin amor y tuvieron que aceptar su destino en el más allá .... Después de mi muerte en la cruz ahora también ascendí a este reino y allí pude redimir a todos los que estaban en el limbo .... todas aquellas personas que habían llevado una vida agradable a Dios, pero a las que el reino de la luz seguía cerrado porque todavía estaban bajo el peso del pecado original y, por tanto, Mi obra de redención tenía que realizarse primero .... Y a éstos vine ahora como el "hombre Jesús", pues tampoco a ellos se les permitió ser forzados a la fe, sino que pisé entre ellos en mi forma sufriente, de modo que muchos también se hicieron la pregunta: Si Tú eres el Mesías, que nos fue prometido, ¿por qué tu poder no impidió esto .... por qué tuviste que sufrir esta horrible muerte en la cruz? Porque me esperaban a Mí, a Aquel que les fue prometido como Salvador. Y ellos también tuvieron que seguirme por su propia voluntad, y no fue difícil convencerlos de que yo era el Mesías prometido .... Pero ahora Mi descenso al infierno también siguió .... en la región donde también quería llevar la redención del sin .... original Pero allí tuve menos éxito en convencer a las almas, precisamente porque me presenté ante ellas en la misma forma y fui visible para ellas como el "vencido", a quien negaron todo poder y a quien, por tanto, tampoco quisieron reconocer. Pero a todo aquel que lo deseaba se le permitía unirse a Mí y le liberaba de sus grilletes. Y una y otra vez desciendo al abismo para encender una pequeña luz para todos, para que recuerden momentáneamente a Aquel que una vez se les apareció y para que su resistencia sea cada vez menor, para que incluso aquellos que antes eran obcecados y sólo tenían palabras de odio y de burla para Mí se dejen redimir por Su amor. Sin embargo, Mi amor no les guarda ningún rencor, Mi amor se preocupa siempre de que todo se salve, de que nadie vuelva a caer en los grilletes de quien los poseyó durante tanto tiempo y de que Mi acto de Salvación tampoco se haya realizado en vano para ellos. Pero no puedo impedirlo si su resistencia contra Mí es tan grande que todos los esfuerzos de Mi parte son infructuosos, porque Yo no obligo a nadie a reconocerme, sólo doy a todos las mayores oportunidades para encontrar su camino hacia la luz. Y así vosotros, los humanos, también me proporcionáis una gran ayuda a través de vuestra oración por estas almas, pues una y otra vez se desprenden algunos que son tocados por el poder de la oración y pueden ser guiados ahora a la luz. Y con gran gratitud estas almas se unirán ahora igualmente y atraerán a otras almas del abismo .... ya que se conocen entre sí y también saben qué recelos prevalecen todavía en estas almas, y tratan de disipar estos recelos. Si es posible que primero tomen nota de Mi mayor obra de misericordia, entonces también irán dentro de sí mismos y tratarán de llegar a Mí .... Y entonces el perdón de su gran culpa es seguro, entonces la puerta del reino de la luz también se abrirá para ellos y un largo estado de tormento habrá terminado. Pero los que no están preparados volverán a ser presa de un nuevo destierro al final, pues un día también tendrán que volver a tomar conciencia de sí mismos como seres humanos y tomar una decisión .... Y así el camino a través de la tierra puede ciertamente ser cubierto más de una vez, y un día la voluntad de esos seres ciertamente se volverá hacia Mí, un día la hora de la redención también golpeará para ellos ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Por qué nuevas Revelaciones cada vez de nuevo

B.D. 9002 from 25 de junio 1965, taken from Book No. 94

Si la Palabra de Dios no puede estar protegída de modificación, porque la voluntad del hombre es libre y no siempre se ocuparon hombres de espíritu despierto de las traducciones, es decir, que por eso pueden pecar y errar, véis así en ello el motivo de nuevas Revelaciones, las que cada vez de nuevo tenían que rectificar nuevamente deformaciones, para que la Palabra de Dios pudiera exigír derecho a la Verdad pura. Sin embargo, sin dichas Revelaciones sería un hacer resaltar de las doctrinas heréticas una imposibilidad, especialmente entonces, si los hombres se han fiado de que Yo Mismo protejo Mi Palabra de toda modificación.

Mas tiene que seros comprensible de que la libre voluntad de los hombres me hace eso imposible, a la cual Yo jamás forzaré a que no sea libre, aunque se trate de la pura Verdad, pues yo también les dí a los hombres la seguridad, de que él estaría con garantía en ella si él mismo la anhela. Y por lo tanto no podéis jamás fiaros en que recibáis ídearios inalterados, cuando os prediquen la "Palabra de Dios", pero tenéis la seguridad de recibir la Verdad, si tan sólo la anheláis. Entonces el predicador, será dirigido en su prédica, aunque su espíritu no esté despierto, de tal modo, que frecuentemente él no dice lo que se proponía y pensaba, sino que por parte de Mí le fueron dadas las Palabras, precisamente porque un hombre solo allí anhelaba seriamene de estar instruído en la Verdad. Si fuera ese deseo en muchos hombres presente de vivir sólo en la Verdad, entonces pronto sería reconocido el error por parte del predicador, y entonces se esforzarían en escuchar más la voz interior en sí, que los enseña de forma diferente. Pero todos los hombres tienen la posibilidad de reconocer lo que es erróneo en Mi "presunta Palabra", pues el amor ilumina a su espíritu y nunca jamás puede ser confundido, y sólo recibe siempre lo verdadero: el saber puro y justo. El hombre no puede entonces pensar ya mal, si él está o ha sido iluminado por la luz interior del amor. Y entonces él vé primeramente dónde y en qué parte se ha introducido furtivamente el error, donde podía obrar el enemigo, porque a los hombres les falta la luz del amor. Él sabe entonces también, que el hombre no puede solucionar problemas únicamente con su entendimiento, si no le apoya el espíritu en él. Entonces sabrá también la causa de la necesidad que resulta una rectificación, la cual Yo siempre hago llegar a los hombres en forma de una Revelación nueva, cada vez de nuevo.

Y Yo Me manifestaré siempre a los hombres que me aman y guardan Mis Preceptos, como Yo os lo he prometido. Pues un pensamiento erróneo acarréa muchos otros trás sí, y finalmene queda sólo una imágen desfigurada de Mí, la que refleja todo lo demás que a un Dios sumamente bueno, lleno de amor, quien quiere ser a todos vosotros Padre. Y porque vosotros ya habéis admitido muchas ideas falsas, os es a vosotros extraño un Dios del Amor, estáis aún tan lejos de El que no le reconocéis como Padre, y por eso tampoco aspiráis a El. Y lo que de El oís, es antes más bien apropiado a enajenaros aún más de Él.

Mas Yo quiero ganar vuestro amor y de ahí que Yo aproveche cada oportunidad para hablaros, si bien no es directamente, pero a través de aquellos, que dejan a Mi Espíritu que obre en ellos, en sí; los que, o bien os dirigen Mi Palabra directa o los que están en una forma de pensar ordenada y pueden también instruíros verídicamente. Pues es de mayor importancia que seáis dirigidos en un pensar justo, para que sepáis lo que podéis aceptar y lo que tenéis que rechazar. Pero no creáis que poseéis la garantía para un pensar correcto, si sacáis el saber del Libro de los libros, pues dado de que Yo no ejerzo ninguna coacción o fuerza en la voluntad de los hombres, no puedo impedir tampoco si él interpreta su contenido (de la biblia) según su propio criterio y su deficiente saber, lo que de ese libro saque. Pues en todo lo que Yo he hablado está oculto un sentido espiritual, y éste solo puede reconocerlo el espíritu en el hombre, el cual se despierta a la vida por el amor, el que entonces también dirige al hombre en toda Verdad, como Yo lo he prometido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

¿Y si Adán no hubiera fallado? ....

B.D. 9005 from 1 de julio 1965, taken from Book No. 94

Responderé a todas las preguntas espirituales que me hagas. Pero debes saber primero que no fue Mi voluntad dejarte pasar por una vida terrenal tan extremadamente difícil que realmente hubiera estado satisfecha con el tiempo que pasaste en la voluntad atada .... en la ley de la compulsión .... porque este tiempo fue tan terriblemente largo que en verdad hubiera bastado que te unieras a Mí de nuevo .... pero que tuve que exigir la prueba final de tu voluntad, que ahora, como seres conscientes de Mí .... como ser humano .... como un ser humano. Sólo debéis entregaros voluntariamente a Mí de nuevo y así habréis cancelado el gran pecado de la anterior apostasía de Mí .... Debes demostrar tu amor por mí, tú que una vez te resististe a la iluminación del amor .... Por eso los primeros seres humanos fueron bien creados, se dedicaron a Mí con amor, porque les había proporcionado todo, les di la tierra como propia, les sometí todo, me reconocieron como su Dios y Creador .... estaban rodeados de obras gloriosas de mi poder creador .... podrían disfrutar de ellos .... todo era sólo para que pudieran cantar alabanzas y agradecimientos a Mí .... para que pudieran mostrarme amor caliente, y ellos mismos tampoco tenían ningún pensamiento malo en ellos .... Sin embargo, tuve que dar el libre albedrío a los primeros seres humanos de la misma manera, porque salieron de Mí como espíritus originales que no podían ser pensados sin el libre albedrío. Y como una vez se apartaron de Mí y siguieron voluntariamente a Mi adversario hasta el abismo, éste tenía el mismo derecho a influir en los primeros seres humanos porque la voluntad debía decidir de nuevo si seguirme a Mí o a él .... Y esta prueba de voluntad, que debería haber sido fácil para ellos, no la superaron, y esto ahora también despertó de nuevo todos los impulsos malignos, que ya habían superado en el tiempo anterior a la encarnación como ser humano .... Los progenitores transmitieron ahora su naturaleza a las generaciones siguientes, y les resultó cada vez más difícil liberarse del grillete del adversario. Pero si los primeros seres humanos hubieran superado la prueba de la voluntad, que no era demasiado difícil, me habría contentado con el interminable camino antes de .... Las personas subsiguientes me habrían dado de nuevo su amor de forma voluntaria, entonces sólo habrían caminado por la tierra para disfrutar de sus creaciones .... sólo habrían ejercido una buena influencia sobre todas las creaciones para que éstas también pudieran encarnarse como seres humanos. Y la vida terrenal sólo habría sido entonces una etapa previa a la vida eterna, el poder del adversario se habría roto porque los primeros seres humanos se habrían entregado conscientemente a Mí y habrían eliminado completamente al adversario, que ya no podría utilizar su poder y pronto se habría entregado también a Mi amor .... Así, sólo se requería que los primeros seres humanos se dejaran iluminar voluntariamente por Mí de nuevo, y el pecado original habría sido cancelado, pues sólo el amor podía expiar este pecado .... Pero ahora el pecado se repitió .... y lo que antes sólo se extendía al mundo espiritual ligado a la creación ahora afligía a toda la humanidad .... Lo que los primeros seres humanos podrían haber logrado con facilidad si hubieran dirigido su voluntad correctamente, ahora se volvió interminablemente difícil porque todas las características satánicas se apoderaron de las personas, contra las cuales la lucha requería una gran fuerza que la voluntad del ser humano ya no podía reunir. Así se hizo necesario el acto de Salvación de Jesucristo, el Espíritu de la Luz, que se ofreció voluntariamente cuando reconoció que el primer pueblo había fracasado, que se ofreció a mí voluntariamente .... fuera del amor .... para sufrir y morir en la cruz con el fin de expiar este pecado ahora duplicado. Ciertamente sabía desde el principio que esta segunda caída en el pecado tenía lugar, pero no quería que la gente tuviera que tomar un camino tan agonizante, pero no podía hacer que la voluntad de la gente no fuera libre. Y como sé que un día recuperaré todos los seres .... ya que mil años son como un día ante Mí .... ya que se trata de una vida eterna en la dicha .... que también reconocerás un día .... (1.7.1965) no tienes que tener ningún recelo de que un día te liberarás de estos tormentos, sino que, habiendo llegado a ser supremamente perfecto, podrás entonces disfrutar también de esas glorias que superan todos los sufrimientos del tiempo pasado y que no pueden medirse en términos terrenales. Debes saber siempre que Yo no causé el indecible sufrimiento que los hombres se han creado a sí mismos desde la caída en el pecado de los primeros seres humanos, que verdaderamente di a la primera pareja humana (los primeros seres humanos) todas las oportunidades para facilitar la libre decisión de la voluntad para él/ella .... que sólo le di un mandamiento fácil que podía cumplir si el amor era tan fuerte en él que sólo esto lo determinaba a entregarse a Mí .... pero que entonces este amor sincero se habría apoderado también de todas las personas posteriores, que por lo tanto también podrían resistir a Mi adversario en todas las tentaciones. Pero así, la segunda caída había tenido lugar y volvió a agobiar a todos los pueblos posteriores hasta que el divino Redentor Jesucristo descendió a la tierra para dar una batalla abierta a mi adversario. Porque abusó de su poder conduciendo a las personas a una falta de bondad cada vez mayor y debilitando su voluntad cada vez más, de modo que ya no podían liberarse sin la obra de la Salvación, sino que se hundían cada vez más en la oscuridad. Y yo mismo puse un límite a este trabajo .... Envié a Mi Hijo a la tierra para salvar a las personas que querían ser salvadas. Porque, de nuevo, el libre albedrío debe estar dispuesto a aceptar las bendiciones del acto de Salvación, porque el acto de Salvación no puede llevarse a cabo contra la voluntad del ser humano tampoco .... El paso por las creaciones de la tierra debía bastar en un principio para poder pasar la prueba de la voluntad como ser humano, ya que cada alma había madurado tanto a través de estos tormentos en el estado de restricción que podía resistir fácilmente las tentaciones, sin embargo, la caída de los primeros seres humanos dio al adversario el poder sobre todas las almas de nuevo, que explotó de forma espantosa. Por eso precisamente se había elegido un espíritu original como primer ser humano que poseía todas las capacidades para poder resistir al adversario, pero no podía ser forzado en su decisión, tenía que permanecer completamente libre en el pensamiento y en la acción, y Mi adversario se aseguró ahora de volver este libre albedrío hacia sí mismo, lo que por lo tanto resultó en la caída renovada, por la cual se repitió el pecado de la apostasía de los espíritus de Mí. Sin embargo, a Mi adversario no se le pudo negar este derecho porque la caída anterior ocurrió en el libre albedrío y lo siguieron al abismo .... Por lo tanto, no puedes decir que Yo quise la caída repetida para colocarte ahora en el estado de mayor tormento, sin embargo, no pude impedirlo porque también ocurrió de nuevo en el libre albedrío y este libre albedrío también se volverá a Mí un día, por lo que ciertamente saldrás de este estado lamentable un día..., porque Mi amor mismo te redimió encarnándose en el hombre Jesús para tomar las armas contra el adversario y arrancarle todas las almas que quieren volver a Mí de nuevo a la casa de su Padre, a su verdadero hogar, que un día dejaron voluntariamente. Porque Mi amor te pertenece como antes, y todo el sufrimiento habrá llegado a su fin tan pronto como quieras liberarte de quien todavía te tiene esclavizada, tan pronto como vuelvas a desearme y me des así el derecho de volver a tomar posesión de ti para que nunca más te suelte ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Un Jesús provisional ....

B.D. 9007 from 3 de julio 1965, taken from Book No. 94

Qué hay tanta gente que se cree ser la encarnación del llamador en el desierto, también es una señal de equivocación espiritual, porque una cosa es verdad, va a ser un gran orador, pero no sabrá nada cuál será su tarea real hasta su aparición, que va a pronunciar su palabra con voz tremenda que Me va a anunciar y Mi venida aproximada en el fin de los días .... Va a pasar delante Mío, y va a recibir mucha hostilidad de aquellos que no quieren escuchar nada de un final, que le mofan y burlan de Él, porque les proclama cosas que les parecen increíbles, y le van hacer parecer como un soñador.Y va a venir al mismo tiempo cuando el anticristo empieza con el combate por la fe. Entonces le va a atacar fuertemente, y los Míos recibirán de Él la fuerza y el consuelo, porque solo queda poco tiempo que realiza Su obra por la tierra. Pero aprovechar muy bien este tiempo para transmitir a Mi palabra a aquellos que la quieren aceptar, y Mis adversarios le van a perseguir para hacerle asumir la responsabilidad, pero les va a huir cada vez hasta que llegue su hora cuando tiene que dejar atrás a su vida para Mi .... Y ese hecho se ha anunciado varias veces que el mismo no tiene ni idea de su misión y que le viene encima tan de repente que lo va a ser reconocido por cada uno .... Y entonces también lo sabrá él y porque tiene esta voz tan tremenda, porque Me debe anunciar a Mi Mismo, entonces sabe que ha llegado el final cuando llegare Yo en la nubes para recoger a los Míos .... Entonces el anticristo intentará todo para captar y someterle bajo su control, porque le ataca de manera específica, saca todos sus errores a la luz, recurre al desprecio público, y va a ser perseguido por sus admiradores .... Pero va a consolar a aquellos que sufren bajo aquel mandato. Os va a advertir de Mi venida, y cada uno le puede creer, porque sienten Mi en la palabra si hubiera hablado Yo Mismo .... Sus palabras son como bálsamo para aquellos que viven bajo miedo y tristeza de sucesos que van a venir .... Vais a sacar de sus palabras fuerza nueva y seguir fortalecidos,porque os da la prueba que vuestro padre Mismo ha hablado con vosotros y que podéis confiar en Mis palabras, las cuales apuntan a Mi venida aproximada en la nubes. Vais a prestar atención a todas las advertencias y avisos que él os transmite, porque acompaña espiritualmente también a aquellos que Yo le he dado a conocer como los Míos .... Va a ser capaz de acercarse aunque su cuerpo esté en otro lado, porque la llamada de emergencia interna Yo le paso, y él va a estar preparado para ayudar. Por esto os digo: Reconocedlo cuando empieza con su misión, pero no esperarle ahora, porque tiene que adelantarse Mi intervención antes de que aparezca .... Pero después va a pasar el tiempo volando, porque por el bien de los Míos voy a acortar los días a que Mi adversario no consiga de hacerles caer, porque la miseria va a ser enorme y os mandaré seres luminosos fuertes que os van a proteger durante aquella penuria terrestre y espiritual. Pero en cuanto este llamador del desierto tendrá que dejar su vida, podéis esperar a Mi venida cada cada dia, entonces voy a recogeros en Mi reino de la paz, y cualquier sufrimiento tendrá su fin ....

amén

Traducido por Bea Gato

El verdadero hogar del hombre ....

B.D. 9009 from 6 de julio 1965, taken from Book No. 94

No te irrites si Mi Palabra también es rechazada como errónea, pues la verdad pura sólo puede salir de Mí mismo. Y el hecho de que eres enseñado por Mí mismo puede ser fácilmente establecido tan pronto como las personas de buena voluntad comiencen a probar el conocimiento espiritual que se les transmite a través de ti. Aunque no se puede aportar ninguna prueba porque el conocimiento espiritual es completamente ajeno a las personas y no se puede sustanciar con pruebas debido a la libertad de la fe (porque el conocimiento espiritual es completamente ajeno a las personas y no se puede sustanciar con pruebas debido a la libertad de la fe); sin embargo, toda persona de buena voluntad tendrá la convicción en su interior de que está en el camino correcto. Por lo tanto, también puede creer sin pruebas y, sin embargo, sabe que lo que cree es correcto .... pero este mundo y el reino espiritual son dos reinos completamente diferentes que sólo están conectados a través de la fe. Pero si recibís un conocimiento del reino espiritual que no puede ser obtenido a través del pensamiento intelectual, vosotros, los humanos, podéis aceptarlo con seguridad como una señal de la realidad de este reino, porque se os abren áreas sobre las que sólo Yo mismo puedo informaros verazmente .... Por lo tanto, no es un signo de agudeza intelectual si una persona quiere negar este reino sólo porque él mismo no lo conoce. Pero toda persona podría obtener esta evidencia del mundo espiritual si se acercara a Mí para obtenerla, sin embargo, esto suele ser impedido por su intelecto, que sólo quiere comprender lo que puede ser probado. Y por eso no puede ir más allá de los límites de su intelecto, se pone límites a sí mismo a través de su incredulidad que le impide pensar nunca fuera del ámbito terrenal, que piensa en problemas que son insolubles para él y que entonces pide al Creador mismo que se lo aclare. Pero como para ello tiene que creer en este Creador, sólo el ser humano creyente puede establecer contacto con Él, y el incrédulo se conforma con el mundo que ve y que significa el mundo real para él. Pero, ¿qué resultados podría obtener la persona que, además de su agudeza intelectual, es también profundamente devota, que se dirige a Mí en todas las cuestiones que entonces Yo también le respondería? Pero son pocos, ya que la gente suele rehuir tener ese vínculo con el reino espiritual porque entonces serán considerados por sus semejantes como sobrenaturales que no encajan en la estructura del mundo terrenal. Sin embargo, si supierais lo beneficiosa que puede ser la labor de estas personas, lo importante que es el conocimiento que reciben de lo alto, entonces haríais todo lo posible por enriqueceros con sus conocimientos, ya que es el camino para que vosotros, los humanos, dejéis el reino terrenal y entréis en el reino espiritual, que es el verdadero hogar de cada persona y que os recibirá a todos un día, independientemente de si sois maduros o no. Yo mismo te ofrezco una gracia inaudita que te hablo para unir estos dos reinos, para dar a todas las personas la oportunidad de dar el paso del reino terrenal al reino espiritual, y tú rechazas esta gracia porque tu intelecto se resiste, porque no dejas que el corazón hable .... Pero el corazón no puede hablarte porque te falta amor .... Por eso se te exhorta constantemente a amar, porque sólo el amor a Mí y al prójimo puede ablandar tu corazón y entonces estarás más dispuesto a escucharme. Sólo te exijo amor para poder impartirte un conocimiento que va más allá de tu intelecto, que te hará verdaderamente feliz, ya que la adquisición de conocimientos en áreas que de otro modo están cerradas para un mortal hará feliz a toda persona y le dará la tranquila alegría de un conocedor que ya no camina en la oscuridad, sino que para él todo es luz y claro .... Y precisamente la circunstancia de poder elevar vuestros pensamientos a un territorio hasta ahora desconocido debería convenceros de la verdad de tal conocimiento, por lo que deberíais adquirirlo vosotros mismos, siempre con el pensamiento de que un día habréis de habitar este reino, de que sólo caminaréis temporalmente por la tierra y un día entraréis en vuestro verdadero hogar. Entonces estableceréis de nuevo el contacto conmigo, que os seguí al abismo, que esperé tanto tiempo hasta que pudisteis volver a uniros conscientemente a Mí como ser humano para poder entonces también haceros felices de nuevo mediante el suministro de conocimientos que antes poseíais en gran medida ..... Pero entonces no estarás lejos de tu vuelta a casa definitiva, volverás a la casa de tu Padre que un día dejaste voluntariamente ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Reconocer y confesasr la culpa

B.D. 9010 from 7 de julio 1965, taken from Book No. 94

También es de una importancia decisiva para vosotros hombres que reconozcáis y confeséis vuestra culpa, para poder estar libre de ella mediante Jesucristo, el Salvador divino, quien por eso ha muerto por vosotros en la Cruz. Pues a la declaración de que habéis sido culpables, tiene que preceder la voluntad de querer ser redimidos de ella, porque entonces ambicionáis conscientemente el regreso a la Casa paterna. Una vez tenéis que reconocer el agravio de que pecastéis contra Dios Mismo, y entonces anhelar después seriamente de liberaros de aquella gran culpa, la cual sirvió de base a vuestro ser como hombre en la tierra. Y si lleváis conscientes esa culpa bajo la Cruz, entonces os será perdonada y también toda culpa que habéis cometido en la tierra, cuando todavía estabáis sin saber lo que significa el divino Salvador para los hombres. Pero no basta, ni tiene valor la mera confesión con la boca, no basta en absoluto, sólo una forma aparente y ceremoniosa de fe en El, tenéis que estar muy conscientes de eso que ha hecho el Hombre Jesús por vosotros, de que El ha sufrido y muerto por la culpa de vuestros pecados, ofreciendo a Dios el Sacrificio de Expiación, sin el cual jamás podríais entrar en el Reino de la Luz. Eso así, es primeramente una fe viva, y sólo Esta será avalorada por Dios, por vuestro Padre desde la Eternidad.

Y el tiempo es muy urgente, corre prisa, pues el fin es inminente, es sólo un tiempo mínimo, el que por Dios Mismo hace que se llame la atención a la Obra de Redención.

Los hombres no saben todos, que ellos mismos tienen que hacer uso de su voluntad, ellos creen que sólo la confesión con la boca es necesario, para recibir la remisión de su culpa, mas que esa no puede ser avalorada por Dios, no lo saben. Sino que el hombre tiene que entregarse al divino Salvador en plena voluntad libre y consciente. Entonces es cuando puede repercutir en él, el efecto de la Obra de Redención. Sin embargo, mientras los hombres sólo reciban con los oídos un saber, pero el corazón permanezca desinteresado, no pueden contar con la redención de su culpa o pecado original. Por eso será siempre bendecido el trabajo de aquellos que tratan de influenciar en sus semejantes, los que exhortan a los hombres sobre todo al amor, para que puedan así comprender la gran Obra de Redención, porque el amor les da una luz, la que siempre iluminará más claramente, porque han encontrado la redención de sus culpas. Pero todos tienen que estar en claro que sin Jesucristo no hay ningún camino hacia Dios, pues Cristo y Dios es Uno. Y precisamente en eso yace el gran Misterio, en que reconozcáis a Dios de nuevo en Jesucristo, a quien una vez negastéis Su reconocimiento y caistéis en la mayor profundidad. Ese fue vuestro gran pecado, el cual os hizo culpable y Jesucristo expió por vosotros.

Amén

Traducido por Pilar Coors

¿Qué clase de comunicaciones garantiza la Verdad?

B.D. 9013 from 12 de julio 1965, taken from Book No. 94

A pesar de mi gran Amor no os puedo acoger en mi Reino mientras todavía os opongáis a la Obra de Redención de Jesucristo, porque así vosotros mismos os cerráis la entrada para el Reino de Luz, para el cual únicamente Jesucristo es la Puerta; pues entonces junto con Él también me rechazáis a Mí mismo, porque Él y Yo somos Uno.

Únicamente cuando comprenderéis que Yo –el infinito Espíritu de toda eternidad– en Jesucristo os resulté visible, entonces mi Amor podrá volver a deleitaros, porque solamente entonces me reconoceréis a Mí en Él... y el pecado de la apostasía de Mí en aquellos tiempos, ahora os podrá ser perdonada, pues volveréis a permitir que os penetre la plena Irradiación de mi Fuerza de Amor - como en aquellos tiempos...

Que precisamente para esta gran Obra de Redención de Jesucristo a vosotros los seres humanos os falta la comprensión, esto ya es una señal del final inminente pues el adversario ha tenido un gran éxito con su intervención... pues logró cubrir precisamente mi Encarnación con un velo intransparente, porque quiere evitar que los seres humanos lleguéis a ser redimidos. Por eso también ha llegado el tiempo en que será dado fin a su actividad.

Por todas partes en el mundo se hacen notar corrientes espirituales que están apartados de la Verdad, porque incluso desde el Más Allá el adversario influye sobre los seres humanos para confundirlos; y hay muchos que prestan fe a todos aquellos mensajes porque vienen del Reino espiritual.

Pero incluso en el Más Allá mi adversario aún puede influir sobre seres que divulgan falsedades y que procuran transmitirlas a los seres humanos de la Tierra. Si estos seres frecuentemente tienen la ocasión de confundir a los humanos, es la consecuencia de que estos no se dirigen a Mí mismo para obtener la Instrucción verídica.

Por eso, cada vez de nuevo, sólo puedo decir: No tengáis fe en comunicaciones en que no esté destacada la Obra de Redención de Jesucristo, porque estas son erróneas, aunque en parte contengan la Verdad. Pero precisamente la Redención por Jesucristo es de una importancia tan inmensa que esta os puede servir de norma de credibilidad para las comunicaciones recibidas... De modo que no debéis conformaros con un saber del cual no estáis totalmente convencidos, porque quedáis sin ser informados precisamente sobre lo principal - lo que os garantiza la entrada en el Reino de Luz...

¿Cómo, entonces, queréis convenceros qué es Verdad y qué es error, si no os enseña el Uno que sabe de todo y que os puede enseñar conforme a la Verdad?

Por causa de la libre voluntad de los seres humanos Yo no puedo evitar el efecto surtido desde el Reino del Más Allá en los hombres de esta Tierra, pero cada vez de nuevo Yo mismo les señalo el camino correcto, cómo pueden llegar a la pura Verdad... Pero también este efecto de mi Espíritu en el hombre sólo es la consecuencia de la Redención precedida por Jesucristo.

Por eso, también desde aquel Reino, mi adversario tiene un gran poder porque cada vez de nuevo estorba esta “redención”, haciendo que los seres humanos se queden en desconocimiento del verdadero Ente de Jesús, porque quiere evitar con todos los medios que aún lleguen a la redención por Jesucristo todavía estando en la Tierra. Por eso el adversario influye sobre aquellos seres que desde siempre ya se habían opuesto a esta Idea de la Redención y que también ahora llevan enseñanzas erróneas a la Tierra.

El hecho que Yo mediante seres de Luz continuamente me esfuerzo a revelar este error... que cada vez de nuevo hago que a los seres humanos también les llegue la pura Verdad –precisamente mediante aquellos seres de Luz– para vosotros es una ocasión para mezclar tales enseñanzas verídicas con “bienes” espirituales erróneos.

Y como carecéis del don de la diferenciación, es posible que frecuentemente buenas comunicaciones del Reino de Luz se encuentren entre enseñanzas erróneas, las que por su parte causan que el destinatario dude en el conjunto de las comunicaciones.

Pero hay un indicio cierto para comunicaciones erróneas: pues no nombran o incluso niegan mi Encarnación en Jesús... lo que a vosotros siempre puede servir para evaluar la Verdad, porque un ser humano con el espíritu despierto sabe a qué debe atenerse; pues sabe que los hombres están desviados intencionadamente. Entonces también el valor de las comunicaciones de los seres de Luz ha disminuido, porque estos no podían imponerse dado que en los seres humanos no había el deseo por la pura Verdad...

Si hubieran tenido este deseo, seguro que la Obra de Redención de Jesucristo les habría sido explicado comprensiblemente, con lo que la intervención del adversario habría quedado eliminada. La culpa tiene el hombre mismo que tiene fe en todas las comunicaciones que llegan del Reino espiritual, tan sólo porque vienen de allí - pero que no sabe que el adversario también allí puede surtir efecto, y que lo único que le puede parar es el deseo del ser humano de quedar protegido del error... Entonces el adversario no puede causar comunicaciones incorrectas, porque el deseo por la pura Verdad también garantiza la recepción de esta.

Esto lo debéis saber... y entonces podéis tranquilamente entregaros a las Palabras que os comunica el Espíritu de Mí, porque Yo soy la eterna Verdad, y de Mí puede surgir únicamente la pura Verdad. Pero esta está caracterizada por la Obra de Redención de Jesucristo, y únicamente el que cree en esto eternamente nunca ya podrá ir equivocado, porque a él se le ha abierto la eterna Verdad misma - se le ha manifestado y le ha introducido en la Verdad, tal como esta os lo prometió...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Pidiendo que se dé fuerza a las almas de los difuntos ....

B.D. 9014 from 13 de julio 1965, taken from Book No. 94

Cada vez que un pensamiento de una persona fallecida se impone en ti, entonces sabes que esto es siempre una petición de ayuda que puedes darles, ya que ningún ser humano se hará cargo de ellos. Y si ahora ven una luz contigo, también les gustaría venir y ser fortalecidos por esta luz, pues a menudo no saben lo que significa esa luz, especialmente si hasta entonces habían estado enredados en el error. Entonces sólo basta un pensamiento de esta alma y la petición de venir igualmente a recibir la instrucción. Porque la dificultad es especialmente grande para aquellas almas que no son seguidas por la intercesión amorosa y que también deben ser ayudadas a entrar en posesión de la verdad. Una sola invitación consciente a participar en tus instrucciones es suficiente para que las almas se vinculen permanentemente a ti, y el resultado será siempre que ya no te abandonen, que se unan al gran rebaño de aquellos a los que ahora también puedo dirigirme. Y estarás constantemente rodeado de almas que quieren aumentar sus conocimientos para repartirlos de nuevo a los que poseen aún menos conocimientos y a los que también quieren ayudar. Y ahora es importante que les informes de Mi acto de Salvación, pues sólo así aceptarán también un conocimiento más profundo una vez que hayan encontrado su camino hacia Él y hallado la redención de su culpa. Como requisito previo tienen que ser primero activos en el amor, ya que la comprensión sólo se les puede dar cuando utilizan su voluntad de amar de nuevo para ayudar a las almas en la misma dificultad. Sólo entonces ellos mismos penetrarán cada vez más profundamente y les será fácil entregarse al divino Redentor y apelar a Él para que les perdone sus culpas. Pero entonces la Palabra divina fluirá constantemente hacia ellos, entonces también la aceptarán, sin importar dónde y cómo se les ofrezca. Pero especialmente el primer paso es muy difícil para un alma hasta que haya experimentado una vez la fuerza de la intercesión, que entonces se expresa en el cambio de su voluntad, que ahora también es más fácil de influir, y la llamada a tal alma también es atendida. Por lo tanto, presta atención a cada una de estas peticiones y acude en ayuda de las almas que anhelan ayuda, que ciertamente vienen a la mente de muchas personas en la tierra, pero que sólo encuentran intercesión con aquellos que pueden ayudarles espiritualmente porque están conscientemente en contacto conmigo y Yo mismo puedo revelarme a ellos. Y que Mi Palabra tiene un inmenso efecto de fuerza puede ser experimentado por cada alma que una vez ha encontrado su camino hacia ti, pues su desarrollo ascendente también está garantizado .... Una vez que se me ofrece la oportunidad de darme a conocer a una persona a través de la obra de Mi espíritu, entonces esta persona se encontrará en medio de un resplandor de luz que atrae a muchas almas que están dispuestas a aceptar lo mismo que se te ofrece a ti, y a través de ti también a todas las almas que incluyes en tu intercesión, pero que entonces tampoco pueden extraviarse. Porque entonces sólo te impulsará el amor por esas almas, y por este amor también daré fuerza a aquellos por los que rezas. También debo permitir que se apliquen las leyes en el más allá, que incluyen en primer lugar el libre albedrío del ser, que no puede ser tocado, ni por Mí mismo ni por Mi adversario. Por eso tú, que también tienes que respetar el libre albedrío, sólo te acuerdas amorosamente de aquellos que todavía son débiles de voluntad, pero que no pueden resistir la fuerza de tu intercesión y a los que, por tanto, puedes guiar en su voluntad, que, por tanto, ya no se oponen a ti porque son tocados benéficamente por la fuerza del amor que, entonces, también los atrae irremediablemente hacia ti y ahora también puedes impartirles el Evangelio del amor. Si supierais con qué avidez vuestros seguidores (las almas) reciben (toman) mi Palabra, cómo sienten constantemente que avanzan y cuán agradecidos están a vosotros que, por vuestra intercesión, les habéis ayudado a participar en vuestras enseñanzas, no dejaríais de rezar por todas esas almas y disfrutaríais vosotros mismos de su ascenso, pues ellos también os protegen donde pueden para que la recepción de la Palabra no se interrumpa .... también purificas el ambiente que te rodea para que no estén expuestos a ninguna tentación del adversario en cuanto te rodeen. Por eso es tan importante tu actividad, pues puedes contribuir a la salvación de muchas almas ofreciéndoles pan y vino, dándoles así la deliciosa bebida de la vida y el más eficaz alimento, y un día te sentirás interiormente feliz de haber podido contribuir a su ascensión, que sin tu intercesión habrían languidecido en las tinieblas durante mucho tiempo .... Por lo tanto, presta atención a cada pensamiento que te recuerde a una persona fallecida, considéralo como una llamada de auxilio que no debes rechazar, y entonces llámalo conscientemente cerca de ti y se da el primer paso hacia arriba, porque tan pronto como una persona intercede por un alma así, yo también puedo dar fuerza al alma por su bien ..... que de otra manera no es posible para Mí porque va en contra de la ley de la eternidad, ya que sólo el libre albedrío puede solicitarlo, pero que ahora veo en la intercesión amorosa y entonces también concedo Mi misericordia a esa alma y ahora también puedo concederle la gracia de Mi dirección a través de ti. Las personas podrían redimir todo lo espiritual a través de la intercesión con amor, sin embargo, qué pocos son conscientes de esto y qué gran poder tiene por lo tanto Mi adversario que intenta todo para interrumpir tales conexiones del mundo espiritual a la tierra, pero que no puede trabajar si una persona se entrega a Mí con amor y ahora también lo protegeré .... sobre todo si también quiero dirigirme a las almas del más allá a través de él, cosa que Mi adversario nunca podrá impedirme hacer .... Porque donde esté la voluntad de redención también se liberará a los hombres del que los mantuvo atados mucho tiempo y cuya única arma es el amor, que lo vence y del que huye .... porque es y seguirá siendo Mi parte para la eternidad ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Preadamitas ....

B.D. 9015 from 15 de julio 1965, taken from Book No. 94

Mucho antes de que vivieran en la tierra los primeros seres humanos, dotados por Dios de libre albedrío e intelecto, ya existían criaturas de tipo humano cuya tarea era hacer la tierra apta para la siguiente humanidad. Realizaban el trabajo de forma instintiva, es decir, impulsados por la ley de la naturaleza .... trabajando para mantenerse, recogían frutos, cosechaban y construían viviendas .... hicieron todo lo que instintivamente les convenía. Sin embargo, no podían ser considerados responsables de sus actos porque todavía no se había encarnado en ellos un ser que contuviera todas las partículas de un espíritu original caído. Estos seres ya eran muy parecidos a las personas, tenían físicamente la misma forma pero no tenían conciencia de sí mismos ni eran capaces de comunicarse entre sí, sólo el deseo en ellos era fuerte de conservarse y a menudo también alcanzaban una edad elevada, servían en la creación, por así decirlo, contribuyendo a la remodelación de la superficie de la tierra, que siempre estaba más preparada para ofrecer ahora a las personas un lugar de estancia que satisficiera sus necesidades. Pero a esos seres no se les encomendó aún una tarea, sino que simplemente sirvieron a los espíritus originales aún no completamente perfeccionados como una última oportunidad de maduración, que luego debían continuar como seres humanos con libre albedrío e intelecto. Estos pre-humanos .... los preadamitas .... no podían ser considerados como verdaderos "humanos". no podían ser considerados como verdaderos "seres humanos", pues su naturaleza, su aspecto y todas sus acciones correspondían más bien a un animal aún muy atrasado en su desarrollo, sólo que la forma era similar a la de un ser humano, y así fue como estas criaturas fueron llamadas más tarde pre-humanos, pero no podían soportar ninguna comparación con el ser humano que estaba en posesión del libre albedrío y del conocimiento, del que ahora también debía hacer un uso adecuado intelectualmente. Tampoco puede decirse que el hombre se desarrollara primero a partir de estos preadamitas, pues fue una nueva creación que Dios sólo hizo nacer cuando muchos de los primeros espíritus originales estaban esperando su encarnación. El ser pre-humano era una de las muchas creaciones que debían cumplir su propósito de preparar un hogar para el posterior ser humano que le garantizara una vida sin preocupaciones en la tierra. (15.7.1965) Los preadamitas eran esos seres parecidos a los humanos que no podían ser considerados responsables porque llevaban una vida animal en la que todos los instintos pasaban a primer plano .... que vivían en la tierra mucho antes que el ser humano .... que no tenían conciencia del ego y sólo podían vivir en grupos .... que, por lo tanto, sólo se encontraban donde la gente se quedaba más tarde, para los que preparaban el territorio real mediante una actividad regular. Era innata en esos seres y se expresaba en el cultivo de amplias extensiones de campo, en la difusión sistemática de sustancias vitales y en la reutilización de esas extensiones de tierra. Todo esto lo hacían inconscientemente, por un instinto natural de conservación .... Lucharon entre sí y ganó el más fuerte. Y así contribuyeron también a que una y otra vez se encarnaran nuevos seres espirituales, aunque fuera por poco tiempo, donde demostraron su fuerza, donde afloraron instintos más o menos fuertes, que se fueron debilitando cuanto más vivían, y luego también alcanzaron lentamente la madurez para poder entrar ahora en la última encarnación como ser humano. Por lo tanto, los seres parecidos a los humanos existían mucho antes que los primeros humanos, pero no se pueden relacionar con los humanos correctos. Ciertamente eran comparables a ellos en su forma exterior, pero vivían como animales .... tanto en sus instintos como en su forma de reproducirse, que se desarrollaban según su sustancia espiritual, y también pertenecían a las numerosas obras de la creación que volvieron a desaparecer cuando cumplieron su cometido terrenal, por lo que los seres ya no necesitaban tales creaciones, y que ahora se extinguieron por completo como tantas creaciones que la tierra albergó durante un tiempo para luego volver a dar cabida a nuevas creaciones .... Sin embargo, no puede decirse que el hombre en su forma actual se haya desarrollado a partir de estas creaciones prehumanas, sino que era y es una nueva creación, dotada de libre albedrío e intelecto, que ahora tenía que demostrar su valía, recuperando así también la conciencia del yo. El grado en que estos preadamitas podían poseer también cierta inteligencia dependía simplemente del grado de madurez de las partículas del alma que había en ellos, las cuales, sin embargo, no eran capaces de pensar y esta inteligencia sólo se expresaba en la actividad creadora, es decir, se realizaba inconscientemente. Sin embargo, esta actividad también creó los más grandes milagros, como los que se pueden ver a menudo en la naturaleza, que se formaron caminos donde estos seres podían llegar unos a otros, que crearon desfiladeros y pasajes subterráneos y así crearon primero las condiciones previas para que la gente pudiera llevar la vida correcta cuando llegó el momento de que los primeros espíritus originales se encarnaran como personas .... Cuanto más se extienden los pueblos (espíritus originales que ahora esperan la encarnación), más declinan los prehumanos, aunque esto sólo ocurrió gradualmente hasta que la raza humana llegó a la vida en la tierra y comenzó para ella el tiempo de la prueba, en el que cada espíritu original, una vez caído, debe probarse a sí mismo, pero por lo tanto el ser humano también debe estar dotado de autoconciencia, intelecto y libre albedrío a fin de tomar el camino a través de esta tierra que lo llevará de vuelta al Padre de quien una vez se originó._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Chispas de luz sacan las almas fuera de la oscuridad ....

B.D. 9018 from 18 de julio 1965, taken from Book No. 94

También para las amas de la oscuridad vale Mi amor, y continuamente intento influir en ellas, suavizar a sus pensamientos y llevarlos hacia Mi, porque tambíen en la profundidad la cruz de vez en cuando luce, pero solo aquellos le prestan atención, cuyos sentidos ya se han calmados, que se encuentran en la letargia del espíritu, los que se sienten tocados por la cruz de Cristo, significa que no están forjados de prestar aclaración .... Y ahora la cruz es una señal para ellos, de lo cual se recuerdan, y según la impresión de la cual ,se puede mejorar sunestado. En cuanto un alma llega al estado letárgico, existe también la esperanza que cambie finalmente su consciencia para que quiera dejar atrás su lugar que fue su estancia por mucho tiempo .... que desea un cambio, anhela un rayo de luz que rompa la oscuridad .... Y entonces será iluminada una y otra vez por chispas de luz, siente a estas chispas de luz como una solicitud de seguirles, y lentamente llega hacia lo alto, llega a un círculo de almas que buscan todas la luz por donde se la ofrezca ....

Se les anima a prestar ayuda y tampoco no rechazan a la cual, porque finalmente se les asigna un trabajo que les gusta realizar. Ahora sienten también la ayuda a través de su prestación de ayuda, sienten la fuerza de amor que prestan a los buscadores de ayuda, y a la vez reciben lo que anhelan, por lo cual pueden sentir aquel sentimiento, y por esto van a ofrecer más y más ayuda para poder encontrar ayuda propia en su penuria. Y la menor parte de ellas vuelven a su área de antes, porque no han tenido la voluntad seria de subir de la profundidad hacia lo alto. Pero sin para ellas la cruz fue visible una vez, no será difícil de enseñarles la importancia de la cual, lo que hacen los seres desconocidos entre ellos y los hombres por la predicación del evangelio y van a ser escuchados por aquellas almas, porque su rechazo se ha roto, solo pueden recaer en la letargia vieja para poder levantarse cuando es necesario de prestar ayuda para los que están peor que ellas y entonces aquellas almas se pueden ayudar por si mismas, si la voluntad de ayudar está preparada. Solo el principio es difícil, mover a las almas no girar en sus pensamientos solo en alrededor para sí mismo, que están motivados a levantar la mano trabajando .... pero si esto se ha conseguido, un alma asciende sin cesar, porque con Mi ayuda prestada también aumenta la fuerza, y no puede de otra manera que querer ayudar .... Entonces soltarles de la profundidad es el trabajo más duro, pero cualquier plegaria para aquellas almas es un soporte fuerte, a que hay cada vez más almas calman, a que su estado ya no es un alucha eterna, a que el alma se separe de su área y poco a poco se concentra en sí mismo. Nadie en la tierra pasa plegarias “en vano” para aquellas almas. Y las almas notan también que por una parte les presta apoyo, y no va a poner resistencia y por esto se suelta más y más de su entorno hasta que sigue a la chispa de luz que les guían a fuera .... Pocas veces el alma pide volver, y solo cuando no hay nadie que quiera prestar apoyo, entonces no siente la fuerza que podría recibir. Entonces pasa bastante tiempo hasta que cambia su voluntad e intenta alzarse de la profundidad. De ninguna manera se abandona a estas almas, solo que ellas mismas alargan su estancia en la profundidad por su rechazo, pero que puede ser destruido por plegarias cariñosas .... Y si cada hombre pensara solamente en uno de aquellos espíritus infelices con amor, todos estarían salvados ya, porque el amor es la fuerza más fuerte, al que ningún ser puede resistir para siempre. ¿Pero cuánta gente de la tierra piensa en regalar a un infeliz su plegaria, aquellos que solo pueden ser salvados por el amor? Pero una y otra vez se bajan seres luminosos y les presentan su situación, piden de ellos que les sigan, porque por todo existen lugares, donde se puede prestar ayuda, si el ser deja atrás su resistencia por una vez.Porque Mi preocupación continua vale para aquellas almas a que no recaen de nuevo a la materia. Y justamente por esto, antes del final de una época de salvación, empieza un trabajo enorme de redención, en la tierra y en el reino del más allá, para alzar el número más grande posible de la profundidad, para que no tengan que volver a pasar su camino por la tierra, y cada alma que siente la mas minima chispita de amor será salvado ....

amén

Traducido por Bea Gato

Conflagración mundial - Catástrofe natural - Última decisión

B.D. 9025 from 1 de agosto 1965, taken from Book No. 94

Nada quedará oculto a aquellos de vosotros que se han ofrecido a servirme, porque los sucesos finales serán tan devastadores que no podéis ignorarlos, especialmente cuando Yo quiero hablar a través vuestra a todos los hombres. Debéis saber también que bastará un pequeño hecho para desencadenar la catástrofe, la cual puede ser considerada al principio como un asunto que sólo afecta a los hombres aunque mundialmente, pero que será la señal para la hecatombe de la naturaleza que vendrá después. Ciertamente la hecatombe no será provocada por la voluntad de ningún hombre, aunque, sin embargo, es consecuencia de la voluntad humana, ya que esa voluntad provocará una conflagración mundial que sólo será detenida por mi Voluntad.

Como los hombres sólo tienen en cuenta lo que pasa en el mundo, ha de ocurrir algo que le parezca inexplicable. Obviamente la atención del hombre mundano tendrá que centrarse en mi intervención y todos sus esfuerzos aparecerán como vanos ante el descubrimiento de que algo se está preparando en el cosmos que, finalmente, puede afectar a todos los hombres. Por lo tanto, los hombres deberán aprender a «temer a Dios» y no a sus enemigos humanos. Y aunque es cosa de cada cual creer en Dios o no, ese acontecimiento cósmico será mayor y más dañino para la vida que la conflagración mundial la cual, en ese momento, tocará fondo.

Porque entonces lo decisivo será la actitud espiritual hacia el Creador y Conservador de todas las cosas y el efecto que la catástrofe de la naturaleza producirá en cada cual.

Lo creáis o no, ese acontecimiento se mueve a pasos gigantescos hacia vosotros y sólo os separa de él un tiempo corto. Y vosotros, los que lo sabéis, debéis alertar sobre este acontecimiento inminente a todos vuestros semejantes, aunque no os crean, porque los sucesos venideros lo probarán. Pues el fin está cada vez más y más cercano; esta catástrofe en la naturaleza es solamente su último signo.

Pero ¿Quién se dejará todavía influir por ello? La gente sólo lo considerará una catástrofe natural. Las personas no serán capaces de reconocer ninguna conexión con la condición espiritual de la humanidad, salvo aquellos pocos cuyos espíritus están despiertos pero cuyos avisos son ignorados, y que, por lo tanto, predican en vano advirtiendo a la gente sobre el último fin, al que la humanidad se enfrenta ya sin ninguna oportunidad de salvación.

No permitáis que los signos pasen inadvertidos ante vosotros, porque esos signos son los que os dirán que vivís en el tiempo final. Pensad que sólo os queda poco para que decidáis entre caminar por el sendero que os conducirá a Mí, Quien quiere y puede salvaros de toda miseria, o dirigiros nuevamente hacia el oponente, quien os quiere arruinar otra vez por tiempos infinitos.

No podéis saber el día o la hora a causa de vuestro libre albedrío, pero Yo os puedo asegurar que no os queda mucho tiempo. Los hombres están tan influenciados e inmersos en los acontecimientos mundiales que prestan muy poca atención a lo que Yo les digo. Y, sin embargo, este acontecimiento los abrumará tan poderosamente que no sabrán cómo protegerse.

Y dejadme deciros que sólo Yo mismo puedo ofreceros protección, y que debéis acudir a Mí para refugiaros y ser guiados a través de todos los peligros del alma y del cuerpo, tan sólo con que reconozcáis que hay un Poder más alto y activo y que debéis recurrir a Él si no queréis perderos sin Salvación. Mi adversario usará una vez más todo el poder del que dispone para teneros en sus manos. Y quien en el corto tiempo que queda hasta el fin no se haya decidido por Mí, tendrá que ser atado en la materia nuevamente y tendrá que recorrer otra vez el sendero eternamente largo a través de las Creaciones de la nueva Tierra.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Advertencia ante la alteración de la Palabra de Dios

B.D. 9030 from 23 de agosto 1965, taken from Book No. 94

Cada vez de nuevo estáis molestos por la forma en que os llega mi Palabra desde las Alturas. Esto se explica fácilmente, porque me sirvo de la facultad de comprensión de un ser humano, la que no debe ser confundida con cultura general. Porque raras veces encuentro a un hombre apto a recibir mi Palabra al dictado, dado que para esto hace falta que tenga la facultad de asimilar –con la rapidez de un rayo– los pensamientos que le abordan, y anotarlos al dictado. Pero esto no hay que confundirlo con pensamientos propios que nacieron del intelecto... esto podría llevar a la suposición errónea que se trata de un propio bien de pensamientos, lo que el hombre ahora procura presentar como recibido espiritualmente. Entonces el intelecto humano no está activo, sino que oye íntimamente lo que el Espíritu de Dios le habla. Lo que recibís como Palabra mía, esto nunca os resultará incomprensible - si lo leéis con la propensión necesaria que la comprensión requiere.

Además, una modificación está fuera de lugar, dado que también vosotros los hombres continuamente cambiáis vuestra manera de expresaros, ¡de modo que mi Palabra debe ser respetada tal como la recibisteis! Porque el contenido confirma su Fuente divina y, conforme a su receptividad, ahora el receptor oye mi Palabra, aunque esté irradiada a la Tierra mediante un espíritu de Luz, pues este no puede sino irradiar mi Palabra. El dictado resulta tanto más claro, cuanto más íntimamente el hombre realiza la conexión conmigo; pero nunca será deficiente, porque donde se introdujera una falta a causa de perturbaciones, esto pronto sería llamado a la atención del receptor. De modo que él mismo puede corregir la falta.

(23.8.1965)

Precisamente en esto existe el peligro al que mi Palabra está tan fácilmente expuesta... a semejantes modificaciones... porque los hombres, conforme a su “nivel de cultura”, quieren darla una forma que resulta absolutamente inadecuada; pero Yo sé muy bien cómo puedo dirigir la Palabra a cada hombre para que él me comprenda. Y el sentido de mis Palabras será siempre comprensible si el hombre por medio del amor ha logrado cierto nivel de madurez - una madurez que no puede ser sustituida por una formulación lo más comprensible que fuera.

Y siempre debéis tener en cuenta que, en vista del final inminente, mi Palabra os está ofrecida verdaderamente de manera que la podéis aceptar como Verdad. Os digo que para todos los seres humanos únicamente la Verdad trae la Salvación, y que Yo hago todo para que la Verdad os llegue; pero también siempre os advertiré ante modificaciones arbitrarias, aunque fueran hechas con la mejor voluntad...

Amén.

Traducido por Pilar Coors